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Irak acepta el plan soviético que 
implica su retirada total de Kuwait

Irak aauació esta madru
gada, por primera vez des
de el comienzo de la crisis 
del Golfo Pérsico, su dis
posición a retirarse total 
e incondicionalmente de 
Kuwait.

El portavoz del Kremlin, 
Vitali Ignatenko, anunció la 
aceptación iraquí del plan de 
paz soviético en una rueda de 
prensa posterior a la reunión 
que mantuvieron en Moscú 
Gorbachov y Tarek Aziz.

(Pág. 19 y siguientes)

Marlin Fitzwater 
afirmó que el presi
dente Bush conside
ra positiva la res
puesta iraquí, “pero 
tiene dudas sobre la 
misma”, por lo que 
consultará con el 
resto de los miem
bros de la coalición

Miembros de la Junta Electoral.

La entrevista de Gorbachov con Tarek Aziz duró dos horas y veinte minutos.

Proclamadas las 
vocalías de la 
Cámara, excepto 
cuatro en que 
habrá elecciones

(Pág. 11)

Í
1

El presidente de la Caja, al frente del C. Social

Novo: “La Universidad ha 
de prestigiarse empezando 
por el marco académico”
El máximo dirigente de la 

Caja de Albacete, Fernando 
Novo, ya ha sido nombrado 
por el Consejo de Ministros 
presidente del Consejo 
Social de la Universidad 
regional, tal y como se espe
raba según fue anunciado 
por nuestro periódico tras 
dar a conocerse la compo-

Arturo Gotor: 
“Albacete cuenta 
con una buena 
infraestructura 
médica”

(Pág. 6)

de este importante 
dela vida universi-

sioción 
órgano 
taria.

Para 
sejero

Novo, que fue con
de Industria del

^^¡^* descartada.-La grada supletoria que 
^^^O’^pié comenzó a instalar en la tarde del 

'^ falta ^^ P®^^*^ quedar descartada para su utilización ante 
legales ^^^®’'^*af de tiempo para reunir todos los requisitos 

9^6 exige el Ayuntamiento de la capital. (Pág. 29)

Í

p» productores se sienten discriminados y olvidados por la Administración. 

persigue la equiparación con el campo extremeño 

Exigen al Gobierno el 
establecimiento de 

subvenciones al maíz

Gobierno Autonómico, “la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha tendrá que presti
giarse con la colaboración de 
todos, empezando por el 
marco académico y contando 
con una excelente plantilla 
de profesionales”.

(Pág. 5)

Ayer comenzó en Albacete 
el primer curso de formación 
continuada para médicos de 
Atención Primaria organizado 
por el Colegio de Médicos de 
Albacete. Para el presidente de 
este colectivo, Arturo Gotor, 
Albacete cuenta con una buena 
infraestructura médica para lle
var a cabo este tipo de inicia
tivas, así como también cuenta 
con facultativos para ello. Este 
primer curso sobre Atención 
Primaria se desarrolla en la 
actual Escuela Politécnica y 
finalizará en julio.

(Pag. 9)

Femando Novo.

LOTERIA PRIMITIVA 
9-13-17-38-39-43

Complementario: 15

^ Y además ■
El Ballet de la 
Opera de Sofía 
abrirá los 
Festivales de 1991 

(Pág. 7)

Entrevista al 
marino de 
Villarrobledo de 
regreso del Golfo 

(Pág. 8)

Jornadas sobre 
el Amor”, el 
próximo mes de 
marzo en Hellín 

(Pág. 12)
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1 nombramiento de Fernando 
Novo como presidente del 
Consejo Social de la Univer

sidad de Castilla-La Mancha, del que 
informamos en nuestra edición de hoy, 
es el paso definitivo hacia la consoli
dación de este órgano del que se ha 
dicho que es imprescindible para el 
desarrollo de la vida universitaria; por 
una vez, la lógica parece haber imperado 
y la designación ha recaído en una per
sona de Albacete, concretamente el pre
sidente de su Caja de Ahorros, lo que 
resulta mucho más operativo teniendo 
en cuenta que el Consejo tendrá su ubi
cación en nuestra ciudad. Habrá que 
esperar que la puesta en funcionamiento 
del mismo suponga no sólo la conso
lidación de este instrumento en la orga
nización universitaria, sino también' la 
asunción por parte de Albacete de un 
mayor protagonismo dentro de la estruc
tura de la Universidad. No olvidemos, 
como ya se señalaba en un anterior 
comentario editorial, que la fuerza atra
yente de Ciudad Real ^ como sede del 
Rectorado ha hecho que el peso espe
cífico universitario de nuestra provincia 
decrezca progresiva y preocupantemente 
durante los últimos años, y el Consejo 
Social fue otorgado a Albacete como, 
una especie de compensación ante ese 
evidente trato de favor para la provincia 
vecina.

es que el caso del Consejo 
Social no es más que un 
ejemplo de lo que en los 
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últimos años ha venido haciéndose con 
Albacete. La puesta en marcha del pro
ceso autonómico fue ya de por sí trau
mática para nuestra ciudad y provincia; 
no estaba muy claro en principio con 
quién debíamos “casamos”, si con los 
manchegos (a quienes nos unían más 
similitudes humanas y hasta geográficas), 
o con los murcianos, de los que hasta 
entonces veníamos dependiendo con un 
cierto sentimiento de agravio y despe
cho. La solución adoptada fue, segu
ramente, la única que cabía en aquel 
momento, y acaso la emotivamente más 
aceptada; pero el precio a pagar fue 
muy alto. La capitalidad de la región 
se estableció en Toledo, pese a ser Alba
cete con mucha diferencia la mayor ciu
dad y la mejor comunicada de Casti
lla-La Mancha; como una especie de 
pobre compensación, se le respetó a 
Albacete la capitalidad jurisdiccional que 
centenariamente venía ejerciendo desde 
la Audiencia Provincial, pero no olvi
demos que tras la última reforma de 
la Planta Judicial las competencias de 
los Tribunales Superiores de Justicia lo 
son mucho más sobre el papel y en 
el campo representativo que en la vida

Igual que en el caso del Tribunal de Justicia, se nos concedió 
“graciosamente” el Consejo Social de la Universidad, que 
por el momento tiene un nombre muy largo pero una 
ejecutoria y unas competencias muy cortas (y ojalá la evo
lución próxima nos haga corregir estas apreciaciones)
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jurisdiccional común. De esa forma, la 
única excepción (la judicial) al carácter 
macrocefálico de nuestra región, en la 
que se ha creado un nuevo centralismo 
con base en Toledo, quedó francamente 
capitidisminuida; en todo lo demás, los 
viajes a Madrid se han visto simplemente 
sustituidos por viajes a Toledo, con lo 
que la mayor cercanía del poder al admi
nistrado no ha logrado ser precisamente 
una de las ventajas del sistema auto
nómico para los albacetenses, acostum
brados a ir a la capital del Reino que 
tenía mejores comunicaciones que las 
que hoy tiene la capital imperial.

n todo lo demás, la experiencia 
ha demostrado que ha habido 
incluso empeoramiento: 

Albacete tuvo y perdió en beneficio de 
Toledo la Delegación Especial de 
Hacienda, estuvo muy cerca de tener 
una Delegación o Subdelegación Terri
torial de Comercio y nunca más se 
supo... Son» sólo ejemplos, el no más 

pequeño de los cuales es el universitario; 
Albacete llevaba largos años exigiendo 
una Universidad en función de sus nece
sidades y posibilidades, y lo que se otor
gó finalmente fue una Universidad regio
nal con el Rectorado en Ciudad Real. 
Igual que en el caso del Tribunal de 
Justicia, se nos concedió “graciosamen
te” el Consejo Social de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, que por el 
momento tiene un nombre muy largo 
pero una ejecutoria y unas competencias 
muy cortas (y ojalá la evolución próxima 
nos haga corregir estas apreciaciones). 
La conclusión evidente es que no pue e 
decirse que Albacete haya salido intnn 
secamente beneficiada con el desarro o 
autonómico... y eso a pesar de que a 
frente de la Junta tenemos a ^^^ '^ 
de esta provincia y que, cuando leg 
la hora de pedir el voto, parece qu 
vivamos en la tierra de Jauja.
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Punto de vista

¿Dónde está el 
documento?

EDUARDO CANTOS

E
n el Pleno que hoy cele
bra el Ayuntamiento de 
la capital, al secretario 

¡enera! de esta corporación 
Seguramente se le va a pregun- 
nr dónde está la hoja que falta 
¡n el dosier donde figura toda 
¡a documentación del Acuerdo 
Marco firmado entre las cen
sales sindicales mayoritarias y 
diestro Ayuntamiento. Y esto, 
iespués de que el portavoz del 
PP, José Miguel González 
Moraga, esté cansado de ir de 
1111 sitio para otro intentando 
¡clarar ese asunto. Un asunto 
jue según él, está perjudicando 

í os intereses de un funcionario, 
1 ¡demás de lo que supone que 

¡se tipo de cosas (el extravío 
; la desaparición de documen- 
as) puedan ocurrir en una enti- 

ftlaií pública donde se supone 
■e todos los documentos están 

ajo custodia, y bajo el control 
fe las personas que los utilizan. 
Esta historia empieza en el 

nomento en que el portavoz del 
’P tiene necesidad de consultar 
sos documentos. Entonces es 
liando compmeba que la hoja 
d anexo 11, documento 2°, no 

M
I

va las firmas de los que com- 

rió; 
ido 
;ce- 
;or- 
r¡o- 
sal.
de 

en- 
Jad 

el 
rgo 
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3110 
; al 
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onen la mesa de negociación 
H referido Acuerdo Marco, 
lientras que las demás sí que 
K llevan. En esa hoja hay una 
ilación de 44 puestos de tra- 
ajo. Entre los que está el de 
adinero mayor con sus corres
ondientes pagas y complemen- 
>s. Es posible que en circuns- 
aicias normales el defecto no 
■ hubiera detectado. Pero redactado en los siguientes tér- 
^o quiera que el jardinero minos: “Al estudiar la documen-
^yor tiene elevada una pro- 

por no percibir el com- 
«mento de 4.833 pesetas sus- 
Mo en el Acuerdo Marco, sur- 
t la suspicacia. En tal sentido 
lonzález Moraga hace las )er- 
J^ntes averiguaciones. Todas 

sin resultados positivos. 
>6 le da adecuada respuesta 
onde puede estar el docu- 

que debiera figurar en 
1 °9ne general que contiene 
testo de la documentación, 
Y en el preámbulo del acta 

s sesión celebrada por la 
^® negociación el 

^® 1990, se des- 
2 «el siguiente modo: “Asi- 
''fixo^s ^^^ ^ conocer los 
Irela ^^’ comprensivos de 

^^ puestos de trabajo 
^^ Complemento de 

i 10 ? ^^e se aplicarán a partir 
1990 y 1991”. 

Ds a P^’^alo: “Quedan uni- 
^cta, los 21 

“■"erados^ ^“^ foliados y 
licacinn componen las rec- 

"‘ ^<^^erdo Marco 
descritos”.

I

Petición por escrito

Comprobado por González 
Moraga que las explicaciones 
que de forma verbal pide no 
le llevan a ningún sitio concreto, 
firma un escrito dirigido al 
secretario general del Excmo. 
Ayuntamiento de Albacete, 

tación facilitada por esa Secre
taría General, observamos que 
todos los documentos llevan las 
firmas de aceptación de los 
representantes sindicales pre
sentes en la Mesa General de 
Negociación, salvo las hojas que 
desarrollan el anexo 2, que se 
menciona en el Acuerdo Marco, 
por tanto nuevamente solicita
mos se nos facilite copia com
pulsada o diligenciada por 
Secretaría General de la rela
ción anexo 2, aprobada dentro 
del Acuerdo Marco”. A esta 
petición el señor portavoz de 
los populares no ha recibido res
puesta por escrito. Sólo verbal. 
Y según parece, explicándole 
que el tal documento se ha per
dido, “Lo que, como es nagural 
-dice- nos ha causado la lógica 
sorpresa e indignación”. Las fir
mas que figuran en las demás 
hojas son las de: Miguel Muñoz 
de Gea, concejal de Hacienda; 
Emiliano Sánchez Gutiérrez, del 
PP; Adolfino Palacios Díez, del 
CDS; Alonso Martínez Monsal
ve y María José Cuesta Rodrí
guez, por el CSIF; Antonio

Navarro Escudero y José Joa
quín Alfaro García, por 
CC.OO.; Antonio González 
Culebras e Inocente Moreno 
Martínez, por UGT, y como 
secretario, Juan José Ruiz Loza
no.

El caballo de batalla

Como anteriormente se indi
ca, el caballo de batalla de todo 
este asunto es la no percepción, 
por parte del jardinero mayor, 
del complemento específico de 
destino suscrito en el tan repe
tido Acuerdo Marco. Gestión 
hecha, además de por el repre
sentante conservador en el 
Ayuntamiento de Albacete, por 
el presidente de la Junta de Per
sonal de la mencionada corpo
ración, que en escrito de fecha 
31 de enero de 1991, y dirigido 
al limo. Sr. Alcalde, entre otras 
cosas dice, que como presidente 
de la Junta de Personal y miem
bro de la Mesa General de 
Negociación por el sindicato de 
Comisiones Obreras, considera 
“que la aplicación de 4.833 pese
tas mensuales a partir de 1° de 
enero de 1991 y en la plaza 
desempeñada por el funcionario 
citado (jardinero mayor), es 
correcta...”. Añadiendo después: 
“es por lo que espero sea sub
sanado este asunto a la mayor 
brevedad posible, y se adopten 
las medidas oportunas para 
modificar la situación...”. Oiga, 
V nosotros también.

EI desastre
RAMON BELLO SERRANO

Arcalaus el encantador

n Hellín, la centrista 
Ortega, habla de false
dades y desprestigios, al 

tiempo que don Manuel Mar
tínez, capitán de la gestoría sua- 
rista, lanza un comunicado a 
la opinión marciano, donde dice 
haberse acabado la controversia 
de forma unilateral.

Don Adolfino Palacios estaba 
en la nieve cuando la reorga
nización centrista, mostrando 
así su olímpico desprecio por 
lo que entendía como actuación 
incorrecta del aparato madrile
ño, mostrando -también- que 
poco le importaba dar la cara 
por salvar los muebles de la 
Plaza del Altozano, menos aún 
la militancia a la que todavía 
dice representar.

Palacios debe, por dignidad, 
dejar los cargos en Ayuntamien
to y Diputación, desautorizado 
expresamente por la dirección 
local y nacional. Lo que ocurre 
es que uno ya no sabe quién 
da más de sí. La Gestora, indig
nada por las declaraciones de 
don Adolfino, es la misma que 
le ofreció —hace bien poco- 
la cabeza para la representación 
en la Diputación Provincial, en 
un ejercicio agustiniano colosal 
pero en acto político infanti
lísimo. La Gestora -también- 
sabe cosas que no dice a la 
prensa, temerosa no sabemos 
de qué ni de quién.

La señora Ortega de Hellín 
muestra su preocupación por la 
mano negra, afirma que Pala
cios es el detonante y que el 
inspirador de estos desastres 
está oculto, ocultísimo, sin aper
cibirse que es facilísima la pro
liferación de manos negras en 
una Gestora de personas bie
nintencionadas, que más pare
cen una asociación deportiva o 
de casino que una formación 
política.

El bloque centrista anda 
preocupadísimo por los medios 
de comunicación social, con fre
cuencia insisten -en privado- 
cu que les falta un periódico 
donde expresar puntualmente 
su visión de la cosa pública. Sin 
entrar en la cuestión de fondo 
que me parece intolerable, sí 
diré que en Madrid sintoniza
ron mucho con un medio de 
comunicación (no había más 
que ver al accionariado, que los 
periódicos funcionan por accio
nes y no por impuestos de los 
indefensos administrados) hasta 
que don Adolfo Suárez desistió 
en la condena de la corrupción 
política y se apartó del radi
calismo en la defensa de la litur
gia democrática, integrándose 
en aquella cosa horrible deno
minada bloque constitucional.

Ignoro lo que pensará don 
Ramón Ramos. Pero ir a la lid 
electoral, con un programa que

Palacios debe dejar 
los cargos en 
Ayuntamiento y 
Diputación, 
desautorizado 
expresamente por la 
dirección local y 
nacional. Lo que 
ocurre es que uno ya 
no sabe quién da más 
de sí

ha de vender lo realizado por 
don Adolfino Palacios y otros 
compañeros, en una situación 
perpetua de negras manos, ofre
ce mínimas expectativas de 
triunfo. Que los tres concejales 
salidos de las urnas lo fueron 
en instantes álgidos del centris
mo, cuando se comprendían las 
motivaciones políticas de la 
huelga general, cuando se esta
ba al quite para evitar o denun
ciar abusos de poder, cuando 
parecía -ay- vislumbrarse una 
oposición seria y eficaz al 
Gobierno de González.

Pero esos tiempos pasaron y 
. las encuestas suelen equivocarse 

poco.
Nadie orquesta campañas 

contra Centro Democrático y 
Social. Qué más quisiera uno 
que haber visto a don Adolfo 
Suárez en la tribuna de ora
dores en el pleno del primero 
de febrero denunciando la 
corrupción política; qué más 
quisiera uno que haber visto a 
don Adolfo Suárez exigiendo 
información parlamentaria 
acerca de la participación espa
ñola en la guerra del Golfo; 
qué más quisiera uno que haber 
visto a don Adolfo Suárez exi
giendo información al Jefe del 
Gobierno en el ya claro cese 
de Alfonso Guerra.

No y no. Cuando se tomó 
la decisión de suspender la 
asamblea que iba a celebrarse, 
sabiendo de antemano que la 
lista de Palacios no ganaría, se 
cometió el primer error, so pre
texto de no dividir al partido, 
sin apercibirse que Ja peor de 
las divisiones es la enquistada, 
pretexto que pareció seguirse al 
intentar que Palacios encabe
zara la posible representación' 
en la Diputación Provincial.

Todo esto es muy altruista 
y franciscano, pero es incom
prensible que al caballero que 
hoy se le quiere expulsar, ayer 
se le ofertara la cabeza a la 
institución provincial.

Esto es, sencillamente, un 
desastre.

COCHES DE TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS.8 I
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V
ivimos, ya se sabe, en 
un mundo interdepen
diente. De las viejas 

autarquías nacionales hemos 
pasado a unos mercados casi 
completamente permeables, de 
forma que las repercusiones 
económicas de cualquier crisis 
son inmeditamente perceptibles 
en cualquier confín del planeta.

Y si lo que está en juego 
es el abastecimiento energético, 
esta íntima interrelación es 
todavía más patente, como ha 
ocurrido -está ocurriendo- en 
la crisis del Golfo, en la que 
se ha puesto crudamente de 
relieve la “aldea global” no sólo 
de la comunicación sino tam
bién de la economía. En España 
nos ocurre por primera vez en 
la historia que nuestro país se 
halla literalmente paralizado 
por un problema que se encuen
tra a 4.000 kilómetros de dis
tancia. No sólo económicamente 
sino también social y politi
camente.

Como es sabido, hay una cri
sis de Gobierno en puertas, que 
no se materializará hasta que 
haya una luz en el conflicto. 
Nunca nuestro país se había 
implicado tanto en su contexto, 
nunca -ni siquiera en viejos con
flictos más globales de la huma
nidad- habíamos participado en 
un grado tan alto del destino 
colectivo. Y ello no sólo nos 
sacude a nosotros, los españoles; 
la implicación en este conflicto 
es genérica y total de toda la 
humanidad, que se halla inexo
rablemente envuelta en él.

El mundo es ya, gracias sobre 
todo a las comunicaciones, una 
única unidad en que las noticias 
se conocen simultáneamente -la 
CNN es todo un símbolo, con 
críticas o sin ellas sobre su 
actuación- y cuyo destino está 
trazado de forma común, sin 
que alguno pueda apartarse del 
conjunto. El gobierno español 
ha entendido perfectamente el 
carácter global de esta confron-

W

tación y se ha implicado en ella 
en una medida obviamente opi
nable -habrá quien piense que 
debía haberse comprometido 
más, y lo contrario-. Y en rea
lidad todas las fuerzas políticas 
que no se han situado volun
tariamente en la marginalidad 
han entendido que la guerra del 
Golfo era también “una cues
tión española”.

La opinión pública, menos 
concienciada que la élite pro
fesional de la política y más fácil 
de penetrar por la demagogia 
neutropacifista, ha ido a remol
que de aquellas iniciativas, pero, 
en general, ha podido verse que 
la sociedad es también conscien

humanidad

La conciencia de la guerra
ANTONIO PAPELL

te de que España ya no es un 
rincón aislado de Europa, sino 
una pieza de la comunidad 
internacional que no puede 
renunciar a su papel. En este 
sentido, la guerra del Golfo está 
jugando un importante papel 
docente, aleccionador, sobre los 
españoles.

En el mundo moderno, redu
cidas las distancias por las 
comunicaciones y extendido el 
comercio a todo el planeta, cada 
país mantiene una fuerte rela
ción con su contexto si no quie
re perecer en el vacío. España 
es, pues, un trozo de occidente, 
de Europa, de la Comunidad 
Europea, de la OTAN... Su 

capacidad de autodeterminación 
viene condicionada por estas 
relaciones enriquecedoras.

Y a partir de ahora, quizá 
entendamos mejor que nuestro 
libre albedrío viene supeditado 
a otros intereses colectivos, que 
también nos arropan a nosotros. 
Es de una ingenuidad conmo
vedora el que todavía haya voces 
que pidan nuestro enclaustra
miento en el caparazón, como 
si nada estuviera ocurriendo 
fuera de nuestras casas. Pero 
la libertad y la democracia, valo
res umversalmente aceptados en 
España, son expansivos, y ellos 
mismos sirven de nexo a esta 
pertenencia más amplia que nos

La conciencia de la 
guerra que hemos 
tomado los españoles 
es, también, 
conciencia de ser 
ciudadanos del 
mundo, de ser 
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- Cartas
XI aniversario 
del fallecimiento 
de Félix 
Rodríguez 
de la Fuente

La vida de Félix Rodríguez 
de la Fuente, que llevó inves
tigando desde hace trece años, 
fue un continuo y admirable 
esfuerzo en pos de una meta: 
el amor a la Vida.

Y fue su vida, arrebatada en 
pleno vuelo de alas de hierro, 
sobrevolando la blanca Alaska 
tras la carrera que debía filmar, 
la que dejó de alegrar aquellos 
nuestros corazones de niños 
enamorados.

“Ahora ha muerto” -me dije
ron hace tiempo. Todos lo 
veían así. Pero yo sigo sintiendo 
fuertemente que hay ideales, 
siempre sublimes, que nunca 
perecerán. El de Félix pugnó 
con las mismísimas estrellas, 
con lo más excelso y elevado. 
Y si su sueño permanece en 
mi corazón -y conmigo, en el 
de aquellos niños y niñas que 
aprendieron a amar su asigna
tura- es que ni su bnílo se ha 
desvanecido, ni Félix ha muer
to. Porque aquel chiquillo que 
un 14 de marzo de 1980 no 
dejaba de llorar, aquel niño

%

inconsolable, secó sus lágrimas 
vivas para transformarse en 
aquel amor que su maestro le 
había enseñado. Lo siento al 
extasiarme en las estrellas, al 
perderme en el majestuoso vue
lo de las águilas, al escuchar 
la primera vez del búho en la 
fría noche estrellada. Y lo pre
siento, cuando contemplo las 
vidas de los hombres, cuando 
leo las cartas de los niños y 
jóvenes que me preguntan: 
“¿Cómo fue el Amigo Félix? 
Cuéntanos su vida”.

¿Y cómo respondería sin lle
nar uno, dos libros, mis ami
gos? Fue una vida apasionante, 
repleta de búsqueda, llena de 
aventura. Pero para aquéllos 
más rigurosos y cerebrales, 
menos amantes de la poesía. 

también quiero guardarles una 
respuesta.

La obra de nuestro querido 
Félbí sigue extendiéndose por 
el mundo, por este planeta ávi
do de amor y de cultura. 
Recuerdo que nos contaba 
Félix que el primer paso para 
amar es conocer. Más tarde, 
enamorado y ya seguidor de su 
huella, pude comprobar cuánta 
razón tenía. Por eso me alegré 
infinitamente -y por tanto se 
lo cuento a ustedes con toda 
satisfacción que su obra enci
clopédica Fauna sigue vendién
dose en estos días, va por su 
octava edición, y resulta que 
es el segundo proyecto editorial 
más exitoso de nuestro país, 
después de El Quijote. Y El 
Hombre y la Tierra, algunas 

partes de cuya serie se han tele
visado varias veces tras su 
muerte, se lleva emitiendo ya 
en 45 países. Me entero de que 
algunos de los libros de Rodrí
guez de la Fuente se siguen 
vendiendo. Igualmente, que 
Félix sigue recibiendo premios 
en la distinción de su labor; 
el último fue el pasado 27 de 
noviembre. Y los monumentos 
erigidos en homenaje a su obra 
siguen levantándose.

Alargar la lista de éxitos, ese 
merecido reconocimiento que 
damos a los hombres que pasan 
a la historia, a la inmortalidad 
de nuesra cultura, sería exten
derme demasiado. Hay un dato, 
sin embargo, que corona el 
menú, y que por ello no qui
siera omitir. En 1990, e( año 
pasado, novecientos millones 
de telespectadores en todo'el 
mundo seguían viendo El Hom
bre y la Tierra, la serie más 
exportada y que más dinero ha 
dado a TVE y a todos nosotros.

Estoy triste esta tarde. Más 
me acordaba de Félix cuando 
viajaba a por las entrevistas que 
llevó haciendo a sus amigos, 
por nuestras carreteras españo
las. Y contemplaba melancólico 
los paisajes roturados, trillados 
y triturados de la egoísta civi
lización, de cielos vacíos de su 
más espléndido tributo: las aves 
en el azul; y de bosques arras- 
dos cuya piel permenece aver
gonzada y desnuda ante el ace

ro, expuesta a la erosión ( 
nuestros emprobrecidas co 
ciencias, tan vacías de un am 
y un respeto hacia lo qne 
nuestra propia Casa: la 
fera, la Madre Tierra, la Man 
Naturaleza de este planeta 
que estamos abandonan o a 
triste destino que, de no e 
biar, se nos llevará tam * 
nosotros en su desvocada

Félix no ha muerto, P 
él es ya una bandera y 
más que un ideal. P®^® ® 
Rodríguez de la P“® L 
hombre que nos hizo 
llamos de pertenecer a 
humana, se le mata i 
en la naturaleza y ®" .A 
mo. y de las 
mas. ¡Pobres de 
¿Cuándo levantaremos ta 

za?
Miguel Pou Vázquez

Aclaración

La infomación 

irregularidades con 
en la Diputación . ‘^/^^aeiltif^ 
setratadelaDiputnaóndc^L^^^,, 
y no la de Albacete, ^
derse equívocamente

El reportaje sobre ri p
la corta Bastilla-La 

en la edición ciifl ^
realizado por Tita Martmci^ 

fue omitida.
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^ Constitución inminente del Consejo Social de la Universidad

la

oles

£¡ Boletín Oficial del Estado del día de ayer 
¿io a conocer el acuerdo adoptado por el Consejo 
de Ministros de disponer el nombramiento del 
máximo dirigente de la Caja de Albacete, Fer
nando Novo, como presidente del Consejo Social

de la Universidad de Castilla-La Mancha, a pro
puesta del Titular de Educación y Ciencia, Javier 
Solana, y oído el rector, Luis Arroyo. Novo, 
en declaraciones concedidas a este diario, calificó 
de “tremendo honor estar al frente de este nuevo

órgano de la Universidad”, que tendrá funciones 
muy importantes para el desarrollo de esta ins
titución, como la de la aprobación de su pre
supuesto y supervisar las actividades económicas 
y el rendimiento de sus servicios.

Femando Novo ya ha sido nombrado oficialmente presidente del Consejo Social de la institución universitaria regional

le
os, 
)S, 
el

“La Universidad tendrá que prestigiarse, 
empezando por el marco académico”

“Haremos más productivo el paso de los alumnos por las aulas para acrecentar y garantizar sus perspectivas profesionales”

Felicidad IZAGUIRRE
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La designación definitiva de 
todos los miembros que com
ponen el Consejo Social supone 
uno de los acontecimientos más 
significativos ocurridos en la 
aún corta vida de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, en 
aras a reforzar la capacidad de 
autogobierno y gestión adminis
trativa y económica de esta 
institución.

La creación de este Consejo 
era ya ávidamente esperada por 
las autoridades académicas, por 
Iratarse éste de uno de los órga
nos más importantes de la Uni
versidad, entre cuyas funciones 
principales figura la de promo
ver la colaboración de la socie
dad en la actividad universita
ria; aprobar el presupuesto y 
elaborar la programación plu
rianual de esta institución, y en 
general, supervisar las activida
des económicas y el rendimien
to de sus servicios.

El rector de la Universidad 
regional, Luis Arroyo Zapatero, 
notificó ayer a Fernando Novo 
su nombramiento oficial como 
presidente del Consejo Social. 
Es para mí un tremendo honor 

presidir este Consejo de una 
Universidad que en sus sólo seis 
años de existencia ya cuenta con 
17.000 alumnos. Una vez que 
tome posesión de este nuevo 
’^rgo, el reto que se abrirá para 

órgano universitario será 
51 de ser un cauce que posibilite 
acciones que favorezcan 
ampliar las disciplinas académi- 

y gestionar las mayores 
‘Aversiones para que se puedan 
Atejorar las infraestructuras de 
os centros de esta institución, 

y osear a los mejores profe- 
^s, a la vez de mantener a 

"'uy buenos que tenemos”, 
Afirmó Novo.

g^^^fón del presidente del 
"^ejo Social irá encaminada 

de productivo el paso 
P®’’ f^ Univer- •'zar^S^n ^^^^^^^^^^ y g^^^"- 

nalps perspectivas profesio- 
Y y ®^’’?’* 9ue sean mejores 

^.'^Pfi^s las posibilidades 
ofrezcan a 

Uní Z^t^díantes, en una 

prcar^^e tendrá que 
de ^^^ ^^ colaboración 

Una , ®"iico, contando con 
pro- 

S formen, como ya 
®'amnos^^^*^’^^°’. f°^°^ ’°® 
Atener ’ ^ ^^^ vistas también 
'fe nué«P*'^^®^®^®^ provenientes 
^ñaló Propia Universidad”, 

'^Pin^ón ’^^^^ffestó tener “una 
Pfofesore?^^^"^^ ^^ algunos 
que la r j • y A^e “es evidente 
'^^^ a j-'^'^í^rsidad tiene caren- 
^"esee^' ^^ infraestructura, 

^n resolviendo, y otras
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Para el máximo dirigente de la Caja de Albacete, Femando Novo, es “un tremendo honor presidir el Consejo Social de la Universidad regional”.

“Es evidente que la Universidad de Castilla-La Mancha tiene carencias 
a nivel de infraestructura, que se están resolviendo, y otras relativas 
al número de facultades que tenemos. Pero hemos de ser conscientes 
de que tiene mucho mérito lo ya realizado”

relativas al número de faculta
des que tenemos. Pero hemos 
de ser conscientes de que lle
vamos seis años de Universidad, 
y que tiene mucho mérito lo 
ya realizado. Además institucio
nes universitarias de prestigio 
como la Autónoma y la Com
plutense de Madrid, tienen muy 
buenas referencias' de la nues
tra, y esto lo sé de mi propio 
hijo, que fue delegado de alum
nos de la Autónoma”.

En relación-a los actos de 
rebeldía estudiantil protagoni
zados el pasado lunes por los 
estudiantes de Informática de 
Albacete, Novo afirmó, sin 
entrar a hacer valoraciones 
sobre la justificación o no de 
tales actos, que “desde la óptica 
del recuerdo de mi época juve
nil, me parece maravilloso que 
haya protestas de los alumnos 
para conseguir sus reivindica
ciones, entre otras cosas, por
que hace más de cinco años 
no tenían la oportunidad de

poderlo hacer”, añadiendo que 
le llena de orgullo esta Uni
versidad “porque no la tenía
mos y ahora sí podemos dis
frutar de ella”.

Preguntado por la colabora
ción de la entidad bancaria que 
preside, la Caja de Albacete, 
en el desarrollo de la Univer
sidad, Novo dijo que “no voy 
a ejercer de presidente del Con
sejo Social en la Caja de Alba
cete, como tampoco ejerceré de 
presidente de la Caja de Alba
cete en el Consejo”.

“La colaboración de la Caja 
y de las entidades locales de 
Albacete en el desarrollo de la 
Universidad es algo que tiene 
ya unos antecedentes muy reco
nocidos, como puede verse en 
la realidad de hoy. La coope
ración social es una de las accio
nes que se deben y se pueden 
hacer, y ya se tiene una cola
boración financiera, como dine
ro mejor empleado por el bien 
de todos los jóvenes que pueden

hacer uso de esta Universidad, 
y en conjunto esa es una labor 
social inmejorable”, indicó.

Ex consejero de Industria

Fernando Novo nació en 
Orense el 25 de abril del año 
1941. Cursó estudios de Ciencias 
Económicas y Empresariales en 
la Universidad de Barcelona. Su 
vida profesional ha estado vin
culada al Banco Exterior de 
España, ocupando la dirección 
de la sucursal de Albacete entre 
los años 1975 a 1980. Fue direc
tor en la subcentral del Banco 
Exterior de España en Madrid. 

• Desde 1983 a 1987 tuvo el cargo 
de consejero de Industria, 
Comercio y Turismo en el 
Gobierno de Castilla-La Man
cha. Fue ^putado regional por 
el PSOE, dimitiendo de este 
cargo para pasar a ocupar la 
presidencia de la Caja de Alba
cete desde diciembre de 1989. 
Está casado y tiene seis hijos.

Sede del 
Consejo Social

La sede del Consejo 
Social de la Universidad 
de Castilla-La Mancha se 
instalará provisionalmen
te en la Facultad de Dere
cho del campus de Alba
cete, hasta que pueda 
trasladarse este nuevo 
órgano al edificio del 
Vicerrectorado y de Ser
vicios Sociales, cuya pri
mera piedra como acto 
simbólico del comienzo 
de sus obras fue colocada 
el pasado lunes por Luis 
Arroyo.

El rector señaló que la 
constitución oficial del 
Consejo Social será cele
brada en un gran acto, 
con todo el esmero que 
merece esta institución, la 
cual promoverá la ayuda 
económica de la sociedad 
a la Universidad de Cas
tilla-La Mancha y el esta
blecimiento de convenios 
con empresas que contri
buyan a perfeccionar y 
completar la formación 
de los alumnos y faciliten 
su empleo.
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Los productores se sienten discriminados con respecto a las subvenciones que se conceden en Extremadura

El malestar se extenderá por toda la región hasta que López Carrasco decida incentivar dicho cultivo

Francisco Mahiques.

Los productores no adoptarán medidas de presión conñando en una solución viable. luis miguel Los maiceros de Albacete siembran una superfície cercana a las 40.000 hectáreas.

Las cooperativas albaceteñas exigirán al 
Gobierno una línea de estímulos al maíz

nistración regional una serie de medidas financieras que 
corrijan la situación de precariedad que vive el sector 
del maíz y el establecimiento de una línea de ayudas 
ofíciales a la producción y comercialización de este cultivo.

Las principales cooperativas agrarias de Albacete, a ins
tancias del presidente de “Agraria San Antón^\ Francisco 
Mahiques, han dirigido un escrito al consejero de Agri
cultura de Castilla-La Mancha para solicitar de la Admi-

LT

Los firmantes de la misiva 
recalcan la sensibilidad demos
trada por otras comunidades 
autónomas que, conscientes de 
una coyuntura lesiva para los 
intereses de los agricultores, 
han dictado resoluciones para 
fomentar las actividades coope
rativas xén concreto, se refie
ren a las disposiciones promul
gadas en Extremadura, que 
establecen un cuadro de sub
venciones económicas a los pro- ^.^
ductores de maíz.

Frente^ la absoluta despro
tección castellano-manchega, el 
Gobierno de Extremadura ha 
generado un extenso programa 
de incentivos para aquellas coo
perativas que directa o indirec
tamente fabriquen derivados 
para el consumo animal con los 
excedentes de la campaña ante
rior, que consiste en una sub
vención de hasta dos pesetas 
por kilogramo de maíz emplea
do en pienso elaborado.

Asimismo, se establecen 
compensaciones dinerarias, 
equivalentes a 500 pesetas por 
tonelada de maíz adquirido, con 
el propósito de atenuar las difi
cultades logísticas de la infraes
tructura del transporte, junto a 
una línea de financiación para 
los agricultores que entreguen 
sus excedentes a la Interven
ción, basada en una subvención 
única del 1% del valor de la 
mercancía, de forma que se 
garantice el coste im^urante

La Junta debería establecer subvenciones a 
la comercialización y una línea preferencial 
de créditos blandos para ayudar a unos agri
cultores que se gastan antes de la recolección 
unas 210.000 pesetas por hectárea cultivada

un periodo de 30 días los prés
tamos concedidos para esta 
finalidad por las entidades 
fiilímcieras.

Dos mundos diferentes

La Administración extreme
ña, a diferencia de nuestro 
Gobierno regional, incluye para 
el actual ejercicio presupuesta
rio un sistema de ayudas para 
sufragar parte de los gastos del 
cultivo de maíz, a través de una 
subvención a los créditos de 
campaña concedidos por las 
entidades bancarias.

Dicho estímulo será aplicado 
a un empréstito máximo equi
valente a 50.000 pesetas por 
hectárea. En cualquier caso, la 
superficie beneficiada no exce
derá de 50 has., independien
temente del tamaño de la explo
tación maicera, y la tabla de 
subsidiación oscilará entre 2 y 
5 puntos de interés, que será 
inversamente proporcional 
extensión de las parcelas.

Por último, se habilitó 

a la

una
cuantía, fijada en 800 pesetas 
por tonelada de maíz comer
cializado, a fin de rebajar los 

gastos de transporte de aquellas 
partidas con destino a compra
dores no afincados en el mer
cado regional que se vehiculen 
por medio de entidades aso
ciativas.

Un ejemplo a seguir

Los productores albaceteños, 
que mantuvieron conversacio
nes por espacio de dos horas, 
confían en que una vez estu
diado detenidamente el conte
nido de la orden reseñada, la 
Administración castellano-man
chega ofrezca alternativas via
bles a fin de subsanar una situa
ción que se considera discrimi
natoria con respecto a otras 
autonomías, sin que existan 
motivos razonables para justi
ficar ese diferente tratamiento.

De común acuerdo, todas las 
entidades asistentes a la reunión 
delegaron en las cooperativas 
“San Antón”, “San Marcos”, 
“Las Cortesías”, “El Parque”, 
“Los Llanos” y “La Remedia
dora” la cap^idad de negociar 
con el Gobierno de José Bono 
y solicitaron, a la mayor bre
vedad posible, una entrevista 

con el consejero de Agricultura, 
Femando López Carrasco, al 
objeto de despejar todas las 
incógnitas que se ciernen sobre 
la próxima siembra de maíz.

El gerente de San Antón, 
Ginés Núñez, otorgó un margen 
de confianza a las autoridades 
regionales para que contribuyan 
a fomentar un cultivo “olvida
do” que, sin embargo, es defi
citario en el mercado nacional, 
debiéndose importar casi el 
50% del volumen consumido.

Sólo en la provincia de Alba
cete, que ocupa un lugar pre
ponderante en el ránking de 
producción después de Extre
madura y la Cuenca del Ebro, 
se siembra una extensión próxi
ma a las 40.000 hectáreas, que 
se localiza fundamentalmente 
en los municipios de El Salo
bral, Aguas Nuevas, Valdegan
ga, Tarazona, Motilleja, La 
Gineta y en otras zonas donde 
es preciso la captación de aguas 
subterráneas para la transfor
mación en regadío.

La carestía actual del dinero 
y la progresiva descapitalización 
del campo han conducido al 
sector hacia un fuerte endeu
damiento que, en muchos casos, 
ha provocado el hundimiento 
de explotaciones agrarias daña
das por la caída de la renta
bilidad y la disminución de los 
ingresos, Al respecto, Ginés 
apuntó la necesidad de concer
tar créditos blandos o preferen
ciales, al igual que se está 
haciendo en otros ámbitos de 
la actividad económica.

Diferencia de 
costes medios 
y aumento de 
la producción

Tras declarar que no se 
recurrirá a medidas de 
presión, Ginés Núñez 
calificó de “primordial’ la 
aplicación de estímulos a 
la siembra del maíz, ya 
que los agricultores deben 
invertir cerca de 210.000 
ptas./ha. en labores pre
vias a la recolección. Ade
más, subrayó que el 
esfuerzo realizado por los 
productores albaceteños 
merece el respaldo incon
dicional de las autorida
des, por cuanto, en iw 
corto espacio de tiempo, 
se ha pasado de una p^ 
ducción media de L^ 
kilos cada dos campanas 
a los 10.000 actuales, 
crecimiento ha genera o 
innumerables P®®”®. J 
siendo como es un cuimo 
social, y ha multiplica pe 
8 la actividad de la md 
trías transformadoras, 
agentes de venta, seca 
res y almacenistas, 
agregó que si en cy 
madura se subvenci 
un cultivo que c 
6.000 ptas./ha., con juay 
razón debería pro 
narse en Castilla-^ 
cha, donde los costes P 
ss.-fsiP’

RESTAURANTE BLASON, S.A.L. EN LIQUIDACION por 
acuerdo de la asamblea general Universal y extraor
dinaria de fecha 7-2-91, se adoptó el siguiente ACUER
DO: Disolver la MERCANTIL “RESTAURANTE BLASON, 
S.A.L.” de acuerdo con lo dispuesto en el apartado 
1° del artículo 260 de la vigente Ley de Sociedades 
Anónimas y artículo 30 de los vigentes Estatutos. Lo 
que se comunica públicamente, en cumplimiento del 
artículo 263 de la vigente Ley de Sociedades Anónimas.

LOS LIQUIDADORES

SE OFRECE 
EMPRESA 

CONSTRUCTORA
Para edificación de 
viviendas, naves indus
triales, reformas, etc.
TIfnos: 24 17 63 - 24 18 03 

ALBACETE

ORACION AL ESPIRITU SAíJJ
Tú, que me aclaras todo, que iluminas todos los ca^''^°g persons^ 
yo alcance mi ideal, tú, que me das el don divino g|¿ptes ^® 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los ^gjecert® 
mi vida estás conmigo, yo quiero, en este corto dialogo, ’gpgrar^® 
por todo y confirmar, una vez más, que nunca ^^’^ggigr con^S® 
de Ti por mayor que sea la ilusión material. ^®®®°p.acias P^^ *** 
y todos mis seres queridos en la gracia perpetua. ^'. jjgfá rez®' 
misericordia para conmigo y los míos. (La P®*^?®?® Jantro ds *^^ 
esta oración tres días seguido s sin decir el pedido; o p^j^ycar 
días será alcanzada la gracia por más difícil que sea.
cuanto se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcanzadas.___________ _________ —-----

.2022
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Una actuación de ballet es ya Cija en los programas de las últimas ediciones del Festival de Albacete.

Será el día 23 de agosto, con un caché de tres millones y medio de pesetas

El Ballet Nacional de la Opera de 
Sofía abrirá los Festivales de este año

Actuaciones de grupos locales se repartirán a lo largo de todo el verano

U actuación del Ballet Nacional de la Opera de Sofía 
ibrirá la XXXVI edición de los Festivales de Albacete, 

pnxinio día 23 de agosto, según acordó ayer la 
comisión de Feria. Este espectáculo y el recital de Meca- 
flo, el 31 de agosto, son los únicos por ahora concretados.

Eva CAÑAS

^mo primer punto del 
orden del día, la comisión de 
atejos aprobó ayer las bases 
01 concurso para elegir el car
el anunciador de la Feria de 
^Ic año, fijando el plazo para 

recepción de trabajos hasta 
® rua 31 de mayo y elevando 
" 50.000 pesetas (así la can- 

es de 350.000 pesetas) 
premio para el ganador. 

J^^^*^^rnente, la comisión 
, 0 en el debate referido a 

programación del Festival 
^te año, desestimándose 

primeramente la propuesta

Sin concretar la fecha para 
Recibir las televisiones privadas

________ E.C. 

las^ ^^P?*^^ ®” Albacete 
^8’16 sin K v S’ones privadas 

fec^^s concre- 
^^^P^c^^^ el alcalde 

^'’^f en la V ^^ y como informó 
^Íüró n ele Portavoces, ^tó**^ un acuerdo 
!*nfi’¿!!;'*'®"<*o_a una pro- 
’*^Quei - P^^ Retevisión, 
^”^0610 ^.^^^1 estuviera aquí 
Senri^/^bargo, en una 
J'^^i’la tr ^^^ ■'Ayuntamiento, 
* ^'*nia a, ^ ^^ convenio con 

'*’tque en el caso de 

del PP sobre la contratación 
de un director del certamen, 
proposición extraída de la 
mesa redonda celebrada en 
esta semana sobre el futuro 
de los Festivales.

En este sentido, el presi
dente de la comisión y con
cejal del área, Antonio Mar
tínez, manifestó que “pensa
mos que la estructura de la 
sección de Cultura del Ayun
tamiento es suficiente para la 
organización y de hecho se 
está llevando bien por el gru
po de funcionarios encargados 
de la misma. Por tanto, no 
creemos que sea necesario

Albacete era innecesario, se fijó 
la fecha ai 28 de febrero, pre
visión que no ha tenido ninguna 
comunicación contraria por 
parte de Retevisión”.

De cualquier forma, añadió 
que los 25 millones que apor
tarán conjuntamente la Dipu
tación y el Ayuntamiento están 
dispuestos y “la fecha límite es 
el 31 de abril, de lo contrario 
quien habrá incumplido el con
trato habrá sido Retevisión, por 
lo que se tomarían las medidas 
oportunas dependiendo del 
tiempo de demora”.

contratar ningún director”.
La propuesta del PP que 

sí salió adelante fue la relativa 
a la organización de un festival 
paralelo con las actuaciones 
de grupos locales que se 
repartirán a lo largo de todo 
el verano. Un programa que 
podría estructurarse fijando 
un día de la semana para cada 
modalidad, ya sea teatro o 
música. La organización de 
este festival dependerá de la 
Concejalía de Cultura.

El ballet de María Rosa

Sobre el programa propia
mente dicho de la XXXVI 
edición de los Festivales, la 
comisión acordó la contrata
ción, por tres millones y medio 
de pesetas, del Ballet Nacional 
de la Opera de Sofía, como 
espectáculo que abrirá el cer

Por otro lado, en la Junta 
de Portavoces, los representan
tes de los grupos municipales 
se mostraron de acuerdo en que 
nuestro compañero Bernardo 
Goig fuera el encargado de 
hacer una caricatura de cada 
uno de los miembros de la Cor
poración, como recuerdo de la 
actual legislatura. ,

En la reunión, preparatoria 
del Pleno que se celeba hoy, 
el alcalde anunció que su grupo 
se opondrá a las mociones pre
sentadas por IU y PP, res
pectivamente.

tamen el próximo 23 de agos
to. Junto a esta actuación, 
también está fijado el recital 
de “Mecano”, a través de un 
convenio con el propio grupo, 
para el día 31 de agosto en 
la plaza de toros.

Otras contrataciones que se 
barajan es la posibilida de 
contar con un ballet español 
folklórico que pudiera ser el 
de María Rosa, aunque falta 
por tener definido el reper
torio del mismo y las fechas 
en ’as que podría estar en 
Albacete.

El ballet folklórico soviético 
podría ser otro de los espec
táculos, mientras que el teatro, 
depende de la reunión que la 
próxima semana se celebrará 
con el director del Festival de 
Mérida sobre algunas produ
ciones teatrales de este cer
tamen extremeño.

Todavía sin emisiones privadas.

Comedor en el colegio Villacerrada.

Después de 
Semana Santa se 
pone en marcha 
el comedor en 
cuatro colegios

E. CAÑAS

La empresa “Coquer” ha 
sido la única concursante y, por 
tanto, la adjudicataria del ser
vicio de comedor escolar que 
el Ayuntamiento de Albacete ha 
previsto para cuatro colegios 
públicos, como únicos centros 
interesados en este programa: 
Villacerrada, Prácticas, Doctor 
Fleming y Mayor Zaragoza.

El comedor en estos colegios 
se pondrá en marcha después 
de Semana Santa, con un precio 
por niño de 469 pesetas al día, 
incluyendo la comida y los cui
dados de dos monitores por 
colegio, número que irá cre
ciendo en la medida en que 
el comedor se incremente en 
grupos de 25 niños.

Por el momento, el servicio 
de comedor ha sido demandado 
por un grupo entre 50 y 60 esco
lares en cada centro, aunque 
las previsiones es que aumente 
la demanda, así como el núme
ro de centros interesados en 
contar con este servicio.

X aniversario de la UP

Por otro lado, el patronato 
municipal de la UP ha fijado 
las fechas, del 6 al 31 de marzo, 
para la celebración de la expo
sición, en el Centro Cultural de 
La Asunción, de arte popular 
hispanoamericano para conme
morar el décimo aniversario de 
las universidades populares. La 
exposición será con piezas de 
la colección de Ramírez de 
Lucas.

En cuanto a exposiciones, 
destaca el envío de 15 fotogra
fías hechas en los laboratorios 
de la UP de Albacete a una 
muestra que sobre estos traba
jas se realizará en la ciudad 
francesa de Vienne, del 8 al 
11 de mayo.

Asimismo, se aprobó la cele
bración de tres seminarios, 
sobre gestión económica, ges
tión administrativa y comunica
ción oral, dirigidos a tesoreros, 
secretarios y presidentes de aso
ciaciones de vecinos.

Finalmente, se destinó un 
millón de pesetas para dotar de 
libros a las bibliotecas ubicadas 
en los centros sociales de El 
Salobral y el Barrio de la Indus
tria, así como presupuesto para 
adquirir más fondos en otras 
bibliotecas municipales.
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Regresó a Villarrobledo tras su periplo en ¡a fragata “Numancia

Constantino Rosillo, un albacetense en el Golfo: “No 
he tenido miedo, si acaso algo de preocupación’’

“Cuando estalló la guerra no nos dijeron nada en especial, sólo intensificamos la vigilancia

Con un aspecto muy saludable, morenito de cara y con 
el pelo demasiado largo para un militar, llegó a Villarro-
bledo Constantino Rosillo, 
la fragata “Numancia” ha 
fila en la guerra del Golfo.

ADRAZ

-¿Cómo estás?
-Bien, muy bien.
Las muestras de cariño y feli

citación no cesan durante toda 
la entrevista que se realiza en 
el bar de su propiedad. Son 
muchos los clientes y amigos 
de sus padres que han vivido 
muy de cerca la experiencia del 
muchacho y ahora que todo, 
felizmente, ha pasado todos 
quieren felicitarle, estrecharle la 
mano.

-Eres un héroe -le comen

-¿Yo? Qué va,
Y empieza a relatarme aspec

tos de estos casi cuatro meses 
que ha estado fuera.

Hasta que estalló la guerra 
-comenta Constantino- estába
mos entre el estrecho de Ormuz 
y la península de Quatar, arriba 
y abajo, siempre patrullando. 
Vigilábamos el embargo decre
tado por Naciones Unidas a 
Iraq, Cada 10-12 días íbamos 
a los puertos de Dubait y 
Abu-Dabi, en los emiratos ára
bes, a repostar alimentos y pro
visiones y vuelta otra vez al mar.

Una vez que estalló la guerra 
nuestra misión cambió: nos 
dedicábamos a escoltar a los 
petroleros que suministraban 
combustible a los portaviones 
y demás barcos de guerra. Les 
escoltábamos y vuelta para 
atrás. Estos petroleros carga
ban, a su vez, de otros barcos 
comerciales en la zona del 
estrecho de Ormuz,

Cuando estalló la guerra 
-continuó- no nos dijeron nada 
en especial, simplemente inten
sificamos un poco más la vigi
lancia, ¿Miedo? No; lo que se 
dice miedo a algo, nunca he 
tenido. Estaba preocupado 
sobre todo por mi familia con 
quien a partir de entonces perdí 
todo contacto.

En la sala de radares

-¿Cuál era tu misión dentro 
del barco?

Yo estaba en el C.í.C. (Cen
tro Interior de Combate). Era 
como la sala de radares. A tra
vés del radar veíamos cuando 
disparaban misiles; el radar nos 
indicaba el rumbo, la velocidad, 
la distancia a que se había dis
parado y prácticamente el obje
tivo.

Por ello, los que estábamos 
en el C.I.C. fuimos los que más 
de cerca vivimos la guerra de 
todos los marineros de la fra
gata. Los que estaban en lim
pieza de barco, cocina, no se 
daban cuenta de nada.

Con el tiempo -siguió Cons
tantines pierdes un poco la 
noción* de donde estas. Ten en 
cuenta que durante estos casi 
cuatro meses lo único que 
hacíamos en el barco era: vigilar 
durante sus horas, dormir otras 

el soldado que a bordo de 
sido espectador de primera 

seis, vigilar, dormir, vigilar... 
Llega un momento en que pier
des la noción del tiempo: no 
sabes si al levantarte te toca 
correr, desayunar o qué.

-Entonces, no teníais tiempo 
libre.

Hasta que estalló la guerra 
como he dicho, cada 10-12 días 
íbamos a puerto y, sí, podíamos 
salir a tomar algo, ir de com
pras, ver monumentos, etc. Pero 
a partir del 17 de enero todo 
eso se acabó.

-¿Con qué dinero hacíais las 
compras?

Cada vez que íbamos a puer
to, nos daban unos 200 dólares 
de paga. Y luego, ya lo cam
biábamos nosotros por la mone
da del país en que estuviéramos: 
por dirham en los Emiratos 
Arabes, por pechuqueiros en 
Egipto. Y con ese dinero hacía
mos compras, sobre todo, equi
pos de música, cámaras de fotos 
y material electrónico que en 
los Emiratos Arabes estaba a 
muy bajo precio. Todos hemos 
cargado de lo mismo. Lo que 
no podíamos era beber bebidas 
alcohólicas; allí están prohibi
das. Sólo se sirven en los hoteles 
a los turistas.

Las navidades y Marta 
Sánchez

-Supongo que las Navidades 
serían especialmente duras?

Sí, claro; te acordabas mucho 
más de tu familia, de tus ami
gos. Yo, tanto Nochebuena 
como Nochevieja, tuve guar
dias.

Los que no tenían servicio 
se fueron a tierra a celebrarlo. 
Pero no es lo mismo.

-Y Marta Sánchez, bien, 
¿no?

Si, he oído que han dicho 
que estuvo antipática, pero no 
es verdad. Se portó muy bien 
con nosotros, animándonos 
mucho. Lo malo para ella es 
que las dos chicas que llevaban 
en el coro estaban muy buenas 
y nos fijamos más en ellas que 
en la propia Marta. Ahora creo 
que las ha despedido porque 
le quitaban admiradores. De 
todas formas, estuvo muy sim
pática.

¿Qué tal los mandos?
Bien, bien. Aunque no tenía

mos lógicamente mucho contac
to con ellos, se portaban bien 
con nosotros. Había un capitán 
de fragata, otro de navío, dos 
de corbeta y tres tenientes de 
navío que estaban donde yo, en 
el C.I.X.

-¿Hablábais mucho los sol
dados entre vosotros?

Sí, claro. En cuatro meses y 
en unas circunstancias como 
aquéllas llegamos a intimar bas
tante. De la situación en sí de 
la guerra apenas comentábamos 
nada. Unos lo llevaban mejor 
que otros pero en general nadie 
desesperó. De lo mejor de esto

I «

'ó i

Constantino Rosillo, un villarrobletano en la zona de conflicto

i
* *«
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“De la situación en sí de la guerra apenas comentábamos naA 
en el barco. Unos lo llevaban mejor que otros pero en genera 
nadie desesperó. Después de haber visitado parte de Europa 
Africa, Asia, entiendo más por qué la gente prefiere Espan< 
para sus vacaciones”

es la gente maja que conoces, 
que seguramente no olvidaré 
nunca.

Lujo y miseria

-Y de lo que has visto por 
allí, ¿que te ha impresionado 
más?

Cuando hicimos el relevo a 
la Sta. María en Djiti (Etiopía) 
aquello, mal. Había miseria en 
las calles, mucha gente pobre, 
niños desnutridos, Pero en los 
emiratos árabes todo es dife
rente, Estos árabes sí que fun
cionan bien : unos cochazos, 
unas casas, todo por lo alto. 
Y los hoteles, de auténtico lujo.

-Y son muy religiosos ¿ver
dad?

Sí, a cada momento sonaban 
las campanas de las iglesias; lle
gaban los árabes a la puerta, 
se descalzaban, se lavaban los 
pies y entraban descalzos al 
templo. Aparte, carne de t:rdo 
no comen; las bebidas alcohó
licas están prohibidas y al que 
roba ya sabe lo que ocurrirá 
con su«5 manos: se las cortan.

-IX las moras?
A las moras no se las puede 

ni mirar. Sobre todo a las que 
llevan un velo cubriéndoles des
de los ojos para abajo. Decían 
que si las mirabas, tanto a ellas 
como al marido los humillabas. 
Para evitar peligros, no las 
mirábamos.

-Entonces, en cuatro meses 
de chavalas, nada.

Las únicas chavalas con las 
que estuvimos fueron las que 
iban en barcos holandeses y 
americanos. Menudo cachon
deo con ellas. No entendíamos 
ni papa, pero había cada rubia...

-Supongo que el mejor 
momento fue cuando os comu
nicaron que volvíais a España.

Si claro, más que por lo mal 
que estuviésemos, lo peor es 
que eran ya cuatro meses en 
el mar. Cuando volvíamos a 
Alejandría, última parada antes 
de regresar a España, iba el 
barco superrápido. En El Cairo, 
Egipto, no pudimos parar por 
la amenaza de atentados terro
ristas y de Alejandría a Rota 
lardamos cuatro días. Ibamos 
a 27 nudos de velocidad, cuan-

do lo máximo que da el ba 

son 30 nudos. . i
Después de ^ 

parte de Europa, Afr^ , 
Entiendo mas por que 6^ 
prefiere España para 
ciones. Como nuestro pa>s

hay nada. . o
-¿Cuando te Ii«*.^-^ 
Teóricamente ei

Ahora tengo 20 días p ^^^^ 
cansar, olvidanne o 
cuando vuelva, a H

n nueva no -Ademas, creo que V 
andando a ningú'> '’J ' o^,,prJi 

Bueno, si, me han ^, 
mis padres un co^p. 
Rota me dieron la ^^jj $( 
que lo trajese yo- „ ^ 
me había olvidado W» 

^“^“■- la aventuró Í
Esta ha sido la t,uU 

un muchacho al Q ^mbí® 
día, allá por el mes 
montaron en un Aforiun‘‘^^ 
varón a la g^^’^Lno y 
mente ha vuelto jjjsifl
Otros muchachos j^jsin
edad no tendrán 
suerte.

9 C.D.2022
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Según el presidente del Colegio de Médicos de Albacete sobre el curso que se inició ayer

Arturo Gotor: ^‘Albacete cuenta con
una buena infraestructura médica”

Es el primero de este tipo, dedicado a la formación continuada de médicos de Atención Primaria

Aumentó en la 
jornada de ayer 
la incidencia de 
la huelga de 
interinos

LT

Ayer se inició en Albacete el I curso de formación 
cootinuada para médicos de Atención Primaria pro
movido por el Colegio de Médicos de Albacete, que 
BnaUiará el día 18 del próximo mes de julio y que 
se está desarrollando en el nuevo edificio de la Escuela 
Vaiversitaría Politécnica,

P. PINTADO

El Colegio de Médicos de 
Albacete ha organizado el 
primer curso de formación 
continuada para médicos de 
Atención Primaria, que 
comenzó ayer en el nuevo 
edificio de la Escuela Poli
técnica y en el que tratarán 
diferentes disciplinas médi
cas. Alrededor de 25 facul
tativos, en su mayoría de 
Albacete, serán los encarga
dos de impartir este primer 
curso que se clausurará el día 
18 del próximo mes de julio.

Para el presidente del 
Colegio de Médicos de Alba
cete, Arturo Gotor, “en 
Albacete existe una buena 
infraestructura para convocar 
cursos de este tipo, además 
de personal suficiente para 
ello, y en esta ocasión la 
mayoría de los médicos son 
de Albacete y otros han veni
do de fuera ha sido por dedi

carse a disciplinas muy con
cretas”.

La convocatoria de este 
curso fue consultada con los 
facultativos de Albacete que 
consideraron que era impor
tante que se realializara y 
teniendo en cuenta que este 
curso está dedicado a la Aten
ción Primaría, para Arturo 
Gotor lo más imporante es 
que “se van a actualizar todos 
los temas y en los coloquios 
que se celebren, así como en 
el intercambio de opiniones 
será lo más enriquecedor, ya 
que las experiencias de los 
médicos será lo más destacado 
porque todos saben qué es 
una úlcera gastroduodenal”.

En este curso sobre Aten
ción Primaria se han matri
culado unos 144 médicos que 
participarán en las diferentes 
disciplinas que se impartirán, 
como son sobre enfermedades 
infecciosas, -que ha sido con 
la que ha comenzado el curso.

Arturo Gotor, presidente del Colegio Oficial de Médicos de Albacete.

impartido por los doctores 
García Fernández y Almodó
var Alvarez- Dermatología, 
Reumatología, Digestivo, 
Ginecología, Psiquiatría, Car
diovascular y Neumología.

En relación con estas pato
logías que se han elegido, 
Arturo Gotor señaló que son 
las más se suelen dar en las

consultas diarias de Atención 
Primaria, indicando que la 
Psiquiatría es una de las dis
ciplinas más destacadas, ya 
que el desarrollo de la socie
dad, y hoy día más que nunca, 
lleva al individuo a una situa
ción de nerviosismo y stress 
que afecta a su comporta
miento diario con los demás.

La incidencia de la segunda 
jomada de huelga de interinos 
de EGB y EE.MM. convocada 
para el día de ayer por 
FETE-UGT y SITRE-STEs, 
aumentó en relación al pasado 
día 20, situándose en un 57% 
en la provincia, según informa
ron estas organizaciones sin
dicales.

FETE-UGT y SITRE-STEs 
señalaron que “en la mesa sec
torial celebrada el día 20, el 
MEC planteó que la propuesta 
que entregó el pasado viernes 
era su «última posición» y que 
daba de un plazo de tiempo 
para que los sindicatos acep
taran formalmente el acuerdo”.

Estos sindicatos comunicaron 
al Ministerio que “si no se 
modifica la propuesta no fir
marán, por lo que actualmente 
están realizando una consulta 
al profesorado interino para 
que propongan nuevas medidas 
de presión, en el caso de que 
la Administración no cambie su 
postura”.

Manifestaron también que 
“era inaceptable que se plan
teara por parte del MEC este 
ultimátum y que era necesario 
que la Administración modifi
cara sus planteamientos, con el 
fin de garantizar el acceso del 
colectivo de interinos a la fun
ción pública docente”.

GRAN LIQUIDACION
POR REFORMA

DEPORTES AJurA
Rebajamos los últimos modelos 

con las mejores marcas:

ZAPATILLAS
CHANDAL
ARTICULOS CAZA, EXCURSIONISMO, SKI
Y OTROS DEPORTES

ro Tfno. 21 40 37 ALBACETE

FABRICA DE CONFECaON DE CABALLERO 

NECESITA

REPRESENTANTE
^•‘^ Toledo, Albacete, Ciudad Real 

. y Cuenca
^J2BÍ[^®al Apartado 96 de Albacete

■ ■—~ .....................

ESCUELA 
DEPORTIVA 

5í^íENT0 SEÑORAS -AEROBIC-

C/ San Antonio, 7
Telef: 21 86 21 

ALBACETE 

iiCON SERVICIO DE
CUSES ESPECIALES PARA LA TERCERA-EDAD . 

I CLASES ír
W PARA NIÑOS W

DESDE
LOS 5 AÑOS

’“'’^^*^* deportiva • judo ■ karate • SGUASH GIM JAZZ MA^
SUNi ^'^^0 V FEMENINO. PESAS Y APARATOS DE MI.'SCULACíON MINT FRO*

* ^Landesa - sauna vapor • hidromasaje payos uva

El nuevo Plan 
General de Contabilidad

SEMINARIO
28 Febrero y 1 Marzo/1991

Día 28/Febrero
Mañana 10-14 h. Tarde 16,30-19,30 h.
I) Introducción al nuevo Plan General de Contabilidad.
II) Los principios contables. El cuadro de cuentas, comparación con el plan de 
1973.
III) Análisis de los diferentes grupos. Especial referencia a las normas y criterios 
de valoración.
Día 1/Marzo
Mañana: 10-14 h.
III) Análisis de los diferentes grupos: especial referencia a normas y criterios 
de valoración. (Continuación).
IV) Las cuentas anuales.
V) Análisis del Real Decreto de aprobación del Plan.
Tarde: 16,30 h.
MESA REDONDA-COLOQUIO.
CLAUSURA.
LUGAR: CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE ALBACETE. 
PONENTES:
• José J. Blasco Lang.

Abogado. Economista. Inspector de Finanzas del Estado. Subdirector General del Institituto 
de Contabiliad y Auditoría de Cuentas. Miembro Comisión elaboradora del Plan General de 
Contabilidad.

• Rufo López Rodríguez.
Economista. Inspector de Finanzas del Estado. Secretario General del Instituto de Contabilidad 

y Auditoría de Cuentas. Miembro Comisión elaboradora del Plan General de Contabilidad.
MATRICULA:
COLEGIADOS 18.000 ptas.
NO COLEGIADOS: 25.000 ptas.
INSCRIPCION: En la sede de la Cámara de Comercio hasta el día 22-2-91. Telf. 22 83 98.

COLEGIO DE ECONOMISTAS DE ALBACETE
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Dentro del programa ‘"Tiempo de Ciencia” organizado por la Fundación Caja de Pensiones

El próximo día 28 comienza un ciclo de
Jazz en 
Albacete

cine científico y de ciencia ficción
Finalizará el próximo día 21 de marzo y todas ias sesiones serán en el Centro Cultural de **La Asunción”

Dentro del programa 
""Tiempo de Ciencia” de la 
Fundación de Caja de Pen
siones se ba programado un 
ciclo de cine científíco-cien- 
cia fícción, que comenzará 
a partir del próximo día 28 
y será en el Centro Cultural 
de ""La Asunción”.

LT

El próximo día 28 comienza 
en Albacete un cilco de cine 
científico y de ciencia fícción 
organizado por la Fundación 
Caja de Pensiones, que se 
desarrollará a lo largo de cuatro 
jueves consecutivos en el salón 
de actos del Centro Cultural de 
“La Asunción”. Películas como 
“2001 Odisea del Espacio”, 
“Gorilas en la niebla”, “Gali
leo”, o “La mosca 11” se pro
yectarán al lado de películas 
científicas del fondo del Museo 
de la Ciencia como son “Las 
Computadoras y el futuro” o 
“La Cosmología anterior a 
Newton”.

El programa que se ofrecerá 
comenzará a las 8 de la tarde 
durante todos los días y será 
para el día 28, “2001 Odisea 
del Espacio”, dirigida por Stan
ley Kubrick y “Las computa-

“Gorilas en la niebla” es la película que se proyectará el próximo día 7 de marzo.

doras y el futuro”, de la Time 
Life Video.

Para el día 7 de marzo, está 
prevista la proyección de “Go
rilas en la niebla”, de Michael 
Apted y “La selección natural”, 
de la Encyclopaedia Britannica

Corporation.
El día 14 de marzo, “Galileo” 

de Liliana Cavani y “La Cos
mología anterior a Newton” de 
la Open University. El día 21 
de marzo, “La mosca 11”, diri
gida por Chris Walas y “Las 

transformaciones químicas” de 
la Encyclopaedia Britannica 
Corporation.

Las invitaciones para las pro
yecciones pueden recogerse en 
la oficina de “La Caixa” y en 
la Delegación de Cultura.

Dentro de las activida
des musicales programa
das por el Ayuntamiento 
de Albacete, a través de 
la Concejalía de Cultura 
y en colaboración con la 
Junta de Comunidades, 
por segundo año conse
cutivo está programado el 
ciclo de Jazz “Música en 
vivo”, cuya programación 
consta en Albacete de 
cuatro conciertos a rea
lizar los días 1 y 22 de 
marzo y 12 y 19 de abril.

Las actuaciones previs
tas serán las siguientes, el 
día 1 de marzo, Jorge Par
do Cuarteto; el día 22 de 
marzo, Jeff Jerola- 
mon-Wallace Roney 
Be-bop Express; el día 12 
de abril, actuará Madera 
Jazz y el día 19 de abril, 
Lou Benett Trio.

Los conciertos se lle- 
verán a cabo en el Audi
torio Municipal y comen
zarán a las 10,30 de la 
noche.

Jorge Pardo es uno de 
los músicos con más 
talento de este país 
actualmente y su prestigio 
ha rebasado ya las fron
teras nacionales. Su modo 
de tocar es intenso y lleno 
de feeling latino, con un 
notable aire español, ade
más que ha tocado con 
un amplio número de 
nombres de calidad den
tro de este estilo.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición sobre “Nuestro cerebro” de la Fun
dación Caja de Pensiones, en el Museo de Albacete:

- hasta el día 26. Esta exposición está montada 
sobre grandes paneles con información sobre la pro
cedencia del cerebro humano, que es el fruto de 
400 millones de años de progreso y que gracias 
al neocortex eleva las funciones primarias; sobre 
el papel de las neuronas, su forma, su estructura 
en redes y su funcionamiento.

* Exposición de pintura 
en el Museo de Albacete:

- estará durante todo este
* Exposición de pintura 

de Manolo Villaseñor,

mes.
de José Luis Albelda,

en el Museo de Albacete:
- estará todo el mes.
* Muestra en el Museo de Albacete “Exposición 

antológica de Francisco Bores”, compuesta por vein
tiún lienzos y setenta y siete dibujos:

- hasta el 10 de marzo.
* Exposición en la Casa de la Cultura de Villarro

bledo, “Poemas, Grabados y Dibujos” de Rafael 
Alberti y Manuel Rivera:

- se inauguró el día 19, a las 8 de la tarde.
* Exposición de cerámica, de Juan y Luis Cebrián 

Villodre:
- hasta el día 25, en el Aula de Cultura dé la 

Caja Postal.
* Exposición colectiva de pintura del “Círculo 

XIU”.
- Inaugurada el día 18, a las 7,30 de la tarde, 

en la sala de exposiciones de la Delegación Provincial 
de Cultura de Albacete. Integran “Círculo XIU” 
un total de 13 mujeres pintoras, residentes en Alba
cete: Llanos González, Carmen Gómez, Enriqueta 
Hernández, Carmen Martínez, M. Gutiérrez, Ampa
ro Garvi, Lucía Casares, T.M. Briones, María Anto
nia, Teresa Ponce, Pérez del Campo, María Pilar 
Chamorro y Obdulia Piqueras. La exposición per
manecerá abierta al público hasta el día 2 de marzo.

CONFERENCIAS

* Conferencia organizada por la Asociación Cul

tural Alborea:
- día 27, a las 8 de la tarde, Salvador Hernández 

Conesa, académico de la Real de Medicina de Mur
cia y presidente de la Sociedad Española de Medicina 
Ortopédica, ofrecerá una conferencia titulada “Nor
mas para el descanso y trabajo de la columna ver
tebral”, en la Delegación Provincial de Cultura de 
Albacete.

* En la Semana Cultural del Instituto Bachiller 
Sabuco se desarrollarán diferentes conferencias:

- día 28, a las 11,30 de la mañana, “El adolescente 
y su salud”, a cargo de Félix Notario.

- día 28, a las 5 de la tarde, conferencia 
“El valor educativo de las matemáticas”, a 
de Javier Orenjo.

- día 1 de marzo, a las 11,30, conferencia 
“La poesía y Albacete” a cargo de Andrés

sobre 
cargo

sobre 
Duro.

CONCIERTOS

* Concierto extraordinario, programado por Cul
tural Albacete, en el que la Orquesta de Cámara 
de Irlanda ofrecerá obras de Claude Debussy, Seoirse 
Bodley, E. Benjamin Britten, Georg F. Telemann 
y Félix Mendelssohn:

- día 22, a las 8,30 de la tarde, en la Casa de 
la Cultura de Villarrobledo.

* Concierto extraordinario de jazz en Hellín, inter
pretado por David. Short Brass Ensemble:

- día 23, a las 8,30 de la tarde, en el Centro 
Sociocultural Santa Clara.

* Concierto dentro del ciclo “La Venecia de Vival
di”, en el que el grupo Zarabanda interpretará Sonata 
en Sol mayor “II pastor fido” número 3; Sonata 
en SL bemol mayor para Violonchelo y bajo continuo 
RV 47; Sonata en Do mayor “11 pastor fido” número 
5 y Sonata en La mayor “11 pastor fido número 
4 y Sonata en Do mayor “II pastor fido” número 
1 de Antonio Vivaldi; Sonata en Fa mayor Op. 
2 número 12 de Benedetto Marcello:

- día 25 en el Auditorio de Albacete, a las 8,15 
de la tarde.

Dentro de las actividades musicales programadas 
por el Ayuntamiento, dentro del ciclo Jazz “Música 
en vivo”, se ofrecerán cuatro conciertos en el Audi

torio Municipal de Albacete y todos los conciertos 
serán a las 10,30 de la noche:

- día 1 de marzo, Jorge Pardo Cuarteto.

TEATRO

* Teatro en que se representará la obra “Quimera 
y amor de D. Perlimplín con Belisa en su jardín, 
de Federico García Lorca, dirigida por Jose Luis 
Gómez y protagonizada por Héctor Alteiro, den r 
de la programación de Cultural Albacete:

- día 25, a las 10,30 de la noche en el Teatro 
Regio de Almansa.

ACTIVIDADES CULTURALES

* El calendario de visitas que efectuará el Bi 
bús durante el mes de febrero, son las siguien

- día 22, en Santa Ana.
- día 25, en el barrio Pedro La Mata.
- día 26, estará en Alatoz y Carcelén.
* Dentro de las actividades que organiza 

ciación de Amas de Casa del Barrio de «
- día 25, conferencia sobre “La mujer ’ 

a cargo del obispo de Albacete Victorio

CINE

* Dentro de las actividades culturales de ^^ 
dación Caja de Pensiones se celebrará un c ^^^ 
Cine Científico y de Ciencia Ficción a P^^j^^ ¿e 
próximo día 28, que se proyectará en el s ^^^^^ 
actos del Centro Cultural de “La Asunción y 
las sesiones serán a las 8 de la tarde: . .. por

- día 28, “2001 Odisea del Espacio”, 
Stanley Kubrick y “Las computadoras y ® 
producción de la Time Life Video. 

 INEORMACIONC^^ 
■ zPíC.) ^®*

* Punto de Información Cultural (.
Ministerio de Cultura: ye San

- en la Biblioteca Pública del Estado, .p^i^fono
José de Calasanz, 14, quinta planta. 
23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a 18,30 horas.

.2022
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^Ij£de marzo se celebrarán votaciones en alimentación y entidades financieras

Proclamación directa de 38 de 
las 42 vocalías de la Cámara

[jn total de 1.608 empresas podrán designar a los restantes miembros del Pleno

Ha total de 1.608 empresas de Albacete configuran el censo 
¿e Yotaates para la elección de cuatro vocalías en el proceso 
de renovación del Pleno de la Cámara de Comercio

LT

En un acto protocolario que, 
a pesar de su carácter público, 
00 despertó expectación alguna, 
la junta Electoral, reunida bajo 
la presidencia del delegado pro
vincial de Industria, Abelardo

porte y comunicaciones e Isabel 
Monteagudo, en saneamientos.

Hidroeléctrica, en el sector 
energético; Metalúrgica de La 
Mancha, en trabajos metálicos; 
Cuchillería Halcón y Walter, 
por artículos metálicos; Confec

ciones López Vera y Confec
ciones Isso, en industria textil; 
Alemán y Roldán, en industrias 
de la madera; Recreativos 
Rotonda, por edificación y 
obras públicas; Montajes Eléc
tricos y Fontanería Garrido, en 
instalaciones y montajes y, por 
último, Casildo y José Ramón 
Romero, en representación del 
grupo de acabado de obras. La Junta verificó que todos reunían los requisitos exigidos. JESUS MORENO
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Mora, procedió a la proclama
ción de los candidatos a ocupar 
puestos en los renovados órga
nos directivos de la Cámara 
Oficial de Industria y Turismo 
de Albacete. Tras las compro
baciones de rigor, el secretario 
de la Junta y de la institución 
cameral, Gaudencio Torres, dio 
lectura a una relación de aspi
rantes que resultaron directa- 
inente elegidos al no existir 
opciones alternativas que jus
tificaran la votación.

Unicamente se registraron 
dos sectores que llevarán a cabo 
las elecciones al haberse pre
sentado mayor número de can
didaturas que los puestos vacan
tes a cubrir. Se trata de las agru
paciones 41 y 42 de “Alimen
tación y Bebidas”, que dispon
drá de dos representantes en 
un pleno de 42 vocalías y que 
agrupa a un colectivo de 1.002 
votantes, donde optarán tres 
empresas por su designación: 
las sociedades anónimas Forra- 
jus y Lácteos, Productos Ruiz 
y Embotelladora del Sureste.

También se nombrarán dos 
miembros del Pleno por la agru
pación 81 y 82 de la Cámara 
de Comercio, en cuyo registro 
figuran 606 votantes de dere
chos pertenecientes a los ramos 

instituciones financieras y 
^§oros, alcjuiler de maquinaria 
y otros bienes de consumo.

Eas candidaturas avaladas en 
^^e grupo son el Banco His
pano Americano, Plus Ultra de 

guros. Caja Rural Provincial 
! Electrodomésticos Amador.

Las restantes 38 vocalías del 
/no, que se las atribuyen inte- 
/niente por las listas confec- 
«wadas por FEDA, fueron 
Poclamadas ayer por la Junta 
^'«rioral sin necesidad de 

uiTirse a las urnas por ausen- 
00 competidores.

MIRA 
EL CARRUSEL
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ANTONIO MARTIN VALBUENA. JÓSÉ DOMINGO CASTAÑO 

Y UN EQUIPO DE MÁS DE 200 PERIODISTAS VAN A HACER QUE 

SIENTAS EL DEPORTE EN VIVO.

TODOS LOS SÁBADOS Y TODOS LOS DOMINGOS EN

^^i^bros directos del Pleno CARRUSEL DEPORTIVO DE LA SER.

W T ^^’^^*‘^afi<^s electos son: 
en 1 ^^/o y Frenos Garmo, 

íí® comercio 
’ ^'^Permercados Seyca y

P°^ "1 Grupo 641 de 
Jnan r°^’ ^^'^^'^^^ García y 
files ®n productos tex- 
5n el Podio Sánchez, 

^® madera; Luis 
productos 

”'«iaks/®‘ Cuelliga, en 
^quera«b construcción; 
madne en transfor- 
’® V Casas Valien- 
0ncg¿^®cerfas y Ballestas 

maquinaria de 
y ^^°ri Fajardo, en 

S^IO menor.

^^SDoS ’/” reparaciones; 
’^nndo Montero y Aero- 

’ en servicios de trans-

MIRA RADIO ALBACETE 1539.017.

KENAULT
POL INDUSTRIAL CAMPOLLANO
PASEO OE LA CUBA. 19
TELEFONOS 21 Z! 30 ■ 21 60 61 ALBACETE
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Hellín y su comarca
Organizadas por el Ayuntamiento para el próximo mes de marzo

Médicos, sexólogos y filósofos en 
las ‘‘jornadas sobre el Amor”

Coatinúa la preparación de la Semana Santa

El Ayuntamiento ha programado la rea
lización de unas jomadas sobre el Amor 
para el próximo mes de marzo. La acti- 
vidadf que se realizará conjuntamente con 
la Junta de Comunidades, ha sido califícada

Angel ROMERO GARCIA

De totalmente innovadoras 
se califican las “Jomadas sobre 
el Amor” que pondrán en mar
cha los servicios municipales en 
próximo mes de marzo, coin
cidiendo, como se hace constar 
en la información facilitada, con 
la entrada oficial de la Prima
vera, programándose unos 
encuentros bajo el título gené
rico: ¿De qué hablamos, cuando 
hablamos de Amor?, que cuen
tan con la colaboración de la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha.

Las jornadas se programan 
entre los días 21 y 23 de Marzo 
y posibilitarán que estén pre
sentes en las mismas persona- 
hdades del mundo literario y 
periodístico relacionados por 
sus trabajos con estos temas, 
siéndo la primera vez que se 
organiza una actividad de este 
tipo en la ciudad. La idea se

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO

MELANIE GRIFFITH MATTHW MODINE

fí-

Ana Rossetti, entre los conferenciantes.

como notablemente novedosa en la progra
mación municipal. Entre las personas que 
intervendrán en las mismas se encuentran 
Ana Rossetti, Luis Antonio Villena y Beatriz 
Pottecher.

dirige esencialmente a los jóve
nes, responsables de actividades 
juveniles, dividiéndose en diez 
talleres que serán coordinados 
por médicos, sexólogos, psicó
logos y filósofos.

Temática

Los talleres antes menciona
dos serán coordinados por Mai
te Aranza, Carmen Vicente, 
Javier Negueruela, Mar Arnáez, 
Manuel Lucas, Luis Enrique 
Martín-Peñasco, Esther Pérez 
Opi, Joserra Landarroitajaúre- 
gui, Raquel Valero, Just Vals, 
Angeles Llorca, Celia Arroyo y 
Consuelo Prieto, que se encar
gará especialmente de coordi
nar una mesa redonda en la 
que intervendrán Luis Antonio 
de Villena, que hablará sobre 
“El amor alejandrino”, Ana 
Rossetti que desarrollará el 
tema “El amor en la poesía” 
y Beatriz Pottecher que expon

MICHAEL KEATON
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drá su opinión sobre la “Ima
ginería erótica”.

Los temas que se desarro
llarán en los talleres quedan 
referidos al enamoramiento, la 
pasión, la seducción, el deseo, 
la intimidad, el cuerpo, la pare
ja, la sexualidad, fidelidad y el 
desamor, cada área podrá con
tar con una participación máxi
ma de veinticinco jóvenes, que 
deberán realizar antes su ins
cripción. Las jornadas contarán 
así mismo con la presencia de 
Felipe Hernández Ponos que 
desarrollará un trabajo sobre 
“El amor en la historia del 
cine”, Manuel Lucas Matheu, 
con el tema “la sentimentalidad 
y lo masculino” y Felicidad 
Martínez que hablará sobre 
“Hacia un proyecto de conjugar 
razón y deseo”.

Paralelamente se llevarán a 
cabo una serie de actividades 
culturales relacionadas con el 
motivo central de las jornadas 

primaverales: exposición de 
imaginería y “artefactos amo
rosos”, proyecciones de pelícu
las en tomo al amor, vídeos 
sobre el amor en la publicidad 
y libros relacionados con la 
temática, así como audiciones 
continuas de “música de amor”. 
La programación de esta acti
vidad ha sido realizada entre 
los servicios culturales y el área 
de juventud del Ayuntamiento 
hellinero.

Ciclo de Jazz

Con gran espectación se 
espera mañana sábado la actua
ción en el Centro Sociocultural 
del gmpo “The David Short 
Brass Énsemble”, dentro del 

ciclo de música de Jazz pro
gramado por los servicios cul
turales municipales y Cultural 
Albacete. El concierto, progra
mado para las ocho y media 
de la tarde, incluye una selec- j 
ción de temas cinematográficos 1 
muy conocidos, así como dos' 
composiciones legendarias de j 
John Lennon y Paul MacCart- 
ney. El grupo de jazz se basa 
en la formación típica de quin
teto de metal, compuesto por 
cinco músicos procedentes de 
la orquesta sinfónica de la RAl. j

Tanibién durante estos días 
y en el centro de Santa Clara 
es posible admirar una muestra, 
de la obra pictórica realizada; 
por Pilar Rupérez sobre óleos 
trabajados a espátula entre losj 
que predominan paisajes, calles, 
marinas y bodegones, siguiendo 
una técnica basada en colores) 
brillantes y trazado de corte 
impresionista. La exposición, 
permanecerá abierta hasta el 
día uno de marzo. Ya para a 
próxima semana se anuncia la, 
representación de una obra tea
tral de la que les ofreceiwost 
más información en los próxi
mos días.

Semana Santa

La Asociación de Cofra la • 
y Hermandades sigue en sr 
tareas organizativas de 1® PJ® 
ma Semana Santa, habiendos 
convocado un Pleno Ext^ 
nario que se celebrará el pt 
mo día ocho de Marzo e 
que comenzará a tratars 
tema de la organización 
procesiones. , .

En otro orden de cosas, 
unos días quedaba firmad^ 
contrato de actuaciones que 
vará a cabo la Union M^- 
Santa Cecilia con la ^®^^^ 
por parte de la junta i 
del organismo 
se ha hecho especial 
sobre la extraordinaria 
sición que han encon j^j 
la Unión Musical P ^|j,. 
actuaciones de este an , r 
borando al máximo P ¡gp., 
piciar la firma de contra >.^f^j. i 
do también miisi-;' 
vención de la dej 
cal en el acto j
la Semana Santa. Li yj-j, 
se celebrarán dos ?^c uno de 1 
Crucis ya tradiciona ^“'^^ ^^^je 
ellos a primera hora ^^ |gs 
recorriendo el ^^’^’ ganizad*’ 
Columnas y otro, a 
por la “Escuela °® , rgptuaria 
las ocho y media en e j^^^^fio.; 
de Nuestra señora i
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, HeUÍB y su comarca
Tras el fallo que ordena la suspensión de las obras de construcción

El chalet de Pina y Arteaga, 
pendiente de posible negociación

El Hellín ya está ascendido, a falta de dos jornadas

chalet de la secretaría de Emigración, 
>üra Arteaga, pendiente de futuras nego- 
daciones con la parte demandante. Tras la 
sentencia que obliga a la suspensión de las 
ñbras realizadas quedan dos vías: recurrir

A. ROMERO

a la misma o entablar negociaciones para 
fíjar un justiprecio, y tratar de llegar a un 
acuerdo sobre los metros objeto de litigio, 
que corresponden a la obra realizada por 
el matrimonio Cantero-Arteaga.

pro- 
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elec- 
ificos

dos > 
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Tras el fallo conocido hace 
unos días por el Juzgado de Ins
trucción y Primera Instancia 
íúmero dos de Hellín en el que 
se ordena la suspensión de las 
obras realizadas con motivo de 
la construcción de dos viviendas, 
bajo un mismo expediente de 
obra promovido por el actual 
Consejero de Sanidad, Antonio 
Pina, y la secretaria de Emigra
ción, Purificación Arteaga, en la 
zona denominada Camino de la 
Carrasca de Hellín, la situación 
ijueda pendiente de que los 
iieinandados realicen una ape
lación sobre el fallo judicial o 
bien se llegue a algún tipo de 
acuerdo con la parte demandan- 
í, pudiéndose recurrir a la fija- 
tón de un justiprecio sobre los 
aetros, alrededor de treinta y 
lineo que han invadido la pro
piedad de un vecino de la zona, 
^tonio López, y que corres

ponden a la parte de la edi
ficación de Pura Arteaga, cuyas 
obras han estado en los últimos 
meses paralizadas, mientras que 
se seguían en la vivienda de 
Antonio Pina.

Invasión de propiedad

Los hechos, de los cuales LA 
TRIBUNA se ocupó en su 
momento, se remontan al pasa
do mes de Julio, cuando se plan
teaba por Antonio López un 
interdicto de obra nueva a causa 
de la invasión de su propiedad 
por las nuevas edificaciones, lo 
que hizo que estas se paralizasen 
en la zona objeto de litigio, que 
según testimonio pericial, en 
aquellos momentos se encontra
ba ejecutada en un 45%.

La sentencia hecha pública 
ratifica la ocupación de treinta 
y cinco metros de la propiedad 
del demandante por el lado 
correspondiente a la construc

ción del matrimonio Cante
ro-Arteaga, manifestándose 
como se ordena la paralización 
de las mismas para evitar que 
se aumenten los perjuicios ya 
ocasionados. Fuentes consulta
das por el periódico han indi
cado como, tras la sentencia en 
que se da constancia de la intru
sión en la propiedad ajena, la 
posibilidad de que lo construido 
pueda derribarse es, a priori, la 
que menos debe tenerse en 
cuenta, siendo más factible que 
no se recurra el fallo judicial 
y se intente un arreglo mediante 
un justiprecio o negociación 
directa, o por el contrario que 
se recurra la sentencia, aunque 
esta última solución afectaría 
más directamente a los deman
dados por la paralización de las 
obras, habida cuenta de que las 
mismas les ocasionan perjuicios 
económicos al estar financiadas 
mediante un crédito. El fallo 
afecta también a la edificación

- .l
jb

El ex-alcalde y consejero, con problemas legales.

de Antonio Pina por estar inclui
da dentro del mismo expediente 
de obras, aunque la invasión se 
ha realizado exclusivamente por 
la parte correspondiente a la 
vivienda construida por Germán 
Cantero.

El Hellín ascendido

A falta de dos jornadas para 
que finalice el campeonato de 
segunda regional, el Hellín 
deportivo está ya ascendido de 
categoría y a un solo punto de 
conseguir el título de campeón. 
Un mal sabor de boca quedó 
tras la celebración del último 
partido frente al Hoya Gonzalo, 
donde se consiguió un nuevo

triunfo por 0-1 en un partido 
en el que la nota predominante 
fueron los choques entre juga
dores, excesivamente duros, que 
propiciaron algunas agresiones. 
El desarrollo total del partido 
no merece ser comentado al 
convertirse, según los presentes, 
en un rosario casi initerrumpido 
de durezas y siendo únicamente 
de destacar el gol conseguido 
por Viñas a menos de un cuarto 
de hora de la finalización del 
encuentro que ya se suponía 
antes de su comienzo, no iba 
a ser un paseo. Ahora, con la 
confianza del ascenso matemá
tico, sólo resta esperar lo que 
ocurrirá con el título de cam
peón.
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Vuelven los hombres más buscados de América.

Ilimiis HM
y William Petersen como Pat Garrett
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59 RECOMENDADA A MENORES DE 13 ANOS

HOY SUBASTA
1.500 OBRAS 

EN SALA 
PINTURA ANTIGUA Y 

MODERNA
900 CUADROS
100 AUTORES

Doménech, J.D. Pablo, E. Velázquez, Dalí, Luis 
Muñoz, Ventura Díaz, Ferrándiz, C. Barber, F. 
Escoda, F. Parra, S. Brancho, A.G. Serrato, 
F. Serra, Sabater, Biosca, G. Velasco, F. San
chis...y 100 autores más.

600 OBJETOS DE ARTE 
Bronces, Marfiles, Relojes, Porcelanas, Crista
les, Libros, Bastones, Murano, Antigüedades, 
Cappodimonti.

EXPOSICION
DEL 20 AL 23 DE FEBRERO

SUBASTAS
JUEVES,' 21, VIERNES 22 

SABADO 23
A LAS 8,30 H. TARDE

HOTEL LOS LLANOS
ALBACETE

ENTRADA LIBRE
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^I Almansa ^^^^a
Se mejoran las actuales instalaciones

El director del INSALUD confirma la inversión 
de más de 200 millones en el Centro de Salud

Antonio Callado: “No bay que confundir salud con sanidad”

El Director del INSALUD 
realizó recientemente una 
visita a nuestra localidad^ 
donde conGrmó una inver
sión de 202 millones de 
pesetas destinados a la 
mejora de la infraestructura 
del actual centro de salud.

Luis BONETE

El director provincial del 
INSALUD con motivo de la 
celebración del viernes parla
mentario, giró una visita a las 
instalaciones sanitarias de nues
tra ciudad acompañado del 
senador almanseño Emigdio 
Martínez. Al término de dicha 
visita, anunció que 202 millones 
de pesetas serían invertidos en 
la mejora de las actuales ins
talaciones, puesto que, no puede 
haber otra cosa en estos momen
tos en Almansa en inversiones 
sanitarias, hasta que no se ade
cúe el centro. Señaló asimismo 
que: “aunque la demanda de 
servicios sanitarios en nuestra 
población es siempre un tema 
muy importante y es uno de los 
temas claves en los últimos años 
en la vida almanseña, hasta que 
no haya un local capacitado para 
recoger muchos de esos servi
cios, que ahora se están deman
dando, difícilmente se pueden 
ofertar”, por ello señaló que: “la 
importancia de la reforma del 
centro, consiste, en que vendrá 
a adecuar a los futuros servicios 
en el centro almanseño”.

1

1

Mejoras sanitarias para Almansa.
Necesidades y demandas

AI término de esta visita, el 
senador almanseño Emigdio 
Martínez, realizaba unas decla
raciones para LA TRIBUNA, en 
las que hacía incapié en “que 
hay que distinguir en estos 
momentos, entre lo que son las 
necesidades puras y las deman
das del centro”. El senador dio 
su opinión sobre el actual estado 
del centro y justificó la inversión 
de los 202 millones en infraes
tructura.

“En el tema sanitario de nues
tra ciudad, hay que distinguir 
claramente entre lo que son las 
necesidades puras y luego lo que 
son las demandas. Hoy la nece
sidad real en Almansa es que 
no nos podemos plantear el dar 
determinados servicios sanita
rios, mientras no tengamos un 
centro en condiciones. La nece
sidad de hoy día es el Centro. 
En estos momentos hay una 
serie de servicios, pero existe 
una imposibilidad física de dar
los. Por ejemplo, hay imposibi
lidad física de plantearte el qui
tar una esayola de una fractura, 
si no tienes un buen aparato 
de rayos, que te permita el diag
nosticar si está curada o no. Por 
eso la necesidad perentoria en 
el tema de sanidad en Almansa 
hoy es, el Centro.

Cuando se lleve a cabo esta 
obra, permitirá que se trabaje 
mejor con el personal que tene
mos, y luego seguir avanzando 
en el tema de lo que sean 

demandas. Hoy no se puede 
plantear, ni ampliación de pro
gramas ni ningún otro tipo de 
cosas si no mejoramos la infraes
tructura. No funcionan prácti
camente los ascensores, hay pro
blemas para que personas de la 
tercera edad suban al primer o 
segundo piso, los problemas de 
los carritos en pediatría, etc, por 
eso es necesidad perentoria el 
afrontar una reforma, que con
sistirá básicamente en cambiar 
todo esto. El momento que se 
haya logrado todo esto, y haya 
sitio, y se tenga demanda social 
para pedir cosas, se irá avan- 
zándo y haciendo nuevas cosas”. 
Emigdio Martínez confirmaba 
que “esos 202 millones de pese
tas van destinados únicamente 
a lo que podemos llamar obra 
civil, luego esa inversión llevará 
acarreado el cambio de material 
que no esté actualizado, más el 
correspondiente equipamiento 
de las nuevas salas que se con- 
truyan”.

Uno de los temas que más 
preocupan a los ciudadanos 
almanseños, es el que las muje
res se tengan que ir a parir a 
Albacete. Sobre este tema el 
senador manifestaba, que de 
momento no se contemplaba la 
posibilidad de que se pudiera 
parir en Almansa: “repito que 
los 202 millones son para des
tinarlos a reformar el Centro de 
Salud, y contemplar lo que es 
un centro de Salud con la fílo- 

sofía intrínseca de éstos, con
sistente en practicar la medicina 
preventiva y curativa, a la vez 
que se facilita la recuperación 
para que el enfermo se reintegre 
a sus labores sociales. El tema 
de conversión en Hospital 
Comarcal, el parir en Almansa 
y todas esas cosas, creemos que 
son unas cosas que hoy por hoy 
no hay que contemplar, porque 
hay razones, no ya de tipo eco
nómico, sino sanitario, que 
aconsejan el que eso no sea así. 
Estamos en una línea media en 
que, cada familia puede tener 
dos hijos, o sea, dar a luz dos 
veces; son dos momentos de ale
gría y yo soy de la opinión, que 
hay que darlos en el sitio que 
te garantice, que eso va a salir 
bien en el 99,9% de los casos. 
Luego en los otros temas, en 
los que haya que desplazarse 
cinco o seis veces a un hospital 
no es un gran problema, pero 
sí tenemos que garantizar, que 
todas aquellas patologías cróni
cas que requieren revisiones 
Í^riódicas, sean en nuestra loca
lidad, y esto entra de lleno den
tro del concepto de filosofía del 
Centro de Salud”.

Habla el alcalde

El alcalde de Almansa Anto
nio Callado, también ha reali
zado unas matizaciones a las 
declaraciones hechas por Emig
dio Martínez en el sentido de:

“no hay que confundir salud con 
sanidad, son dos términos com; 
pletamente contrapuestos y dis
tintos. El hecho de hacer una 
inversión, cuantiosa si se quiere, 
en inmuebles en el Centro de 
Salud luego tiene que venir 
acompañado de otra inversión 
grande en equipamientos. Nues
tro objetivo actual, pasa por la 
consecución de un gran Centro 
de Salud, que pueda atendér 
todas las garantías a la zona de 
Almansa. Esto es importante 
porque se trata de dotarlo bien, 
y de realizar una serie de áreas, 
que algunas están ya funcionan
do muy bien, pero otras, si no 
funcionan tan bien por falta de 
equipamientos y otra falta de 
medios, consegüir el correcto 
funcionamiento de ellas por 
ejemplo: el laboratorio de aná
lisis clínicos, al que vienen de 
toda la comarca, y que en estos 
momentos existen aparatos, que 
no se pueden poner en funcio
namiento por no tener espacio 
físico donde ubicarlos; por lo 
tanto en este tema se pretende 
dotar al Centro de un gran área 
de análisis clínicos. Crear otra 
gran área de ginecología, con 
la presencia de un ginecólogo 
y el equipo que esto lleva con
sigo. Otra zona que también se 
quiere habilitar en el Centro, es 
la de radiología, porque ni los 
equipos ni los medios son actual
mente buenos. También se pre
tende separar, radiología de

ginecología. que en esto 
encuentran «momentos se * n»

zonas muy próximas y esto 
debe de ser así. Y otra 
a reservar que se pretende 
litar bien es la de urgencia^J 
en estos momentos no 
buenas condiciones. Con 
esto se pretende, ®’ 
gran Centro de Salud, dot j 
con un equipo de atenci P, 
maria, que ya se nos b * 
mado que'prónmamentt 
a ampliar con “» ^^¿^ 
un buen cuadro de esp» .
des y lograr la mco^^ 
más especiali^ a 
Con todo esto

5"
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 o □ *■

mismos proÉ3^®™®l^\-Ho casi momentos se van I.acie»*2 
por casa en diabéticos, 
etc, etc, y luego atend^„e¡ 
especialidades y . igjfcimí 
diagnóstico, es decir, ^^ 
que llegue al Centro ^ ^^ 
tenga en el mismo 
clínicos, radiologías ^j^^a
mas, etc, tenga iodo ^^y 
médico para a P . «jtayi 
derivar en el
no se tiene 9“® “íídicuit®-1^ 
en Almansa todo el^ noy 
renunciamos a asp g 110) 
pital pero entende^^pa 
por hoy, vamos a ^.^^ yt 
mer paso la eon^ . y gspof^ 
gr» centro de S*^,* 
el momento mas P® | 
seguir avanzando. 1
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BMW

PONGA EN PRACTICA 
LA FORMULA BMW.

•r

Para quienes sabían que acabarían descubriendo el 
placer de conducir entre las dos puertas de un BMW, he 
aquí la mejor forma de confirmarlo.

Empezando por su modelo más accesible: el 316i. Un 
automóvil ágil y manejable, que refleja todo el carácter de 
la marca en sus 102 CV, gobernados por la inyección 
electrónica.

El 318is combina la brillantez de su mecánica de 16 
válvulas y 136 CV con la seguridad que ofrecen su 
suspensión deportiva y sus barras estabilizadoras.

316i y 318is. Son dos ejemplos de una fórmula que 
llega hasta el 325i, y que le hará cambiar su punto de 
vista sobre el dinamismo, la seguridad y el confort.

Hoy, gracias a nuestro exclusivo servicio Finance & 
Leasing, y a los 2.190.000 pts. (precio final recomendado, 
IVA incluido), del 3161, la fórmula BMW está muy cerca:
36.285 pts. al mes.*

Ahora sólo le queda visitar nuestra Concesión para
descubrir que el placer de conducir se encuentra 
entre las dos puertas de un BMW.

EQUIPAMIENTO DE SERIE GAMA BMW 2 PUERTAS: Dirección asistida. Faros de óptica elipsoidal. Retrovisores eléctricos. Pro-equipo de radio. 
Cinturones de seguridad delanteros y traseros. Parachoques autorregenerables. Neumáticos de perfil bajo y cierre centralizado (a partir 

del 318i). Elevalunas eléctricos y Check-Control (a partir del 3201). ABS (3251).

* Durante 60 meses con una entrada inicial de 730.000 Pts. T.A.E. = 18,5 % 
Su actual automóvil podrá formar parte de dicha entrada. (R.B.E. n? 80/91)

AUTOS^
Santiago, 7. T“1'^ .?! 49 98/21 2 7 2(5
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Dentro de un proyecto de colaboración de ADENA-FAPAS y Biorama

El vivero de Villamalea 
envía arbustos a Cataluña

Servirán para crear setos naturales en el paraje ^^Serrat del Duc^^

El vivero de ADENA-FAPAS Forestal situado en Villa- 
malea ha iniciado un proyecto de colaboración con 
el grupo Biorama de Cataluña, consistente en el envío 
de varios miles de arbustos frutales silvestres, a la 
citada asociación catalana, que servirán para crear 
setos naturales.

Según una entrevista en “Gritos de la Siein”

José L. Muñoz, de Yeste, 
estuvo en la “Numancia”

LT

El envío de plantas del 
vivero de ADENA-FAPAS 
Forestal de Villamalea han 
sido especialmente de espi
nos, albares, endinos y esca
ramujos, así como algunos 
cientos de nogales, cerezos 
silvestres, montajos y serbales. 
Este remanante de planta 
autóctona servirá para crear 
setos naturales en el espacio 
natural denominado “Serrat 
del Duc”, bosque que actual

mente es propiedad de Bio
rama, donde se está iniciando 
un ambicioso proyecto de cría 
en cautividad de oso pardo 
dirigido por FAPAS.

Este proyecto de la cría de 
osos en cautividad tiene como 
último objetivo la reintroduc
ción de osos jóvenes no tro
quelados en su habitat natu
ral. Para ello, el grupo Dio
rama dispone ya de una pare
ja de osos adultos.

Así mismo, en el bosque 
del “Serrat del Duc” que se

GRAN HOTEL

Arbustos que irán a Cataluña.

k.

encuentra en Cataluña se está 
trabajando en la cría en cau
tividad con lobos, gatos mon
teses y ginetas.

LT

El periódico informativo de 
Yeste, “Gritos de la Sierra” 
recoge en sus páginas, corres
pondientes al número del de 
enero, una entrevista con un 
joven de la aldea de Moropeche 
que lleva dos años en la Arma
da y que presta sus servicios 
como cabo 1® especialista, dan
do su opinión sobre el conflicto 
bélico que se vive en la zona 
del Golfo Pérsico, aunque 
comenta que la situación es 
preocupante a nivel mundial, 
pero en su caso concreto no 
lo es. José Luis Muñoz es el 
joven de la aldea de Moropeche 
que se enroló en la fragata “Nu
mancia” el pasado mes de enero 
y que ya ha regresado a la base 
de Rota.

José Luis Muñoz dice en la 
entrevista que Jesús Muñoz 
Muñoz le hizo en “Gritos de 
la Sierra” el pasado mes de ene
ro, cuando partió hacia donde 
se encontraba la fragata “Nu
mancia” y antes de que estallara 
el conflicto bélico, que conocía 
al marinero que resultó muerto 
en el barco como consecuencia 
de un accidente. El puesto que 
este José Luis ocupa en la fra
gata “Numancia” es de seña

lero. “Soy señalero, mi misión 
es la de transmitir o a veces 
recibir todas las señales visuales 
dqsde el puente de mando, ya 
que si esas señales se dieran 
por radio podrían ser captadas 
por un rádar enemigo”.

En relación a cómo ve este 
joven de Moropeche la solución 
de este conflicto bélico, con
sideró que si no “se resuelve 
por medios pacíficos, sí puede 
ser peligroso. Hoy día, las fuer
zas que toman parte están pre
paradas para este tipo de 
guerra. Donde más puede cre
cer el pánico es en la población 
civil. Yo pienso que Sadam 
Husein tiene una habitación 
con una foto de Napoleón y 
otra de Hitler y esto le trae 
grandes sueños, pero ahí se va 
a quedar”.

En relación con las satisfac
ciones que le ha dado la Arma
da a José Luis Muñoz, conideró 
que “a través de ésta he podido 
realizar viajes de ensueño que 
por medios normales nunca 
podría haber hecho y por los 
que mucha gente pagaría 
mucho dinero. El mejor fue a 
bordo de la corbeta “Diana” 
como buque escolta del portaa
viones “Príncipe de Asturias”, 
recorriendo puertos del Can- 
be”.

SENSACIONAL ESTRENO
TOM STEVE TED

SELLECK GUTTENBERG DANSON

Facsímil del año 1923 en “La 
Poza”, de Elche de la Sierra

Tres Hombres y una pC9^6ña j?Qma
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La revista “La Poza”, del 
Patronado de Medios de Comu
nicación de Elche de la Sierra 
ha públicado el número corres
pondiente al mes de enero en 
el que se recoge un número 
extraordinario de “La Semana” 
donde se muestran publicacio
nes antiguas que datan del año 
1923, relacionada con Elche de 
la Sierra, que ha sido facilitado 
por Mariano Andújar, de 
Hellín. Además también incluye 
las secciones habituales de opi
nión e información sobre la 
actividad local de esta localidad 
de la sierra de Albacete.

En el editorial de este nuevo 
número hace referencia al nue
vo año que comenzó “el 91 nos 
llega con malos presarios, con 
ruidos de cañones y sables, nos 
llega de improviso con ambien
te crispado y malas previsiones 
económicas. Nosotros no vamos 
a cerrar los ojos, no debemos, 
ni hacer oidos sordos de lo que 
está pasando en el mundo, pero 
sí queremos -pese a tododesear 
un año pleno y tranquilo para 
cada uno de vosotros, amigos 
y lectores de “La Poza”. Por 
otra parte, decir que esta revista 
se viste de gala con este núme
ro. Hemos resumido el año 
pasado y te contamos lo más 
destacado de cuando sucedió en 
la zona, editamos una guía 
comercial de Elche de la Sierra 
y recuperamos un documento 
histórico de incalculable valor: 
el número 478 de una revista 
semanal editada en Hellín, “La 
Semana”, dedicada integramen
te a Elche de la Sierra en abril 
de 1923”.

Durante el pasado mes de 
diciembre, también se celebró 

la I Semana de Medios de 
Comunicación Social, entre los 
días 11 y 18, organizada por la 
Universidad Popular y el Patro
nato de Medios de Comunica
ción. “Los objetivos que wn 
estas jornadas se pretendía 
cubrir era que el grupo de par
ticipantes de los mismos tornea 
contacto con el vídeo por medio 
del cursillo de imagen y que 
al mismo tiempo se realizara 
un intercambio con otros muni 
cipios que están desarrollan o 
actividades semejantes, y fueron 
parcialmente cubiertos da 
que los intercambios con o r 
municipios resultaron satis 
chos y de los participantes i 
cialmente inscritos han que a 
un buen número de ellos y 
man el embrión de los me 
de comunicación que e 
haciendo en Elche de la Sie

En cada una de las P^S 
de “La Poza” se recoge uni« 
men de lo más Destaca 
los diferentes meses del p 
año 90, así, en el mes de , ^ 
ro, surgió la polémica e 
fiestas de San Blas P® . 5 
huelga de subalternos f^u lo L provoco la s»^ 

de los dos festejos 
programados. . . de 

comunicación se nace ^^^^^ 
es que cuando aparece ® 
“Poza”, en el mes de * 
de 1990, se celebran las 
de Villares, en la que g|^¡,e 
rileros de Tobarra v*®*.^ igcal 
de la Sierra y la telev^ . 
realiza un documenta ^j,,
“Mujer Trabaj^adora ^d. 
memorar el día inte j, 

“La Poza” es la revista”^ 
sual que edita el PV„¡An de 
Medios de Comunicados 
Elche de la Sierra.

.2022
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Los finalistas 
jel Concurso 
Regional de 
Rock, al Gran
Musical

LT

Junto con los alcaldes de Guadalajara y Talavera de la Reina

Lorenzo Selas se presenta a 
la reelección por Ciudad Real

El actual alcalde de Albacete podría ser presidente de las Cortes

Cuenca genera el 
20% de la 
producción 
nacional de 
girasol

LT

Los tres conjuntos finalistas 
del Concurso Promoción de 
grupos de pop-rock de la región 
participarán el próximo día 23 
de marzo en “El Gran Musical” 
de la Cadena SER, según anun
ció ayer el director general de 
Educación, Juventud y Deporte, 
Juan José Hellín.

En rueda de prensa, Hellín 
manifestó que a estos conjuntos 
se les premiará con la grabación 
de un disco y dinero, que inver
tirán en la compra de material 
para el grupo.

En el concurso, convocado 
por la Consejería de Cultura, 
participaron 63 grupos de la 
región, de los que 20 quedaron 
clasificados para la segunda 
fase, de la que saldrán los tres 
finalistas.

Por su parte, el consejero de 
Educación y Cultura, Juan Sisi
nio Perez Garzón, señaló que 
es la primera vez que se con
voca un concurso de esta índole 
en el que han colaborado como 
jurado representantes de 
medios de comunicación.

Para el consejero, “se pre
tende promocionar la cultura 
como derecho de todas las 
personas”.

Entre otros, figuran como 
gnipos finalistas. “Cuidate rei- 
M”, de Torrijos (Toledo); 
Jlying volantes”, de Toledo”, 
Línea 33”, de Val de Santo 

Domingo (Toledo); “Los náu- 
Ífagos”, de Albacete; y “Próxi
ma apertura”, de Villarrobledo.

El presidente de 
Portugal recibirá 
en audiencia 
privada a José 
Bono 

LT

p P’^esidente de la República 
cía ?^^g^^ recibirá en audien- 
¿ ai presidente de Castilla-La

-^osé Bono, hoy vier- 
> a partir de las siete de la 

Palacio de Belem, 
del Gobierno portugués. 

cai?f^®®’ ®“ su visita a la 
¿11 ^^^^’ ®^ presidente de 
'isto' ^'^ ^^^^^^ tiene pre- 

un encuentro 
la-Kn^ ^'^’^bros de la Escue- 
que ^^ ^^ Huete (Cuenca), 
Partic^ ^^^^®^^^^u en Lisboa 
del ^^^ la restauración 

, ^acio Royal de Caxias. 
ístá p „“®la-Taller de Huete 
de en’’ ^^’^^gal desde finales 
Í”^ dr^’i ’^^^arrollando traba- 
P'ftüra ^^^“ll^’^la, cantería y 
'tales ^^^^^^ ^^^ concluirán a 
abril próximo mes de 
^a^r^r^^^^^^*^ ^® ^^^^ Escuela 

*’'t Cült^^P^^^^ ^ ^” intercam- 
El v”^^^ entre ambos países.

'^.^ Bono a Lisboa 
^ttana ^^ pregón de la 
^'^añn^^^^^ ^^ Tobarra que 
'"^ a ^^ celebra en la capital 
^^ádes^^’^®° '^^^ torero Victor

Tres de los siete alcaldes 
socialistas que gobiernan 
las poblaciones más 
importantes de la comu
nidad autónoma (las cinco 
capitales de provincia más 
Talavera de la Reina y 
Puertollano) se presenta
rán a la reelección en los 
comicios municipales.

LT

La Ejecutiva Regional 
Socialista confirmó que a 
repetir en el cargo aspiran los 
primeros ediles de Ciudad 
Real, Lorenzo Selas, -inde
pendiente por el PSOE-, 
Guadalajara, Francisco Javier 
de Irizar y el de Talavera de 
la Reina, Javier Corrochando.

Las mismas fuentes indica
ron que para la Alcaldía de 
Cuenca, que actualmente 
ostenta el independiente en 
las listas del PP, Andrés 
Moya, es segura la candida
tura del actual presidente de 
las Cortes Regionales, José 
Manuel Martínez Cenzano, 
mientras que al consistorio de 
Puertollano, el PSOE local ha 
designado ya a Santiago 
Moreno, director provincial 
de Educación.

Por Cuenca, liderará la lis
ta de candidatos a las Cortes 
Regionales su actual presi
dente, José Manuel Martínez 
Cenzano, mientras que por 
Guadalajara y Toledo se 
designarán al consejero de 
Industria y Turismo, José Luis 
Ros y la presidente autonó
mico, José Bono, respecti-

Carmina Belmonte, por Albacete y Joaquín Sánchez Garrido, por Toledo

Albacete y Toledo cambian de 
candidatos para la Alcaldía

LT

Los socialistas presentarán 
nuevos candidatos a las alcal
días de Albacete y Toledo, así 
José Jerez ha dejado paso a 
Carmina Belmonte Useros, 
quien no es militante socialista. 
En Toledo, se presentará Joa- 
quón Sánchez Garrido, quien 
ya presidió la Corporación de 
la capital regional en la anterior 
legislatura y que actualmente es 
vocal de la Ejecutiva Regional 
de PSOE.

Por otra parte, el próximo 
lunes ya se conocerán las listas 
a las alcaldías, ya que la mayoría 
de las agrupaciones locales se 
reunirán este fin de semana 
para elegir a los candidatos. 
Para lo municipios con más de 
10.000 habitantes, las propues
tas de las asambleas locales del 
PSOE deberán pasar por la 
Comisión Regional de Listas, 
que podrá modificar las mismas, 
para finalmente ser ratificadas 
por la Federal.

Para los municipios con 
menos de 10.000 habitantes, las

Lxjrenzo Selas se presenta como alcalde a las próximas elecciones.

vamente.

Candidato al Parlamento 
Regional

Respecto a quien será el 
candidato para presidir el 
Parlamento de Castilla-La 
Mancha, las fuentes consul
tadas indicaron que el asunto 
no se tratará hasta el mes de 
abril, o incluso se podría dejar 
hasta conocer los resultados 
electorales, aunque no descar
taron que entre los aspirantes 
al cargo podrían estar Sán
chez Garrido o José Jerez.

Otros nombres que se 
barajan como probables para 
ocupar por primera vez un 

Carmina Belmonte, por Albacete.

propuestas de las agrupaciones 
locales, que tienen de plazo has
ta el próximo domingo para 
reunirse, pasarán también, 
antes de ser definitivas, por 
cada comisión provincial de lis
tas, que podrán proponer alte
raciones en las mismas.

Respecto a las listas autonó
micas, serán las ejecutivas pro

escaño en la Cámara Regio
nal son Joaquín Sánchez 
Garrido, de Toledo, Julián 
Córdoba, de Cuenca, Rosario 
Tapia, de Ciudad Real, Angel 
Abos, Guadalajara y Alfonso 
Calera por Albacete.

Otro nombre como candi
dato al Parlamento Regional 
de las Cortes de la comunidad 
castellano-manchega, según 
confirmaron fuentes de la 
Ejecutiva Regional consulta
das, son los primeros por la 
lista de cada provincia, como 
son el actual alcalde de Alba
cete y el vicepresiente del 
Gobierno Regional, José 
María Barreda, por Ciudad 
Real. 

vinciales las que harán las pro
puestas al comité de cada pro
vincia para su ratificación o no, 
y este las remitirán a la Comi
sión Regional de Listas y de 
aquí irán a la Federal.

El plazo para presentar can
didatos al Parlamento Autonó
mico finalizará el próximo día 
3 de marzo.

En su reunión del pasado 
miércoles, la Ejecutiva Regional 
del PSOE trató cuestiones “muy 
internas”, pero no se analizaron 
candidaturas, sino que se per
filaron las líneas marco de los 
programas municipal y autonó
mico, que estarán definitiva
mente elaborados en abril.

Las mismas fuentes de la Eje
cutiva Regional del Partido 
Socialista Obrero Español indi
caron que el programa auto
nómico incidirá en la Sanidad, 
Bienestar Social, Infraestructu
ra y Agricultura, sin dejar al 
margen la relación con las Cor
poraciones locales, y el Pacto 
de Estado para asumir nuevas 
competencias.

El secretario provincial de 
ASAJA, José María Fresneda, 
dijo ayer en la I Muestra de 
Semillas de Siembra de Girasol 
que “el girasol es la base de 
muchas economías familiares de 
esta provincia ya que genera el 
20% de la producción española, 
y el 80% de la producción 
regional”.

Objetivo de la muestra

Fresneda realizó estas decla
raciones en la rueda de prensa 
posterior a la inauguración de 
esta Feria de Cuenca, en la que 
están representadas las empre
sas más importantes del país 
dedicadas a la preparación de 
semillas de rendimiento certi
ficado. El responsable de ASA
JA indicó que “el objetivo de 
esta muestra es inducir al uso 
de semillas certificadas de gira
sol en los cultivos de Cuenca”.

La provincia de Cuenca 
cuenta con más de 200.000 hec
táreas de terreno dedicadas a 
este cultivo, casi todas ellas de 
secano, lo que supone el 80% 
de la producción de esta región. 
El presidente del sector de olea
ginosas de la Asociación Pro
fesional de Empresas Produc
toras de Semillas Selectas, 
APROSE, Octavio Jauregui, 
indicó: “el 50% de las semillas 
que se siembran en Cuenca 
para el cultivo del girasol son 
semillas híbridas certificadas”.

Bonificaciones de la CEE

“El cultivo del girasol en 
España todavía no está a máxi
mo rendimeinto a pesar de ver
se favorecido por la bonifica
ciones que la CEE concede a 
los cultivos de secano que no 
superan las cuotas de produc
ción establecidas”.

Por su parte, el miembro de 
APROSE, Rafael Núñez de 
Arce, indicó que aunque en 
España la investigación agrícola 
es escasa en el sector de gio- 
rasol nuestras empresas son pio
neras en Europa y las técnicas 
que emplean punteras”.

En la actualidad, España 
exporta tecnología en este sec
tor y vende gran cantidad de 
semillas certificadas a otros paí
ses, señaló el presidente del sec
tor de oleaginosas de la Aso
ciación Profesional de Empre
sas Productoras de Semillas 
Selectas, APROSE.

Conferencias paralelas

De forma paralela a la expo
sición de semillas, que se está 
llevando a cabo en la I Muestra 
de Semillas de Girasol que se 
está celebrando en Cuenca y 
que estaba abierta hasta esta 
mañana, se desarrollarán varias 
conferencias en el salón de 
actos de la Caja de Ahorros 
de Cuenca y Ciudad Real, que 
versarán sobre siembras inver
nales, producción y control de 
calidad de semillas o la situa
ción del sector ante la reforma 
de la Política Agraria Común 
(PAC).
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Se traducirá en una reducción de las rentas
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¡AGRICULTOR!
Asegure la VENTA Y COBRO de su forraje

ALFALFA Y VEZAI
Un año más, le garantizamos la retirada 
y compra de su producción anual.
Llámenos antes del 15 DE MARZO y 
le asesoraremos con nuestra experiencia.

PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A.

Ctra. de Peñas de San Pedro, km, 1 
teléfono: 22 37 08 Albacete

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n" 8- Cotizaciones del día 21-02-91 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO
Corderos hasta 10 kg.
Corderos de de 10 a 15 kg. 
(media de 12,5 a 13) ..........
Corderos de 15,5 a 19 kg...
Corderos de 19,5 a 23 kg...
Corderos de 23,5 a 28 kg..
Corderos de 28,5 a 32 kg..
Corderos de 32,5 a 38 kg..
Oveja gorda........................... 
Lana........................................

CEREALES
Cebada Beka para cervecería...........
Cebadas para cervecería.....................
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl...
Trigos duros...........................................
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.).
Extensibles:
Chamorro..................................................
Aragón.......................................................
Panificables (Astral, Capitol, Sevillano).
Forrajeros (Pané, Anza, etc.).................. 
Avena.........................................................
Centeno.....................................................
Triticales....................................................
Maíz secadero...........................................

Ptas.í Diferencia
460-470 +10

390-400 +10
310-320 +10
290-300 +10
260-270 +10
235-245 +10
200 +10
60 +20

24,20 -0,10
23,45-23,70 -0,20
23,10-23,30 -0,20
30,75 =

29,50 =

33 =
30 =
28,75 =
27,50
22 —
23,25
24 =
28,50-28,70 -l'=,o.1,20

LEGUMINOSAS
Yeros.....................
Veza......................
Lentej'as.................
Heno de Alfalfa..

PORCINO
Selecto......................................
Normal...'.................................
Graso........................................
Lechón normal hasta 18 kg

185
180
175
250

+5 
+5 
+5
+15

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg...... 265-275
Conejo desvieje......................................70

Información de precios. Teléfono: 215910 (Contestador)

CEREALES 
ABONOS

SEMILLAS Y 
SECADEROS

Otra. Peñas - Telfs: 22 48 54-22 23 62 02080 ALBACETE

La Comisión Europea piensa proponer 
una reducción de los precios agrarios

Preocupación en los medios comunitarios

Los expertos de la Comisión Europea tienen pre
visto celebrar varias reuniones durante este fín 
de semana para preparar la propuesta de precios 
agrarios y medidas complementarias para la cam
paña 1991-92. De acuerdo con el calendario pre-

visto actualmente los comisarios teadríia 001 

aprobar la citada propuesta el próximo miércok 
para que el de Agricultura la presentase ea f 

Consejo de Ministros que tendrá lugar ea Bm 
selas los días 4y 5 de marzo.

César LUMBRERAS

Tal y como ya adelantó este
periódico 
semanas 
Comisión 
minución

durante las últimas 
la propuesta de la 
va a incluir una dis
de los precios y de

recordar que el año pasado se 
adoptó en el marco de la nego
ciación de precios la media con
traria, es decir, la disminución 
de los períodos de pago.

La negociación de este año 
se va a ver complicada por las

pación debido al importan! 
incremento de los gastos agr 
colas. Según ha manifestado 
este periódico el eurodiputad 
español Juan Colino, que es s 
presidente de la Comisión d 
Agricultura del Parlamenl

1/ 
Gi 
?^ 
Sl 
K

algunas ayudas con carácter 
general, lo que se va a traducir 
en una reducción de las rentas 
de los agricultores y ganaderos, 
según todas las previsiones. Por 
otro lado las propuestas restric
tivas tambien van a afectar a 
las llamadas medidas comple
mentarias. Así, junto a la dis
minución de los precios, hay 
que esperar que los comisarios 
propongan que se aumenten los 
períodos que tarda en pagar la 
intervención cuando los agricul
tores y ganaderos acuden a ella 
con sus mercancías. Conviene

negociaciones en el marco de Europeo, tan sólo hay dinei
la Ronda de Uruguay del 
GATT que se han reanudado 
en Ginebra durante las últimas 
semanas, los debates sobre la 
reforma de la política Agrícola 
Común (PAC), que según 
declaracioneá del comisario de 
Agricultura va a ir más despacio 
de lo previsto inicialmente, y 
también por la ausencia de fon
dos para hacer frente a los gas
tos derivados de la PAC.

En medios comunitarios se 
ha detectado durante las últi
mas semanas una gran preocu-

para llegar al mes de julio 
efectuar los pagos correspoi 
dientes a ese período, de acue 
do con las informaciones fai 
litadas por el comisario t 
Agricultura.

Este incremento de los gasii 
se ha debido fundamentalmen 
a la acumulación de excende 
tes por las dificultades que h¡ 
en los mercados internacional 
y también en el mercado int 
rior de la Comunidad, fuñe 
mentalmente en el caso 1 
vacuno de carne.
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Para los que deseen acogerse a dicho plan

Ganaderos y agricultores ya
pueden jubilarse anticipadamente

C.L.

Los agricultores y ganade
ros que deseen acogerse al 
programa de jubilación anti
cipada después de las modi
ficaciones que se han intro
ducido en la normativa 
correspondiente pueden pre
sentar ya la solicitud ante las 
direcciones provinciales del 
ministerio de Agricultura de 
cada una de las Comunidades 
Autónomas tras haberse 
publicado en el BOE las nue
vas normas.

El Boletín Oficial del Esta
do del pasado día 14 recogía 
una orden del ministerio de 
Agricultura por la que se 
modificaba otra de 17 de abril

de 1990 que desarrollaba a su 
vez el Real Decreto de 29 
de septiembre de 1990. Estas 
tres disposiciones componen 
actualmente el cuadro norma
tivo por el que se rige la jubi
lación anticipada en España 
para los agricultores y gana
deros que tengan al menos, 
60 años. En esta última orden 
se indica que entrará en vigor 
el día siguiente al de su publi
cación en el BOE. Por lo tan
to, y en teoría, desde el día 
15 de febrero puede presen
tarse ante los organismos cita
dos anteriormente la solicitud 
para acogerse a la jubilación 
anticipada.

Conviene recordar que tan
to los agricultores y ganaderos

que se jubilen anticipadamei 
te como aquéllos que se vaya 
a hacer cargo, bien median 
cesión o bien mediante con 
pra, de las fincas y explob 
ciones de los primeros deb
rán reunir una serie dé requ 
sitos que suponen la existe'
cia de un buen número

Z 
1

GARANTIA 
DE CALIDAD

C/ Obispo Tagaste, 11 

® (967) 211024
ALBACETE

FRIGOLOUI^

LE TRAE 
DESDE GALICIA LA 
MEJOR TERNERA

EN ALBACETE 
LA ENCONTRARA EN

SUPERMERCADO ALDI
C/ Dionisio Guardiola, 49

AUTOSERVICIO SAEZ 
C/ San Antonio, 43

trabas burocráticas y que 6 
la práctica limitan mucho ( 

posibilidades de disfrutar i 
esta medida.

Por otro lado, hay í 
tener en cuenta que en vi 
del acuerdo firmado po 
ministro de Agricultura, 
los Romero, con los 1P 
sentantes de ASíVAy 
Unión de Pequeños g 
tores (UPA) se han ele 

las cantidades que 
cibir los beneficiarios y 
fijado la Pos^dad^ 
los padres P^^^^"¿Lion< 
a sus hijos las 
De acuerdo con la 
existente anteriormen 
posibilidad no exista^ 
embargo, los hijos ^^0 
que cumplir una se

. diciones muy estricta •
En los Presupuestos 

rales del Estado este 
destinados para e y 
ma 1.500 millones he 
una cantidad *. gjaií 
según lasorganizacm^ 
rias. No obstante, 
ministerio de Ag ^^[,f( 
ha insistido en ^h^. ^1’’ 
sano se arbitraran .¡j 
cedentes de o r 
presupuestarias.

C.D.2O22
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Irak aceptó hoy el plan soviético para poner 
Sa a ¡a guerra del Golfo, que contiene siete 
nantos y establece la retirada incondicional de 
sos tropas de Kuwait, anunció el portavoz del 
Kremlin, Vitali Ignatenko. El portavoz dijo que

Mijail Gorbachov y el ministro de Exteriores 
iraquí, Tarek Aziz, se reunieron esta madrugada 
en el Kremlin durante 2 horas y 20 minutos, 
en una entrevista que puede significar el final 
de la guerra, que comenzó el 17 de enero. Según

ignatenko, la respuesta iraquí al plan soviético 
es ”positiva y permite deshacer la crisis” del 
Golfo, al aceptar su retirada de Kuwait, que 
se producirá al día siguiente del fin de las ope
raciones militares y en plazos fíjos.

El portavoz del Kremlin, Vitali Ignatenko, anunció en la madrugada de hoy que la respuesta iraquí “permite deshacer la crisis

C
o S

Irak acepta el plan de paz de Gorbachov que 
establece su retirada incondicional de Kuwait

tortanl 
)s agí 
stado 
iputad 
le esi 
sión ( 
ament 

dinei 
julio! 
respoi 
;acue 
es fs 
irio (

s gasti 
almen 
cende 
que h¡ 
cional 
do inl 

fuñe
aso d

Sadam afirmó, en un discurso pronunciado ayer, que el Ejército está preparado para la batalla si EE.UU. rechaza su oferta
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MOSCU. (Efe).- Después de 
ser replegadas dos terceras par
tes de las tropas se suspenderán 
las sanciones económicas decre
tadas por el Consejo de Segu
ridad de las Naciones Unidas 
y, tras la retirada total, perderán 
vigor las resoluciones de dicho 
organismo relativas a la crisis 
provocada por la invasión de 
Kuwait el 2 de agosto de 1990.

Los prisioneros de guerra 
serán liberados después del alto 
el fuego y todo el proceso de 
pacificación se hará bajo el con
trol de países que no participan 
directamente en el conflicto, 
por encargo del Consejo de 
Seguridad, añade el plañ.

Según dijo Ignatenko, duran
te todo el día de hoy serán 
informados del resultado defi
nitivo el secretario general de 
la ONU, Javier Pérez de Cué
llar, y los cinco países miembros 
permanentes del Consejo de 
Seguridad.

Por otra parte, un portavoz 
del Pentágono dijo en Washin- 
ton que las operaciones mili
tares de las Fuerzas Armadas 
norteamericanas en el Golfo 
continuarán hasta que la Casa 
Blanca lo disponga.

Continuaremos con nuestros 
planes hasta que se ordene lo 
contrario”, declaró el portavoz.

El portavoz de la Casa Blan- 
®a, Marlin Fitzwater, dijo por 
su parte que no tiene ningún 
ttotnentario que hacer sobre el 
yunció hecho por el portavoz 
tlel Kremlin.

^^ parte, reci- 
*0 hoy con “sorpresa, alivio y 

^utela” el anuncio hecho desde 
°^cú y el portavoz, Juan Car-

Brandt, indicó que proba- 
^niente el secretario general, 
avier Pérez de Cuéllar, no for- 

declaración formal aigu- 
hasta que reciba el texto de 

^eptación iraquí.
anifestó que tampoco hay 

E*^^ ®* momento, para 
^* Consejo de Segu- 

’ ° ^^^ 5® espera sea soli-
*^ Unión Soviética 

trac a los miembros, 
ten , ^^lo con el secretario 

posiblemente mañana.

—discurso de Sadam

P^^^í'^eote iraquí, Sadam 
munJ”’ ^*Í® ^yor que todo el 
ocurri° analizando lo que 
Pero Í^^P^és del 2 de agosto, 
fazoníc ^^ preocupa de las 
’»»diJ ^^^ ^° motivaron. En 
*és pronunciado a tra- 

ext^ Bagdad, Sadam 
lasra, *® anipliamente sobre 

guerra.
que "^^s camino que el 
Princin?^^ escogido desde el 
HuseiS e’ ^‘j°. ^ye’' S^^^o’ 
’^Puebl ^^ discurso dirigido 

0 y ejército iraquíes así

El anuncio de Ignatenko causó sorpresa general ante el tono belicista empleado por Sadam Husein en su discurso de ayer.

3

Un portavoz del Pentágono dijo en Washington que las operaciones 
militares de las Fuerzas Armadas norteamericanas continuarán hasta 
que la Casa Blanca lo disponga. “"Continuaremos con nuestros planes 
hasta que se ordene lo contrario”, declaró el portavoz

como a todos los árabes y 
musulmanes.

"Enviamos a Tarek Aziz a 
Moscú con nuestra iniciativa del 
15 de febrero pasado (retirarse 
de Kuwait siguiendo resolución 
660 de la ONU), pero esta ini
ciativa ha sido rechazado por 
Estados Unidos y por el rey 
Fahd”. ”La cuestión palestina 
es una causa justa pero sin 
embargo la ignoran desde hace 
40 años”, añadió el líder iraquí.

”¿Tenemos que seguir la 
voluntad de los extranjeros y 
vivir sin dignidad?” se preguntó 
Sadam Husein en un momento 
de su discurso.

”Los árabes que obedecen la 
voluntad de los extranjeros son 
traidores”, agregó Sadam 
Husein. El presidente de Irak, 
Sadam Husein, afirmó que su 
país y su ejército están prepa
rados para iniciar la batalla 
terrestre, si Estados Unidos 
rechaza la propuesta presentada 
por Irak.

Sadam Husein dijo que “si 
los países aliados rechazan la 
oferta iraquí del 15 de febrero, 
ello dará más confianza al pue
blo iraquí y le preparara más 
para la confrontación”.

En un discurso aparentemen
te destinado a justificar la con
tinuación de la guerra por Irak, 
pero sin decirlo explícitamente, 
Sadam Husein dijo que “los 
enemigos han colocado la cues
tión como si se tratase de bata
lla terrestre o no batalla terres
tre”. ”Vosotros, pueblos del 
mundo, debéis saber lo que los 
iraquíes saben desde el prin
cipio, que la paz en Palestina 
es la clave para la paz en la 
región”, añadió Sadam Husein.

”Los enemigos, con sus misi
les de larga distancia y armas 
sofisticadas, están destruyendo 
a Irak, pero no hay otro camino 
que el que hemos escogido”, 
siguió el líder iraquí.

"Los iraquíes ya han empren
dido este camino y a pesar de

• . C

los esfuerzos diplomáticos lle
vados a cabo por Tarek Aziz 
en Moscú, George Bush y el 
rey Fahd han considerado que 
se trataba de una mentira”.

”¿De que hablan en su pro
paganda?”, se preguntó Sadam 
Husein en un momento del dis
curso: “De desarmar a Irak y 
destruir todas sus capacidades”.

”Nuestro pueblo y nuestras 
fuerzas armadas están decididas 
a continuar la lucha”, dijo 
Sadam en su discurso de 35 
minutos. "Continuaremos la 
lucha seguros de que alcanza
remos la victoria", añadió.

Estados Unidos calificó ayer 
de "decepcionante” el discurso 
pronunciado por el presidente 
iraquí, Sadam Husein, y difun
dido por radio Bagdad.

El portavoz de la Casa Blan
ca, Marlin Fitzwater» afirmó 
que lo más significativo de las 
palabras de Sadam Husein e»; 
“su determinación a mantener 
la agresión contra Kuwait”.

Posible ataque 
contra Bahrein

Por otra parte, varias 
explosiones se pudieron 
escuchar esta madrugada 
en el Emirato de Bahrain, 
ribereño del Golfo Pér
sico, en lo que aparen
temente es un ataque ira
quí con cohetes SCUD, 
informaron testigos pre
senciales.

Las explosiones se 
registraron hacia las 02.40 
hora local del viernes 
(23.40 GMT del jueves) 
después de oírse el sonido 
de lanzamiento de misiles 
“Patriot” estadounidenses 
que pudieron interceptar 
los supuestos SCUD. Nin
guna fuente del Gobierno 
de Manama informó de 
la caída de misil alguno 
ni si hubo víctimas.

A a las 02.30 hora local 
del viernes (23.30 GMT 
del jueves), las sirenas 
alertaron durante unos 
diez minutos a las pobla
ciones de Dahrán y de 
Riad, en Arabia Saudí, 
ante un aparente ataque 
con cohetes de Irak.
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Moscú libra una batalla contra-reloj, dada ¡a inminencia de una ofensiva aliada por tierra

El Kremliii aguarda con ^‘esperanza” 
el regreso de Aziz a la Unión Soviética

El plan de paz 
de Moscú 
asegura la 
retirada iraquí y 
el alto el fuego

La URSS estaría dispuesta a introducir cambios en ¡a redacción de su propuesta de paz

En el Kremlin se aguar
daba ayer la llegada del 
titular del Ministerio de 
Exteriores iraquí, Tarek 
Aziz, con la respuesta de 
Bagdad al plan de paz 
para el Golfo Pérsico del 
presidente de la Unión de 
Repúblicas Soviéticas, 
Mijail Gorbacbov.

MOSCU. (Efe).- El minis
tro de Exteriores de la URSS, 
Alexander Besmértnij, que se 
encontraba en Madrid, deci
dió adelantar su reveso a 
Moscú, para poder recibir per
sonalmente a su colega iraquí 
en Vnukovo II, aeropuerto 
privado para personalidades, 
donde Aziz era esperado alre
dedor de las 20,00 hora local 
(17.00 GMT) de ayer.

El mero hecho de que el 
canciller iraquí emprenda un 
largo viaje para ver a Gor- 
bachov, tres días después de 
entrevistarse con él durante 
más de tres horas, ha sido aco
gido con “esperanza” en la 
cúpula soviética, según reco
nocieron a Efe algunos fun
cionarios.

Observadores políticos occi
dentales en Moscú coincidie
ron en que “es difícil creer 
que Aziz regrese con las 
manos vacías”.

El silencio de Bagdad, des
de que Aziz abandonó la 
URSS, el pasado lunes, con 
la propuesta de Gorbachov, 
hasta que ayer se anunció su 
viaje a Moscú, había sembrado 
una gran inquietud en la cúpu
la dimplomática soviética, 
donde se considera que el 
paso del tiempo disminuye las 
posibilidades de que su ini
ciativa prospere.

La ocupación iraquí de Kuwait no justifica 
la destrucción de Irak, según Ali Velayati

NICOSIA. (Efe).- El minis
tro de Asuntos Exteriores de 
Irán, Ali Akbar Velayati, dijo 
anteanoche en París a su colega 
francés, Roland Dumas, que “la 
ocupación iraquí de Kuwait no 
debe ser tomada como excusa 
para destruir Irak y matar a 
gente inocente”, informó ayer 
la agencia iraní IRNA.

Según Velayati, “la presencia 
de las fuerzas aliadas que dirige 
Estados Unidos en el Golfo es 
causa de tensiones” y la tarea 
de garantizar la seguridad en 
la zona “debe descansar sola
mente en los países ribereños”.

La agencia IRNA señaló que 
Dumas estuvo de acuerdo con 
Irán en que “es necesario evitar 
la destrucción y el desmembra
miento de Irak” y agregó que 
París desea cooperar con Tehe
rán en la búsqueda de una solu
ción pacífica al conflicto.

Sin embargo, el ministro de 
Información de Irak, Latif 
Nusayef Yasim, ridiculizó a

Myail Gorbachov conversa con el ministro de Exteriores iraquí, Tarek Aziz.

Moscú libra una batalla 
contra reloj, dada la inminen
cia de una ofensiva por tierra 
de la coalición antiiraquí.

El Kremlin necesita, al 
menos, una respuesta parcial
mente positiva, para seguir 
adelante por la vía diplomá
tica, retrasar la ofensiva 
terrestre y continuar buscando 
apoyos para su plan de paz, 
dijeron los funcionarios.

La URSS estaría, además, 
dispuesta a introducir cambios 
en la redacción de su propues
ta, si ello fuese necesario, tal 
como dio a entender el por
tavoz del ministerio de Dete
riores, Vitali Churkin, quien 
dijo que la iniciativa de Gor

Dumas en unas declaraciones 
hechas ayer a la agencia iraquí 
INA por sus recientes palabras 
sobre la inminencia de la batalla 
terrestre.

”Usted es el último que pue
de hablar de batalla terrestre”, 
dijo Yasin refiriéndose a 
Roland Dumas, porque, explicó 
“Francia forma parte de los 
seguidores estadounidenses”.

El Gobierno de Irán ha infor
mado al secretario general de 
la ONU, Javier Pérez de Cué
llar, de los encuentros mante
nidos por el ministro iraquí de 
Asuntos Exteriores, Tarek Aziz, 
con el presidente Hachemi Raf- 
sanyani, en Teherán, informó 
hoy la agencia iraní IRNA.

Tarek Aziz estuvo en la capi
tal iraní, Teherán, el pasado 
martes, a su regreso de Moscú, 
donde recibió la propuesta de 
paz del presidente soviético, 
Mijail Gorbachov, para el líder 
iraquí Sadam Husein. 

bachov es “fruto de un pro
ceso diplomático, puede estar 
sometida a variaciones”.

En la incertidumbre de la 
espera, fuentes del Kremlin 
confirmaron a Efe que los 
detalles del plan de paz publi
cados por el diario londinense 
“The Times” “están dentro de 
la línea” del adelantado por 
Gorbachov al cancilller iraquí, 
el lunes pasado.

Manos vacías

Yuri Gremistskij, portavoz 
oficial del Ministerio de Exte
riores soviético, subrayó en 
una entrevista a la agencia ofi
cial TASS que “todas las par

B 
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Ali Akbar Velayati, titular de Exteriores iraní.

tes involucradas en el conflicto 
deberían concentrarse ahora 
en los intentos de cesar el 
derramamiento de sangre y 
hacer todo lo posible para el 
arreglo político de la crisis”.

El Kremlin espera con “al
go más que esperanzas” la lle
gada hoy del canciller iraquí, 
Tarek Aziz, que llegaría ayer 
a Moscú. Aziz transmitirá la 
respuesta de Irak al plan de 
paz del presidente soviético, 
Mijail Gorbachov, informaron 
a Efe fuentes del Kremlin.

Observadores políticos 
occidentales en Moscú coin
cidieron en que “es difícil 
creer que Aziz regrese con las 
manos vacías”.

HAMBURGO. (Fax-Press).-
Según informaciones de prensa 
no confirmadas, un acuerdo de 
paz en el Golfo está conjugado 
a numerosas condiciones, El 
“Times” de Londres describe, 
sin citar fuentes concretas, deta
lles del plan de paz soviético, 
mientras que el periódico bri
tánico “Independent” y el 
“Washington Post” enumeran 
condiciones adicionales que 
habrían exigido los aliados:

El plan soviético de Moscú 
. consiste, según el “Times”, de 
dos fases, cuya primera fue cita
da ya el miércoles por el emba
jador soviético en Londres, 
Leonid Samiatin:

Fase 1: Completa e incondi
cional retirada de los iraquíes. 
Bagdad ha de anunciar su dis
posición a ello y el comienzo 
de la retirada. Luego, alto el 
fuego. Moscú garantiza que las 
tropas iraquíes que se retiran 
no serán atacadas.
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Fase 2: Reparaciones, b 
anexión de Kuwait queda anu
lada, la paz y la seguridad sel 
restablecen en la región. Temas 
como la cuestión de los pri
sioneros de guena serán dis
cutidos después de la retirada. 
Todas las partes interesadas 
garantizan la inviolabilidad i 
territorial de Irak. Moscú ins
tará a la comunidad internacio
nal a que se llegue a una regu
lación del conflicto árabe-israe
lí. No existe ninguna promesa 5 
soviética de que se levantará; 
el embargo de armas contra 
Irak. . ■ k <

Según escribe el diario bn- í 
tánico “Independent”, Gw® 
Bretaña exige: - Que las fuerzas 
armadas iraquíes abandonen e 
país lo más rápidamente posible 
-a ser posible en 48 horas- y 
que dejen la mayor cantida_ 

, posible de material bélico, arti 
Hería y armas químicas.

- Que tras la declaración ! 
un alto el fuego, sólo pucú 
ser reanudadas nuevas ®ff*° , 
bélicas con la autorizacioii | 
Consejo Mundial de Según a ;

- Que Irak reconozca el 
men Sabah como 
ma de gobierno en Kuw 
que acepte como váli 
registro demográfico y* 
Con ello quiere 
que los civiles iraquíes q 
asentaron en Kuwait P j 
del dos de agosto, abando . 
de nuevo el patí. ,

- Independientemente d 
condiciones, se manteng j 
sanciones contra Irak e 
cial el embargo de a , 

-Que un tratado ertre* 
y Bagdad sea firmado 
Hussein de modo tf 
no haya posibilidad de 1 
algún error”. . pA5f,i

Según el “Washing -(^) 
el presidente norte 
George Bush exige: ^,

La retirada de Irak de 
en cuatro días. Ello sig 
que Irak tendrí que 1 ^ 
parte de su equipo.1» 
base de las resolución , 
ONU, Estados Un^j^ 
podría exigir una re ^ 
Li-mas. - La inmediata P 
en libertad de ^n^^t-njeati* 
sioneros de guerra. ' 5 J¡
localización de los 
minas.
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titular de Exteriores soviético manifestó en rueda de prensa que habrá hoy respuesta clara de Irak

Alexander Besmertnij afirma que no se 
ha perdido lá oportunidad de la paz

Besmertnij se reunirá hoy en Moscú con el ministro de Asuntos Exteriores de Irak
»).-____________________________________________ —--------------------------------------------------------------------------
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f/ taioistro de Asuntos 
Exteriores de ¡a URSS, 
Mexaoder Besmertnij, 
msaifestó ayer en meda de 
prensa que cree que todavía 
no se ha perdido lá opor- 
lüoiáad de encontrar una 
solución pacífica a la 
Guerra del Golfo Pérsico y 
(¡ue boy lo intentarán otra 
m ‘y aos dará una res
puesta clara”.

MADRID. (Efe).- El jefe de 
la diplomacia de la URSS seña
ló que “hemos pedido una res
puesta clara y concisa a una 
pregunta breve y lacónica: ¿está 
dispuesto Sadam Husein a sacar 
sus tropas de Kuwait en un 
tiempo concreto con garantías 
para esas tropas?. Tras la con
testación veríamos otras consi-

5, la 
anu

deraciones”.
Besmertnij, que hoy se reu

nirá en Moscú con el ministro
id sel de Asuntos Exteriores de Irak, 
emas

i pri-
i dis

Tarek Aziz, añadió que “creo El titular de Exteriores de la Unión Soviética, Alexander Besmertnij, conversa con Felipe González.

W

irada.

que no hemos perdido todavía 
la oportunidad de encontrar

Alexander Besmertnij.
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una solución”.
El ministro de Asuntos Exte

nores de la URSS, Alexander 
Besmertnij, aseguró ayer en 
Madrid que afronta con “espe- 

la próxima reunión en 
Moscú con su colega iraquí, 
Tarek Aziz.

El ütular de la diplomacia 
®viética hizo estas breves 
Waraciones en el Palacio de 
ingresos y Exposiciones de 
Madrid durante el acto de la 

^^ ^^ adhesión de la 
al Convenio de Derechos 

umanos del Consejo de Euro
pa. J
^mertmj, que se encuentra 

anteanoche en España y

a ultima hora de ayer regresó 
a Moscú para reunirse con Aziz, 
subrayó que “existe un gran 
terreno común entre la URSS 
y Europa Occidental” al refe
rirse al contenido de la pro
puesta de paz de Mijail Gor- 
bachov para encontrar una sali
da política a la Guerra del Gol
fo.

Antes de abandonar España, 
el ministro soviético se entre
vistó por la tarde con el pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, ofreció una rueda de 
prensa y fue recibido en audien
cia por el Rey Juan Carlos.

Los 30 países asistentes a la 
Reunión extraordinaria del 
Consejo de Europa convocada

en Madrid hicieron ayer un lla
mamiento unánime a Irak para 
que se retire incondicionalmen
te de Kuwait, según explicó el 
ministro de Asuntos Exteriores, 
Francisco Fernández Ordóñez, 
presidente del Comité de Minis
tros del Consejo.

Llamamiento unánime

“Añadimos nuestra voz a los 
insistentes llamamientos dirigi
dos al Gobierno de Irak para 
que aplique plenamente y sin 
condiciones todas las resolucio
nes pertinentes del Consejo de 
Seguridad de la ONU”, afirman 
en el capítulo dedicado a la 
guerra del Golfo Pérsico, que

fue aprobado por unanimidad.
De esta forma, subrayan, se 

abriría “la vía de la paz y del 
restablecimiento de la pimacía 
del Derecho en las relaciones 
entre los Estados, y ahorraría 
a los pueblos de Kuwait y de 
Irak nuevos sufrimientos”.

El ministro español de Exte
riores, Francisco Fernández 
Ordóñez, destacó, en una rueda 
de prensa, la unanimidad de 
todos los asistentes a la reunión 
en el momento de pronunciarse 
sobre el conflicto que se 
desarrolla en el Golfo Pérsico, 
a pesar de que “se trata de 
un momento delicado y difícil”, 
dijo.

Besmertnij 
explica a 
González la 
propuesta de 
Gorbachov

El ministro de Asuntos 
Exteriores de la URSS, 
Alexander Besmertnij, 
regresó a Moscú anoche 
para poder recibir allí a 
su colega iraqui Tarek 
Aziz.

Besmertnij, que llegó 
anteayer a Madrid, se ha 
visto obligado a acortar 
por unas horas su estancia 
en la capital española al 
confirmarse la llegada a 
Moscú de Aziz con la res
puesta del presidente 
Sadam Husein al plan 
soviético para lograr la 
paz en el Golfo.

Ppr la tarde, una vez 
concluida la reunión del 
Consejo de Europa, el 
titular de Exteriores 
soviético, Alexander Bes
mertnij, se entrevistó con 
el presidente del Gobier
no, Felipe González, a 
quien entregó un mensaje 
personal de Mijail Gor
bachov, y explicó el con
tenido de la propuesta de 
paz soviética.
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Según anunció el portavoz vaticano, Joaquín Navarro Valls

La Santa Sede apoya el plan 
de paz de Mijail Gorbachov

El arzobispo Cirarda afirma que no sirve un simple armisticio

La Santa Sede apoya ei 
plan de paz soviético para 
detener la guerra en el 
Golfo Pérsico, anunció 
ayer el portavoz vaticano 
Joaquín Navarro Valls. 
Agregó que la iniciativa 
del presidente soviético 
Mijail Gorbacbov debe ser 
una aportación al cese, lo 
más pronto posible, del 
^amargo conflicto^ del 
Golfo Pérsico.

CIUDAD DEL VATICA
NO. (Agencias).- Ayer por la 
mañana, el “jefe del gabinete” 
vaticano, el cardenal Secre
tario de Estado Angelo Soda- 
no, expuso personalmente al 
embajador de la URSS ante 
la Santa Sede, Yuri Karlov, 
el respaldo del Vaticano al 
plan de paz de Gorbachov. 
En Bagdad se anunciaba 
entretanto que el presidente 
de Irak, Sadam Husein, pro
nunciaría un “importante dis
curso”.

Por otro lado, en Moscú 
se esperaba al ministro de 
exteriores iraquí, Tarik Aziz, 
que portará la respuesta de 
Saddam al plan de paz de 
Gorbachov.

En España, el arzobispo de 
Pamplona, José María Cirar- 
da, afirma en una carta pas
toral que la paz en el golfo 
Pérsico no puede alcanzarse 
si no es sobre la base de la 
justicia, y por tanto no sirve 
“un simple armisticio, sino 
que es necesario el estable
cimiento de un orden justo”.

Cirarda precisa en su carta 
pastoral, publicada en el 
semanario religioso “La Ver
dad”, que Oriente Medio tie
ne hoy “un orden desorde
nado, impuesto y sostenido 
por la fuerza, y con fronteras 
arbitrarias que dividen fami
lias de una misma etnia”.

Destaca que esta situación 
deja sin patria a los pales
tinos, sin garantías reconoci
das a Israel, con un injusto

Juan Pablo II.

reparto de riquézas, y “con 
demasiados egoísmos econó
micos sublimados por la polí
tica a categorías jurídicas 
internacionales”.

“Todo esto -añade- está en 
las raíces del actual conflicto, 
como en las de otros que 
hubo antes, y de los que ven
drán más adelante si no se 
pone remedio a tal estado de 
cosas”. Subraya por ello en 
su carta que “el nuevo orden 
necesario no puede ser 
impuesto por quien tenga más 
fuerza al terminar el actual 
conflicto” y puntualiza que 
“todas las naciones del mun
do se juegan mucho en esa 
encrucijada del planeta que 
es Oriente Medio”.

En este sentido, reclama 
finalmente el derecho de 
todas las naciones a tener voz 
en el establecimiento de un 
nuevo orden lo más cercano 
posible a la justicia, y recuer
da que “para eso existen las 
Naciones Unidas”.

Por su parte, el secretario 
general de la ONU, Pérez de 
Cuéllar, consideró “compren
sible” que el régimen iraquí 
necesitase un plazo adicional 
de 24 horas para responder 
a la propuesta de paz sovié
tica. Aunque el embajador 
soviético ante la ONU, Yuli

Vorontsov, anunció el martes 
que su gobierno espera la res
puesta iraquí “en cuestión de 
24 horas”, Bagdad anunció 
ayer que su ministro de Asun
tos Exteriores, Tarek Aziz, 
viajaría “pronto” a Moscú con 
la respuesta, aunque no espe
cificó la fecha.

"Quizás tienen problemas 
logísticos y necesitan más 
tiempo para una decisión”, 
dijo Pérez de Cuéllar, y agre
gó que “creo que si necesitan 
24 horas más, es comprem- 
sible”. El secretario general, 
en conversación informal con 
los periodistas, desmintió que 
el martes calificara de “his
tórica” la propuesta soviética.

”Creo que es una oportu
nidad única, no histórica, por
que en mi opinión la historia 
viene después; no se escribe 
la historia por adelantado”, 
dijo Pérez de Cuéllar.

Aunque sigue sin conocerse 
oficialmente el contenido de 
la propuesta soviética, fuentes 
diplomáticas y periodísticas 
señalan que exige la completa 
retirada iraquí de Kuwait en 
cumplimiento con las resolu
ciones de la ONU y garantiza 
a Bagdad la continuidad del 
régimen y la integridad terri
torial del país tras el alto el 
fuego.

L. Yañez anuncia un posible 
crédito extraordinario para 

países aíéctados por la crisis
MADRID. (Efe).- El secre

tario de Estado para la Coo
peración Internacional, Luis 
Yáñez, informó ayer que su 
departamento está realizando 
un “estudio prospectivo” de un 
posible crédito extraordinario 
para ayudar a los países afec
tados en la guerra del Golfo. 
Yáñez, que hizo este anuncio 
durante una comparecencia 
ante la comisión de Asuntos 
Exteriores del Senado, explicó 
posteriormente a un grupo de 
periodistas que no es posible 
fijar aún la cuantía de ese cré
dito debido a que es imprevi
sible el desarrollo de los acon
tecimientos en el Golfo.

Sin embargo, aseguró que las

ayudas incluidas en ese posible 
crédito irían destinadas a todos 
los países del Magreb, además 
de a “cinco o seis países ára
bes”, y que tendrían como obje
tivo ayudar a los pueblos afec
tados por la guerra y a los refu
giados y contribuir a ayudas 
sanitarias y de alimentación.

Esa cooperación sería inde
pendiente de la que estimara 
oportuna realizar la Comunidad 
Europea, según Yáñez, quien 
durante su comparecencia 
defendió la necesidad de man
tener unas buenas relaciones 
con el Magreb y de que España 
conserve su posición de “motor 
de los asuntos magrebíes ante 
la CE”. Fernández Ordóñez.

Las Fuerzas de Seguridad chequearon el resto del oleoducto.

Los terroristas usaron un artefacto casero en Cóidobi

Atentado terrorista contra el 
oleoducto Rota-Zaragoza

CORDOBA. (Efe).- La 
explosión registrada ayer por la 
mañana en el oleoducto 
Rota-Zaragoza ha sido provo
cada por un artefacto de fabri
cación caseera, según ha indi
cado a Efe un portavoz del 
Gobierno Civil de Córdoba. La 
misma fuente informó que el 
atentado se llevó a cabo con 
un pequeño artefacto colocado 
en el oleoducto a la altura de 
la localidad cordobesa de Alco
lea, cerca de la carretera nacio
nal IV, entre Madrid y Cádiz.

Fuentes de la Delegación del 
Gobierno en Andalucía han 
dicho a Efe que técnicos espe
cialistas y fuerzas de la segu
ridad del Estado chequearon 
todo el recorrido del oleoducto, 
ante la posibilidad de que se 
hubieran colocado otros arte
factos.

Estados Unidos

La construcción costó 21 
millones de dólares y se bas 
con un gran de tubería que en 
za ochocientos kilómetros d 
España en sentido Suroeste-No 
reste y que cuenta con seis esta 
ciones de bombeo situadas e 
las provincias de Cádiz, Sevilh 
Córdoba, Madrid, Ciudad Rea 
y Zaragoza.

Los daños causados ayer po 
la mañana en el oleduct 
Rota-Zaragoza, a la altura d 
Alcolea (Córdoba), por 1 
explosión de un artefacto d 
fabricación casera, estarán repo 
radas en menos de veinticuair 
horas, dijeron a Efe fuentes d 
Campsa.

Artefacto casero

lai 
al 
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011 
un 
sai

El oleoducto Rota-Zarago
za, que ayer sufrió una explo
sión a su paso por el municipio 
de Alcolea de Córdoba, une 
todas las instalaciones militares 
conjuntas de Estados Unidos y 
España en virtud del convenio 
defensivo firmado el 26 de sep
tiembre de 1953.

La explosión se produjo a las 
7,45 de la mañana en el apea
dero de Renfe llamado “Los 
Cansinos”, en el municipio de 
Alcolea de Córdoba, en las 
proximidades de la carretera 
nacional IV.

Este oleoducto sufrió un 
atentado de ETA en 1984 al 
ser considerado por esta banda 
terrorista “objetivo y bien del 
Ejército español”.

Las tuberías, que cruzan la 
provincia de Córdoba en sen
tido Suroeste-Noreste y que 
poseen una estación de bombeo 
en Adamuz, tiene un uso común 
para abastecimiento civil y mili
tar, aunque fue construido ori
ginariamente como transporte 
de combustible entre los centros 
militares de los Estados Unidos 
en España.

El oleoducto fue construido 
en la década de los años cin
cuenta a raíz del convenio 
defensivo firmado por España 
y Estados Unidos de América 
y por el que se permitió la 
unión, según un diseño del Pen
tágono, de las bases aéreonaval 
de Rota y las aéreas de Morón 
(Sevilla), Torrejón (Madriu) y 
Zaragoza.

El atentado, dijeron a ü< 
fuentes del Gobierno Civil 
Córdoba, se llevó a cabo c® 
un pequeño artefacto coloca 
en el oleoducto a la altura 
la localidad cordobesa de Alca 
lea, cerca de la carretera nacii 
nal IV, entre Madrid y Cacto

Las fuentes de la Coinpato 
Arrendataria del Petro 
Sociedad Anónima (CAM 
señalaron que las co®^® 
del atentado perpetrado 
el oleoducto Rota-Zarag 
“no han sido importantes 
que el problema se e 
cuando se observó ‘ una 1 
de presión en el oleo u , 
paso por la zona simes

En ese mismo _ nion^ 
dijeron las fuentes de . 
se paró de forma aut J 
el servicio y se procedió 
de un equipo al aíni 
se produjo el atentad^ 
ciar las tareas de r p

Este oleoducto 
principalmente “pro^iuc 
ros” como son gasolm 
leos y querosenos. ^j^jj

Según Campsa las ^^^ 
de producto han » ,
pequeñas, pues r^jacj 
detecto de forma mm ^^ ^^ 
el consiguiente cierro 
vulas. , JÁniíí

Fuentes de la Dele^^ .. 
Gobierno en esf^
dicho a Efe que te^ . ^.p 
cialistas y fuerzas (|i( 
ridad del Estado jjoífc 
queando todo ®* 5® ^¡bil>‘'í¡ 
oleoducto, ante la P^jocai* 
de que se hubieran m 
otros artefactos.
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^anzadi: “El 
retraso en el 
pEN no influirá 
en la política
energética
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MADRID. (Efe).- El minis
tro de Industria y Energía, 
Claudio Aranzadi, dijo ayer que 
el retraso del Plan Energético 
Nacional (PEN) no influirá en 
las iniciativas que deban adop
tarse en materia de política 
energética.

Aranzadi contestó así a una 
interpelación presentada por el 
Grupo Popular, en la que se 
pedían aclaraciones sobre el 
retraso del PEN y las medidas 
que ha adoptado el Gobierno 
para asegurar el suministro 
energético.

La diputada del Grupo Popu
lar Maria Teresa Estevan acusó 
al ministro de retrasar el PEN 
hasta pasadas las elecciones 
municipales y aseguró que es 
un tema que no puede retra
sarse por mas tiempo.

Contestó el ministro afirman
do que “sería impensable y una 
irresponsabilidad política por 
parte del Gobierno hablar de 
equipamiento energético sin 
despejar las incertidumbres que 
provoca la guerra del Golfo”.

La misma diputada del Gru
po Popular también acusó a 
Aranzadi de hablar de genera
lidades sin entrar en temas 
como son los de la moratoria 
nuclear y otros.

Equivocaciones de cálculo

a Ef(
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A estas acusaciones Aran
zadi respondió que había dicho 
cosas muy concretas, como las 
equivocaciones de cálculo que 
wtá cometiendo el Grupo 
Popular, ya que el planteamien
to de la moratoria no es ideo
lógico sino técnico, pues en los 
momentos que se estableció 
sobraba capacidad.

‘Si se llega a seguir con el 
Programa nuclear sin la mora
toria -añadió el ministro- a estas 
"oras la producción hubiera 
^100 mucho mayor, con los cos- 

que ello comporta; el tema, 
por tanto es económico, no 
político”.

También se refirió a la 
portación de electricidad de 

rancia, de la que dijo que esta 
^ración tiene un coste más 

JO que cualquier alternativa 
construir nuevas centrales y 
Ilutad del coste de una cen- 

‘'al nuclear.
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Mone^
Comprador Vend^

¡ ^ólar USA...... 92.756 92.988
lecu.... 128.274

62.256
128.596

j J^arco alemán......................... - 62.412
j ifanco francés.........................
¿ra esterlina..........................
Swas italianas.......................

18.308 18.354
181.653 182.107

8.316 8.336
francos belgas.....................

. f^rín holandés........................
302.621

55.211
303.379

• 55.349
J^orona danesa.........................

irlandesa.........................
16.200 16.240

165.842 166.258
mn j^f^frrlos portugueses.......... 71.006 71.184
utT^w..................
,, ar Canadiense.....................

58.127 ' 58.273
80.439 80.641

suizo............................. 72.849 73.031
1 japoneses.................... 70.796 70.974

sueca............................ 16.681 16.723
1 f^^ noruega....................... 15.920 15.960
100 h ^ finlandés...................... 25.668 25.732

austríacos.............’^sr australiano....................
885.092 887.308

73.218 73.402

El ministro subrayó que ningún grupo se ha opuesto a estas medidas

Solchaga: ^‘La regularización 
no es una amnistía físcaP’
El Congreso rechazó una enmienda del PP a la prórroga del IRPF

El ministro de Economía 
y Hacienda, Carlos Sol
chaga, recordó ayer en el 
Congreso de los Diputa
dos, al fínalizar el debate 
sobre el proyecto de Ley 
de Medidas Fiscales 
Urgentes, gue las medidas 
de regularización fiscal 
son la última ocasión para 
ponerse al día en la tri
butación con el físco.

MADRID. (Efe).- En este 
sentido el ministro manifestó 
que las medidas de regula
rización fiscal no suponen una 
aministía fiscal.

“Esa puede ser la última 
oportunidad para que los 
españoles se pongan a bien 
en el cumplimiento de sus 
deberes fiscales, afloren el 
dinero negro que tengan por 
ahí y puedan dormir tranqui
lamente dejando de temer la 
presencia de un inspector 
financiero que mire sus cuen
tas del pasado”, puntualizó.

Las medidas fiscales deter
minan, explicó Solchaga, que 
“el que no pagó impuestos 
tendrá que pagarlos cuando 
regularice, por tanto no hay 
ninguna disminución en su 
cuota tributaria”.

Hasta el momento, subrayó 
Carlos Solchaga, ningún gru
po parlamentario se ha opues
to a estas medidas de regu
larización fiscal.

Sobre la reforma del IRPF 
y del Impuesto sobre el Patri
monio, Carlos Solchaga dijo 
que ve difícil que el Grupo 
Popular la asuma, e incluso 
agregó que no espera que se 
produzca una aproximación a 
pesar de que el Gobierno y 
el Grupo Socialista “tienen 
una disposición abierta”.

Rechazada la enmienda 
del PP

El Congreso de los Dipu
tados rechazó ayer la enmien
da de totalidad presentada 
por el Partido Popular al Pro
yecto de Ley de Medidas Fis-

Carlos Solchaga, ministro de Economía y Hacienda.

cales Urgentes, que prorroga 
al ejercicio fiscal de 1991 la 
normativa vigente de los 
impuestos sobre la renta de 
las personas físicas y del patri
monio.

El proyecto de Ley, que 
ahora continuará su tramita
ción parlamentaria en la 
comisión correspondiente, 
cifra la deducción por tribu
tación conjunta en 40.000 
pesetas, la deducción por des
cendientes en 20.000 pesetas, 
por ascendientes en 15.000 
pesetas, por sujetos pasivos o 
miembros de la unidad fami
liar de edad igual o superior 
a 70 años también en 15.000 
pesetas. La deducción corres
pondiente a las personas 
minusválidas es de 50.000 
pesetas y la rendimientos del 
trabajo dependiente de 25.200 
pesetas.

El texto alternativo al pro
yecto de Ley, que fue defen
dido por el diputado del PP 
José Manuel García Marga
llo, solicitaba compensar a los 
contribuyentes que han cum
plido sus obligaciones fiscales, 
así como anticipar a 1991 algu
nas de las mejoras introdu
cidas en el nuevo IRPF, que 
entrará en vigor en 1992.

Los mercados petroleros 
permanecen estables

LONDRES. (Efe).- Mientras 
las bolsas mundiales mantienen 
un tenso compás de espera por 
la situación en el Golfo, los 
mercados petroleros permane
cen estables.

En Londres, el crudo Brent 
y el del oro bajaron ayer su 
cotización en el mercado lon
dinense, en tanto que la bolsa 
evolucionó en forma positiva.

El barril del crudo Brent, 
para entrega en abril, que abrió 
ayer a 17,38 dólares, se cotizó 
a las 12,00 gmt a 17,05.

A la misma hora, la onza de 
oro al contado estaba a 361,50 
dólares, con descenso respecto 
a la apertura, que fue de 362,75.

Defensa del 
proyecto

Solchaga, que defen
dió el proyecto de Ley 
remitido por el Gobier
no a las Cortes, dijo que 
sería muy poco pruden
te anticipar aisladamen
te a 1991 algunas de las 
medidas que se incluyen 
en la reforma del IRPF, 
porque las normas tri
butarias están enlaza
das.

Citó como ejemplo el 
régimen de tributación 
de los incrementos y dis
minuciones patrimonia
les recogido en el futuro 
IRPF, y argumentó que 
no puede ser aislado del 
resto del proyecto, ya 
que conecta con la regu
lación de los rendimien
tos de capital mobilia
rio, de los rendimientos 
del ejercicio de activi
dades empresariales, así 
como con el tratamiento 
de las tipos de renta.

La divisa norteamericana se 
ha apreciado 0,10 puntos en 
Tokio tras cambiar a 131,43 
yenes.

Por otra parte, el Bank of 
America ha anunciado una 
reducción del 9 al 8,75 por cien
to en su tipo de interés pre
ferente que entró en vigor ayer 
jueves.

La medida es la segunda de 
esa naturaleza adoptada este 
mes por una de los grandes ban
cos norteamericanos. Tiene 
como fin estimular la actividad 
económica y hacer frente a la 
actual recesión económica que 
está atravesando Estados Uni
dos.

La tensión de la 
Hacienda vasca 
con la estatal es 
“ineludible”, 
según Larrea

VITORIA. (Efe).- El nuevo 
consejero de Hacienda y Finan
zas del Gobierno Vasco, José 
Luis Larrea, ha declarado que 
la tensión con la Hacienda del 
Estado “es ineludible”, ya que 
ambas tienen planteamientos 
diferentes, pero confía “en 
crear cauces de diálogo hasta 
en las situaciones más tensas”.

En una entrevista concedida 
a Efe, Larrea, que ocupó en 
la pasada legislatura vasca el 
puesto de viceconsejero del mis
mo departamento, señaló que 
la Hacienda vasca “no va a ir 
a romper nada”, y confió “en 
el sentido de Estado del PSOE 
para negociar el cupo”.

Respecto de las relaciones 
con la Hacienda estatal, con la 
que hubo varias polémicas en 
la pasada legislatura. Larrea 
señaló que “a nadie le gusta 
estar en una tensión política 
permanente, pero es lógico que 
en la práctica de las relaciones 
tributarias y financieras con la 
Administración central haya 
tensión, inevitable cuando hay 
planteamientos diferentes”.

“Ambas partes hemos sido en 
el pasado hábiles para, a pesar 
de esa tensión, llegar a acuer
dos, y en el futuro espero que 
seamos capaces de superar la 
confrontación política y crear 
cauces de diálogo hasta en las 
situaciones más tensas”, subra
yó Larrea, que dijo que “no 
vamos a ir a romper nada, lo 
cual no significa que no defen
damos los intereses vascos”.

Las eléctricas 
continúan el 
estudio de la 
reordenación del 
sector

MADRID. (Efe).- Los pre
sidentes de las compañías eléc
tricas se reunieron ayer por la 
tarde en la sede de UNESA 
para continuar el análisis de la 
reordenación del sector y de la 
constitución de un “holding 
catalán”, informaron a Efe 
fuentes de esa organización.

También trataron otros asun
tos relativos a las relaciones con 
la Administración, un análisis 
de las últimas reuniones con el 
Ministerio de Industria y la 
creación de una sociedad 
nuclear en torno a la genera
ción.

Respecto a la intención del 
Ministerio de Industria de 
segregar los negocios y produc
ción y distribución, fuentes 
empresariales consultadas por 
Efe se mostraron contrarias a 
esta separación.

A juicio del sector, la segre
gación de los dos negocios no 
aporta ningún beneficio, pues 
la gestión integrada del sistema 
eléctrico, la posible gestión uni
ficada del equipo nuclear y la 
constitución del “holding cata
lán” proporcionan las econo
mías de escala que sitúan al 
sector en condiciones de afron
tar la integración en el Mercado 
Unico.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

• 3.750*00

ULTIMO

3.800*00

B. Exterior 3.400*00 3.440*00

B. Central 4.440*00 4.490*00

B. Hispano 2.685*00 2.720*00

B. Popular 9.810*00 9.780*00

B. Santander 4.965*00 5.000*00

B. Valencia 1.340*00 1.345*00

Barclays Bank 695*00 730’00

B. Zaragozano 2.695*00 2.690*00

B. Cto. Balear 3.580*00 3.530*00

B. Bilbao-Vizcaya 2.900*00 2.950*00

B. Alicante 4.800*00 4.810*00

B. Vitoria 2.600*00 2.625*00

B. Andalucía 8.400*00 8.430*00

B. Castilla 28.750*00 28.850*00

B. Herrero

B. Pastor 5.790*00 5.690*00

B. Vasconia 4.100*00 4.100*00

B. Atlántico 3.000*00 3.000*00

B. Galicia 5.200*00 5.200*00

B. Fomento 1.685*00 1.685*00

Bankinter 7.960*00 8.100*00

B. Progreso 2.990*00 2.990*00

Aguas Barcelona 2.780*00 2.810’00

Catalana de gas 4.650*00 4.695*00

Eléct. Viesgo 3.150*00 3.140*00

Eléct. Reun. Zaragoza 801*00 815*00

F.E.C.S.A. 700*00 695*00

Hidrocantábrico 1.710*00 1.750*00

Hid. Cataluña

Hid. Española 492*00 492*00

Iberduero 710*00 715*00

Saltos del Nansa 7.250*00 7.200*00

Sevillana Eléc. 558*00 560*00

Unión Eléc. Fenosa 567*00 570*00

Emp. Nac. Eléctric. 2.310*00 2.345*00

Eléc. Ribagorzana 1.450*00 1.485*00

Gas y Eléctric. 2.805*00 2.820*00

Unión Ind. Agrogan. 1.820*00 1.870*00

El Aguila 1.410*00 1.495*00

Azucarera 4.900*00 5.000*00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.450*00 2.530*00

Campofrío 9.600*00 9.600*00

Ebro Agrícolas 2.460*00 2.455*00

Tabacalera 3.950*00 4.010*00

Koipe 3.490*00 3.350*00

Finanzauto 1.645*00 1.670*00

Asland 3.140*00 3.120*00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.350*00 2.365*00

Portland Valder. 17.310*00 18.250*00

Valenc. Cementos io.ioo*oo 9.860*00

Uralita, S.A. 1.800*00 1.805*00

Cristalera Esp. 6.520*00 6.770*00

Dragados y Const. 2.805*00 2.830*00

Obras y Const. Ind. 8.700*00 8.800’00

Vallehermoso 2.420*00 2.405*00

Bami 849*00 842*00

Prima Inmobiliaria 7.640*00 7.6'50*00

Inm. Met. Vasco-Centr. 4.650*00 4.800*00

Sotogrande 545*00 550*00

Inmob. Urbis 1.650*00 1.605*00

Focsa 13.100*00 13.080*00

Hornos de Ibe. Alba. 2.440*00 2.410*00

Financiera y minera 5.050*00 5.040*00

Cubiertas 14.800*00 15.010*00

Huarte 2.070*00 2.080*00

Urbanizaciones y Trans. 506*00 503*00

Filo, S.A. 1.545*00 1.550*00

Corp. Fin. Alba 5.300*00 5.460*00

Cía. Gral. Invers. 1.120*00 1.180*00

Cofir 1.850*00 1.800*00

Corp. Fin. Hispamer 3.000*00 3.080*00

Papelera Española 335*00 307*00

Sarrio, S.A. 750*00 746*00

Eppic 265*00 280*00

Argón 3.850*00 3.840*00

Ercros 893*00 1.000*00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.470*00 1.460*00

Carburos metálicos 4.200*00 4.200*00

Repsol 2.435*00 2.495*00

Cepsa 1.810*00 1.810*00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA......................... 92’756 92’988
1 ecu........................................ 128’274 128’596
1 marco alemán.................... 62’256 62’412
1 franco francés.................... 18’308 18’354
1 libra esterlina..................... 181’653 182’107
100 liras italianas.... ............ 8’316 8’336
100 francos belgas................ 302’621 303’379
1 florín holandés................... 55’211 55’349
1 corona danesa.................... 16’200 16’240
1 libra irlandesa.................... 165’842 166’258
100 escudos portugueses.... 71’006 71’184
100 dracmas griegas............ 58’127 58’273
1 dólar canadiense............... 80’439 80’641
1 franco suizo........................ 72’849 73’031
100 yens japoneses............... 70’796 70’974
1 corona sueca...................... 16’681 16’723
1 corona noruega................. 15’920 15’960
1 marco finlandés................ 25’668 25’732
100 chelines austríacos........ 885’092 887’308
1 dólar australiano............... 73’218 73’402

NOMBREVALOR

Petromed

La Seda de Barcelona

Sniace

Emp. Nac. Celulosa
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Algodonera S. Antonio 725*00 700^

Tafisa Serie B 1.500*00 1.515^

Corp. Mapfre 5.350*00 5.380'00

Unión y el Fénix 6.450*00 6.450'00

Azkoyen 1.990*00 1.930'00

Dimetal 3.620*00 3.685'00

Nicolás Correa 2.750*00 2.700'00

A. Hornos Vizcaya 230*00 226'00

Acerinox 5.420*00 5.450'00

Asturiana Zinc 3.305*00 3.375'00

Esp. del Zinc 1.215*00 1.205'00

Mat. y Construcción 525*00 513'0(1

M. Montana Quijano 245*00 275'00

Met. Duro Felguera 1.300*00 1.290'00

Amper 1.040*00 1.055'00

Tubacex 460*00 457'00

Zardoya Otis U.520*00 12.000'00

Citroen Hisp. ________

Tudor 1.130*00 1.150'00

Nissan M. Ibérica 515*00 517'00

Telefónica 90^00 909'00

Autop. M. Nostrum 1.200*00 1.200'0(

Autopistas C. Esp. 904*00 90201

Prosegur

Vidrala

Commerzbank

Volkswagen

3.600*00 3,m

2.200*00 2.25^

16.450*00 t6j^

22.800*00 21980^

Volatilidad acentuada
MADRID. (Fax-Press).-La jomada de hoy enj 

bolsa madrileña ha estado marcada por 
aunque es de señalar que el papel se ha a 
con cierta facilidad, lo que ha permitido que ^^^ 
general al cierre se apunte una ganacia de

El juego a muy corto plazo continúa i^P^ j^jj 
ya que a una subida le sigue rápidamente u 
de beneficios y vuelta a empezar. g. á

Así, a pesar de que en los primeros ^®v jj^fai 
la mañana los goteos a la baja era lo mas 
a medida que ha transcurrido la jornada la ^^^^^ 
han vuelto a aparecer, pero como siempre c 
y con las miras puestas en los acontecimi 
cedentes del exterior. . anK

El fuerte intercambio de títulos de sesi ^^^.^.^^ 
riores se ha frenado, dando lugar a un 
más tranquila y sin grandes aplicaciones. jj^yersió

Al cierre, todos los sectores a excepción ^^^^^ । 
finalizan con subidas, pero en una precit
irregularidad y las cortas oscilaciones en 
han marcado la pauta. ____ -

A)) BANCO DE MADRID
ti^^^cir, LOMBARDIA 
adnes^ ucAci

1
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Fraga, presidente de la Xunta, tras su intervención en el Parlamento gallego.

El Parlamento autonómico exige una reforma constitucional para reformar la Cámara Alta

La Cámara gallega reclama una mayor 
competencia territorial del Senado

En otra iniciativa dei PP se pretende la participación activa gallega en las decisiones europeas

parlamento gallego reclamó ayer una reforma cons- 
^ificioaal para posibilitar una mayor competencia terri- 

del Senado, así como la asignación a cada región 
tropea de una circunscripción regional en las elecciones 
’b Cámara de Estrasburgo.

S f 
caí) 
iprí 
utel

SANTIAGO DE COM- 
^STEU. (Efe).- El Parla- 
*Mo, que ayer aprobó trein- 
J proposiciones de resolución 

termino del debate sobre 
' estado de la autonomía, 

' 'CO las propuestas formu- 
„ ^ por el presidente de la 
,^2) Manuel Fraga, quien 
""do del pleno había mos- 

° su disposición a solicitar 
<|.®W protagonismo de 

^ y ^' ^®^*® ^® ^^^ comu- 
* en el Senado y cons- 

europea.
entad ’^^ propuestas, pre- 
^ por iniciativa del PP 

^ en algunos apartados

obtuvo el apoyo de los socia
listas, pretende la participa
ción activa de Galicia en las 
deciciones europeas.

La iniciativa reclama, ade
más de circunscripción elec
toral regional para la Cámara 
europea, decisión en la que 
el PSOE se abstuvo, la crea
ción de un Consejo de las 
Regiones y, a largo plazo, un 
Senado europeo territorializa- 
do.

En la resolución también se 
recoge el deseo de Fraga, 
anunciado en su discurso al 
comienzo del debate, de soli
citar al Gobierno central que 

^Í intermediario en el secuestro
® Revilla será puesto en libertad

^^^®)-‘ El diputado

Podn??’ ■^^^^ María Elo- 
fía ^^ puesto en liber- 

I”>ra.s '^^^ ^^ ^^^ '^^ próxi- 

fue p'“'lo int ^^^^^celado como 
’a^?"“®diario en el 
''•'Cirial rescate por 
!I5J»««S^

^rtaj pasado viernes 
^'^« Un S® P^g® ^^ “"^ 

• '^^ pesetas.
'“Wión estaba a la

espera de un posible recurso 
del fiscal, que no se ha pre
sentado.

Por otra parte, el miembro 
de la Policía Autónoma vasca 
Santos Berganza Cendegui fue 
ayer trasladado del centro peni
tenciario Madrid-2 al de Logro
ño, según confirmaron a Efe en 
la Delegación del Gobierno en 
La Rioja.

Berganza Cendegui, que 
ingresó en la prisión logroñesa 
por primera vez en febrero de 
1990, fue trasladado el pasado 
22 de enero al centro peniten

se reconozca el gallego como 
lengua comunitaria, en Mos 
mismos términos que se haya 
acordado respecto al catalán, 
apartado que recibió el apoyo 
de todos los grupos, salvo el 
BNG.

En otra iniciativa, también 
presentada por el PP, el Par
lamentó expresa su disposi
ción a que se pueda utilizar 
la lengua gallega en el Senado.

Estos dos últimos acuerdos 
suscitaron las críticas del Blo
que Nacionalista Galego, 
puesto que en opinión de sus 
representantes, revela una 
postura “hipócrita” y “dema
gógica” del PP.

Los diputados nacionalistas 
Pilar García Negro y Bautista 
Alvarez censuraron que el PP 
hubiese votado recientemente 
en contra de la introducción 
de las lenguas autóctonas en 

ciario de Madrid-2, del que 
regresó el miércoles a la capital 
riojana.

Santos Berganza, nacido el 7 
de junio de 1959 en la localidad 
alavesa de Amurrio, ingresó en 
el centro preventivo de Madrid 
en septiembre de 1989, como 
consecuencia de un proceso 
administrativo seguido en el 
Juzgado de Instrucción Central 
número cinco por “colabora
ción con bandas armadas, pre
sumiblemente ETA-militar”, 
tras ser desarticulado el coman
da “Araba’'.

el Senado, lo que en opinión 
de la parlamentaria es “el col
mo del sarcasmo”.

Sin embargo, el portavoz 
del PP, Víctor Vázquez Por
tomeñe, explicó que “lo que 
digan en Madrid pruede ser 
trascendente, importante, e 
incluso curioso, pero tenemos 
el derecho de reclamar la 
defensa del gallego”.

La propuesta de reforma 
del Senado incluye una peti
ción para que se fije en 150 
el número de senadores ele
gidos por los Parlamentos 
autónomos, que obtuvo el 
voto en contra del PSOE y 
el BNG, la abstención de CG 
y PSG-ÉG. Recoge igualmen
te el deseo de la Cámara galle
ga de que se desarrolle el artí
culo 131 de la Constitución 
para que se fomente un con
sejo autonómico.

E. Revilla fue secuestrado en 1988.

Juan José Laborda.

Laborda insta a 
los portavoces a 
concluir la 
reforma del 
Reglamento

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Senado, Juan José 
Laborda, pidió ayer, a los por
tavoces de los grupos parlamen
tarios que la ponencia encar
gada de estudiar la reforma del 
Reglamento de la Cámara ter
mine sus trabajos antes de fin 
de año, según informaron a Efe 
fuentes parlamentarias.

Laborda hizo esta petición en 
el transcurso de un almuerzo 
con los portavoces en la sede 
de la Cámara Alta en el que 
informó de la opinión de los 
presidentes autonómicos con 
los que se ha entrevistado hasta 
ahora en relación con la pre
vista reforma.

Según las mismas fuentes, el 
presidente del Senado aseguró 
que, con matices, los siete pre
sidentes autonómicos (Catalu
ña, Galicia, Andalucía, Astu
rias, Cantabria, La Rioja y Mur
cia) que lechan expresado su 
opinión sobre la reforma, están 
de acuerdo con el trabajo pre
visto por la ponencia.

Fuentes de la presidencia, 
que insistieron en que el 
almuerzo de ayer se trataba de 
una reunión informal, informa
ron a Efe de que en los próxi
mos meses Laborda completará 
las entrevistas con los presiden
tes de las diecisiete comunida
des autónomas y será entonces 
cuando redacte un informe final 
sobre la cuestión.

Potenciación de la función 
territorial

En el almuerzo de ayer, pre
sidente y portavoces considera
ron conveniente seguir traba
jando sobre el acuerdo logrado 
por todos los grupos el 25 de 
abril del año pasado en el que, 
en seis puntos, se comprome
tieron a potenciar la función 
territorial de la Cámara pro
mocionado la presencia en ella 
de las instituciones autonómi
cas.

A esos seis puntos, los por
tavoces añadieron el pasado 
martes otro que introduce el 
estudio de la posible utilización 
en el Senado de las lenguas ofi
ciales de las comunidades auto- 
nómas.

Esta cuestión, según las fuen
tes citadas, no fue objeto de 
comentario en el almuerzo de 
aver.
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Un testigo del 
“caso Juan 
Guerra” ratifica 
la existencia de un 
libro de registro

Desmintió que fuera el autor del atentado contra el general Esquivias

El etarra Henri Parot fue
juzgado por tercera vez

Jáuregui afirma 
que el PSE 
apuesta por el 
compromiso 
autonomista

SEVILLA. (Efe).- Joaquín 
Ramón Rodríguez, secretario 
del Gobierno Civil de Sevilla 
cuando se creó un despacho 
para uso de Alfonso Guerra, 
utilizado por su hermano Juan, 
dijo ayer ante el juez del “caso 
Juan Guerra” que en esas 
fechas existió libro de registro, 
como afirmó Alfonso Garrido, 
delegado del Gobierno.

El letrado que representa al 
Partido Andalucista en el “caso 
Juan Guerra”, Emilio Lechuga, 
dijo tras la comparecencia de 
Joaquín Ramón Rodríguez ante 
el juez Angel Márquez, titular 
del juzgado número 6 de Sevi
lla, que el ex-secretario confir
mó la existencia de estos libros, 
que se encuentran entre la 
documentación aportada a las 
diligencias del caso. '

Ramón Rodríguez fue secre
tario general del Gobierno Civil 
de Sevilla en 1983, cuando se 
creó el citado despacho tras una 
orden verbal del entonces 
gobernador civil, Alfonso Garri
do, dijo el letrado.

Poco después el despacho se 
trasladó a las dependencias de 
la Delegación del Gobierno en 
Andalucía, utilizando el mobi
liario de estas dependencias, 
donde permaneció hasta finales 
de 1988.

Joaquín Ramón ha señalado 
ante el juez, según Lechuga, 
que en este época existió libro 
de registro, aunque el testigo 
desconoce si en el período de 
tiempo comprendido entre 1983 
y 1988 existió este libro en la 
Delegación del Gobierno en 
Andalucía.

Una profesora es 
apuñalada por 
su marido 
cuando estaba 
dando clase

MADRID. (Efe).- La profe
sora María Esteban Muñoz, de 
46 años, murió ayer des^^ués de 
que su marido entrara en el 
aula en que daba clase a niños 
de primero de EGB y le ases
tara varias puñaladas, informa
ron a Efe fuentes policiales.

Los hechos se produjeron en 
el colegio público Ciudad de 
Valencia, situado en el barrio 
de Entrevías de Madrid, sobre 
las tres y media de ayer tarde, 
cuando Mauricio Triguero Tri
guero, de 50 años, entró en el 
aula donde se encontraba su 
esposa y los alumnos y la apu
ñaló, provocándole la muerte.

Según las fuentes policiales, 
el matrimonio llevaba dos años 
separado y en este tiempo 
habían tenido varios enfrenta
mientos porque el marido que
ría la custodia del único hijo 
del matrimonio, que vivía con 
la mujer.

Inmediatamente después de 
apuñalar a su esposa, Mauricio 
Triguero, que trabaja como pro
fesor en el mismo colegio que 
su esposa, se dirigió a la Comi
saría de Entrevías, donde, tras 
contar lo ocurrido, quedó dete
nido.

El jefe del *^co¡nando itinerante^^ de ETA tiene pendientes 23 juicios más

La Audiencia Nacional vio 
ayer el juicio contra Henri 
Parot -que ya ha sido juz
gado en otras dos ocasio
nes- como presunto coau
tor del atentado sufrido 
por el general Fernando 
Esquivias en 1980 en el 
que resultó muerto un sol
dado de su escolta.

MADRID. (Efe).- Por este 
motivo el fiscal ha pedido una 
pena de 80 años de prisión 
para Parot, que ya ha sido 
condenado a 86 años de cár
cel por la causa original segui
da contra el “comando itine
rante”, del que era principal 
responsable.

La acusación pública mani
festó durante la vista que el 
presunto miembro de ETA 
Juan Lasa Michelena “Txi- 
kierdi” encargó a Henri Parot 
que asesinara al general Per- 
nado Esquivas con una carga 
explosiva y le facilitó diversos 
datos sobre las constumbres 
del militar.

Tras decidir “Txikierdi” la 
fecha en que debía cometerse 
el atentado, el procesado, jun
to con su hermano y el súb
dito francés Jean Jacques 
Esnal, acudió a Madrid para 
realizar el asesinato que fue 
aplazado en dos ocasiones por 
diferentes motivos.

Según declaró el fiscal, el 
comando finalmente atentó 
contra el general el 20 de 
marzo de 1980 a través de 
una carga explosiva, compues
ta de kilo y medio de gra
nadas, colocada en una moto

El líder del PP calificó la política fiscal socialista de “sistema de parches”

Aznar: “Es impresentable que no
se explique

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Partido Popular, José 
María Aznar, afirmó el miér
coles por la noche que la falta 
de explicaciones sobre la dimi
sión del ex-vicepresidente del 
Gobierno, Alfonso Guerra, es 
“politicamente impresentable y 
democráticamente lamentable”.

Aznar, que clausuró en 
Madrid un seminario sobre el 
“Desarrollo del derecho de 
Fundación”, añadió que “la res
ponsabilidad política del presi
dente del Gobierno por la para
lización a la que ha sometido 
al país me parece de la mayor 
gravedad política”.

El líder popular dijo en su 
conferencia que “en España hay 
un Estado demasiado grande, 
devorador de recursos y muy 
poco eficaz, junto con una 
sociedad que sigue invertebra
da”.

José María Aznar criticó la 
inexistencia de una Ley de Fun
daciones y anunció que su par
tido presentará en breve una 
proposición de Ley que regule 
este asunto.

Foto de archivo: Henri Parot (izquierda) sentado en un bar de Bayona.

que habían aparcado -en la 
acera por la que pasaba el 
militar diariamente.

Femando Esquivias salvó la 
vida gracias a que se paró 
unos instantes para hablar 
con su ayudante antes de pro
ducirse la explosión que costó 
la vida al soldado José Luis 
Ramírez Villar, de diecinueve 
años, que escoltaba al general 
y se había situado a escasos 
metros de la moto.

El general Esquivias señaló 
durante el juicio que algunos 
días antes del atentado había 
detectado que una persona le 
observaba cuando salía de su 
domicilio, y añadió que un 
día encontró a dos personas

la dimisión de Guerra”

José María Aznar.

1

El presidente del PP criticó 
la política fiscal del Gobierno 
socialista, a la que calificó de 
“modestísimo sistema de par
ches fiscales”.

Reforma electoral

Preguntado por los infor
madores acerca de la ruptura 

sospechosas en el interior de 
su portal.

Henri Parot, que negó su 
participación en el atentado, 
indicó que las declaraciones 
efectuadas ante la Policía en 
las que reconocía su impli
cación en el asesinato habían 
sido obtenidas bajo continuas 
torturas.

Cuando el acusado terminó 
de realizar su declaración, 
una señora del público dijo 
a Henri Parot que era un “en- 
gensdro” y que “te han mar
tirizado poco, que te saquen 
los ojos” por lo que el juez 
ordenó que la sacaran de la 
sala.

del acuerdo entre su partido y 
el socialista a propósito de la 
reforma electoral, el líder popu
lar resaltó que su grupo no 
quiere que “se juegue con el 
dinero de los contribuyentes” ni 
que “se utilicen las leyes elec
torales para levantar partidos 
agónicos y que están al borde 
de la extinción”.

Aznar manifestó, por último, 
que un Gobierno que trata de 
modernizar el país con medidas 
legislativas como la actual refor
ma fiscal, y con operaciones 
políticas como la incorporación 
de personas vinculadas a San
tiago Carrillo, “puede recibir 
cualquier juicio menos que es 
un Gobierno que intenta la 
transformación y la moderniza
ción del país”.

Por otra parte, el presidente 
del PP, José María Aznar, via
jará hoy viernes a Palencia, para 
estudiar los problemas internos 
de su partido en esta provincia, 
donde existen enfrentamientos 
entre algunos dirigentes provin
ciales y el alcalde de la capital, 
informaron fuentes del PP.

VITORIA. (Efe)..Elsecm 
tario general del PSE-PSOí 

rw

Ramón Jáuregui, manifest 
ayer a Efe que su partido, “ahí d/at 
ra mas que nunca \ debe h3c 
una apuesta “por el compi 
miso autonomista y por ui 
opción de progreso”.

Los socialistas vascos celebi 
rán este fin de semana su so 
Congreso, que será abierto h 
por el vicesecretario general ( 
PSOE, Alfonso Guena, y ch 
surado el domingo por el pi 
sidente de esta formacK 
Ramón Rubial.

Además de Guerra, que ha 
su primera aparición públ 
tras su dimisión como vicep 
sidente del Gobieno, y 
Rubial, también asistirán 
Congreso los ministros del lii 
rior, José Luis Corcuera, y 
Justicia, Enrique Múgica.

El secretario general de 
socialistas vascos aseguró £ 

iOOi

M. 
dato 
Encu 
(EPZ 
totri

El 
deml 
oent 
1369 
mese

Lo 
tresi 
raenc 
deF 
trime 
un 
enpí

Lo 
tabili 
Intiti 
del r

este VI Congreso es “espea 2351 
mente importante” por 
momento en el que se cele! 
ya que “ha cambiado el h( 
zonte político vasco y el pa 
que deben desempeñar 
socialistas”.

Nuevo horizonte

Según Jáuregui, en esten 
vo horizonte, el PSE-PSOE 
tiene que “volver a la estrate 

deset 
iode

El 
ascer
DICDÍ 
rior 
9.33/ 
15.19( 
jiilio- 
sala

Po 
ocupi

del pasado”, al “antinaciona J 
mo duro'contra el nacionalis 1 .U 
excluyente de los primeros ai
de la pasada década .

“El Partido Socialista se o 
figura como alternativa de p 
greso autonomista, corno 
partido de consenso, pteS^j 
autonomista y abierto , su 
yó-

Tras recalcar que c® ^ 
ideas se fundamenta la 
cia política que se áel’^’ 
la cita congresual, el 
general del PSE-PSOE 

rclati

mesti 
denti

A 
tabili 
peno 
1990, 
los c 
son' 
liras,

„-------- _ - ... a tie
rió al papel de ®P^^^^^g 598,7
desempeña su partido en 
kadi en esta legislatura.

“Ejerceremos una o^s 
encaminada a renovar 
ción de Gobierno y 
aumentar su espacio 
para poder desempen 
de gobierno cuanto an ’

Ramón Jáuregui exf ^ 
el PSE tiene el “debele 1 

cer la oposición pe ( formado por PNV-^ 
presenta “flancos P 
de crítica”.

Sobre la situación

E 
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•amb 
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•ria 
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P( 
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ene 
do a 
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PSE-PSOE, su 
ral reconoció que, ^5,^ 
todos los partidos Y 
dad, hay un fuerte , , 
territorial o provin j^^^j 
que en el Oongre: ^^^^^ 
hacer un equi ¡ jes j 
representantes territorio 
presencia cualitativa • ^^^^, 

Jáuregui ¡”AsW‘l 
Gdo de un acuerdo ,; 
“las diferentes sen 
del partido”, eul j^j 
proceso iniciado /^ pj
“cuando Ricardo 35,^

l£

más 
^ con

cuaiiuu e (JO r -u,
borenea desaf jr ^i¡di^ en 
rama político 
vasco”.
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Se^ún los datos de la EPA correspondientes ai cuarto trimestre de 1990

El numero total de parados 
aumentó en 32.600 personas

todos los sectores, excepto agricultura, registraron un aumento de desempleados

inifjfí número total de parados en España al fínalizar el 
' 11 aarto trimestre del pasado año ascendía a 2.424.320 per- 

e hac sonas, el 1641 po^ ciento de la población activa.
3, a
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I de 
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MADRID. (Efe).- Estos 
datos corresponden a la 
Encuesta de Población Activa 
(EPA) correspondiente al cuar
to trimestre de 1990.

En el período octubre-di
ciembre se registró un incre
mento de 32.600 personas, un 
136% superior al de los tres 
meses anteriores.

Los datos del cuatro trimes
tre suponen 97.500 trabajadores 
menos que los de la Encuesta 
de Población Activa del mismo 
trimestre de 1989, que arrojó 
un total de 2.521.800 personas 
en paro.

Los datos de paro que se con
tabilizaban en las oficinas del 
Intituto Nacional de Empleo 
del mes de diciembre ofrecían

y País Vasco con 9.320.
En el lado opuesto, se sitúan 

las comunidades de Madrid que 
ve reducido su paro en el perío
do octubre-diciembre en 20.480 
personas (-8,6%), Murcia que 
rebaja en 10.440 (-15,2%) y

Canarias en 8.140 (-5,97%).
Por edades, el paro se ha 

reducido en 26.930 personas 
(-8,19 por ciento) entre los jóve- 

• nes menores de 19 años y, por 
el contrario, aumentó conside- 
rabUmente en 58.660 (4,6 por 
ciento) entre los adultos de 25 
y 54 años, colocando sus regis
tros en 302.050 y 1.317.200 
desempleados, respectivamente. Según el INEM, en el mes de diciembre se registraban 2351.241 de parados.

í-i
j!:

’^P^'’ 2351.241 como número total de
por

el 110

desempleados, el 15,62 por cien- 
lo de la población activa.

El número total de ocupados 
elp2 ascendió a 12.619.770, 37.U0
liar menos que en el trimestre ante-

ñor (-0,29%), de los cuales
53372.440 eran asalariados, 

■__15.190 más que en el período
julio-septiembre, y 3.247.330 no 

;sten asalariados.
SOE Por el tipo de contrato, los
5traie ocupados asalariados se desglo-
clona san en 6.414.560 indefinidos, 
malis (57.070 menos que en el tercer
rosal ^mestre, en términos absolutos

isea 
dep

)mo 
rogri 
, sul

en 8 
, pon 
atió 
:crei3

íóm 
en£

posií 
la'O 
ratar 
31ec« 
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y un 0,88 por ciento en términos 
¡Dativos), y 2.950.590 tempora
lea (79.130 más que en el tri
mestre anterior y un 2,76 por 
ciento).

A tiempo completo se con
tabilizan, según la EPA del 
I^odo octubre-diciembre de 
^) 12.013.560 trabajadores, de 

que 8.431.790 trabajadores 
«a varones y 3.581.770 hem- 
’a^ mientras que los ocupados 

parcial ocuparon a 
5«.78O personas (133.040 horn
ees y 465.740 mujeres).

__ Untos por sectores
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torp^” ^^^n^o al paro por sec- 
^^cepción de agricul- 

que se redujo en 6.970 
u^, se incrementó en 

*^emás, destacando en 
.^^^^^^utas los aumentos de 

^P 55.530 personas 
el nú P^’^ ciento), lo que sitúa 
•los ^°^^' ^^ desemplea-
^3 420 ^^^^0 trimestre en

LaCambié ^°^^^'*^ucción aumentó 
nleaHrx'' ^'^ numero de dese-

Para^ ^°^^^ ^^ 221.080 
bia ®® ^unto que la indus- 

” 
Por i ^98.430 personas.

''^res / ^^^rario, los busca- 
*t el úif empleo tienen 
'’^año Í ^’?“®stre del pasa- 
•^ 549¿®*^fi^távo descenso 

Uto P®^"as (7,64%).
i®^ inp*^^^*^^^ autónoma que 
’*®n nmlk?®"^® ^^ registrado, 
'^''dah ' Diferencia, ha sido 
^■^00 n^^’ ^^ contabilizar

el te Dos más, 5%, que 
^guidal^’' ^^naestre de 1990, 

P^r Cataluña con 10.090

ACTUALIDADconomica
busca al Mejor Empresario 

de Castilla - La Mancha
CTUAUDAD ECONOMI
CA, el semanario espe
cializado en economía y 
negocios de mayor pres

tigio y venta en España, busca al «Me

A Redacción de ACTUALI
DAD ECONOMICA ha selec
cionado a trece relevantes 
empresarios de la comu

nidad castellano-manchega. Uno de

AÑA participar en la 
elección basta con 
recortar y enviar el 
cupón -válido por un 

voto- que EXPANSION publicará los

jor Empresario de Castilla-La Man
cha». Se trata de reconocer el espíritu 
emprendedor, la capacidad de riesgo 
y los valores sociales que entraña 
la actividad empresarial.

ellos resultará elegido «Mejor Empre
sario de Castilla-La Mancha»por vota
ción de los lectores.

lunes y viernes hasta el 22 de lebrero. 
También ACTUAUDAD ECONOMICA 
publicará durante tres números suce
sivos cupones de votación, válidos 
por cinco votos.

GREGORIO ARCOS 
Presidente de Arcos

1 MANUEL DIAZ RUIZ 
- Presidente de Navidul

DOMINGO AROCHENA AMESTOY 
Gerente de Indas

FELIX BELLIDO QUINTIAN
Director Gerente de Miguel Bellido

MARIANO COLMENAR HUERTA 
Presidente de Granjas Cantos Blancos

BERNARDO CORROCHANO 
Gerente de Artesanía Talaverana

HERSILIO GARCIA-BAQUERO 
Presidente de Quesos García-Saquero

ANGEL GARRIDO SAHUQUILLO 
Gerente de Talleres Garrido

AURELIO GONZALEZVILLAREJO 
Presidente del grupo Aurelio González

ALFREDO LOPEZ ROJAS
Presidente de Delaviuda

MANUEL LOPEZ-VERA 
Presidente del grupo López-Vera

JUAN DOMINGO ORTEGA MARTINEZ
Gerente de Forlasa

FELIX SOLIS YAÑEZ
Director general de Bodegas Solís

PONGASE DE ACTUALIDAD... ECONOMICA
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Con esta nueva inclusión, el número de estados que integran el organismo asciende a 25

Checoslovaquia, nuevo miembro de 
pleno derecho del Consejo de Europa

T'cnsH Colom en 
Albania tras las 
masivas
manifestaciones Í
del miércoles asat 

aed

EI ministro de Exteriores checo dijo que ^*hoy es un símbolo de la democracia” en su país

Checoslovaquia se convir
tió ayer en el vigésimo- 
quinto país miembro del 
Consejo de Europa en una 
ceremonia que “es un reco
nocimiento a nuestros 
esfuerzos con el mundo de 
la democracia”, según el 
ministro de Exteriores che- 
con, Jiri Dientsbier.

MADRID. (Efe).- El minis
tro español de Asuntos Exte
riores, Francisco Fernández 
Ordóñez, como presidente del 
Comité de Ministros del Con
sejo de Europa, expresó su . 
gran alegría porque “hoy es 
un día en el que el Consejo 
de Europa se enriquece con 
una experiencia, la de la polí
tica basada en la moral”.

Fernández Ordóñez tuvo un 
recuerdo emocionado y dedi
có esta ceremonia a los hom
bres y mujeres de la “prima
vera de Praga” y de la “Carta 
de los 77” que lucharon por 
la libertad y que han hecho 
posible que este país, por fin, 
se integre en Europa”.

En su intervención, Dients
bier dijo que “la entrada de 
Checoslovaquia en el Consejo 
sólo es un primer paso para 
nuestra integración plena en 
la vía de las democracias euro
peas”, y manifestó también su 
satisfacción por haber sido 
admitido en este “club demo
crático de Europa”.

Para Checoslovaquia, aña
dió, “el día de hoy es un sím
bolo de democracia” y recordó 
el esfuerzo realizado por su 
país durante todos estos meses 
y la ayuda recibida por Europa 
para “conseguir alcanzar nues
tros objetivos”.

Dientsbier recordó los paí-

Jiri Dientsbier, ministro de Exteriores checo, fírmó el tratado de adhesión en Madrid.

■

8

VIENA. (Efe).- En Tirana y 
en las ciudades albanesas d 
Durres y Korca la mañana de 
ayer transcurrió con tranquili
dad tras las manifestaciones de 
masas celebradas el miércoles 
por la noche.

*4
K

Según comunicó un periodis
ta albanés por teléfono a la 
agencia austríaca APA, reina un 
ambiente “tranquilo y relajado", 
aunque el barrio de residencia 
de los altos funcionarios comu
nistas estaba cercado con tan- 

. ques, soldados y policía.
Todo el mundo está “asom

brado y perplejo” por los acon
tecimientos de anteayer, cuando 
decenas de miles de personas 
protestaron contra el régimen 
comunista y derribaron el sím
bolo de la dictadura, la estatua 
de diez metros de altura del 
fundador del estado stalinista 
Enver Hoxha, agregó el repor-
tero.

En otras ciudades tambié’
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lara 
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ma 1

ses del bloque del Este que 
aguardan su entrada en la 
Europa democrática y aseguró 
que “van a necesitar muchos 
deseos democráticos”.

El ministro checo precisó 
que dentro de los objetivos 
de su país estaba adhesión al 
Convenio Europeo de los 
Derechos Humanos, cuyo pro
tocolo firmó ayer mismo.

^‘Retomo a Europa

La secretaria general del 
Consejo, Catherine Lalumie- 
re, manifestó que la adhesión 
de Checoslovaquia “confirma 
un retorno a la historia y un 
retorno a Europa” de esta

república, con lo que recupera 
“una sólida práctica democrá
tica” a través de una “revo
lución suave nacida de la exi
gencia moral que atestigua la 
Carta de los 77”.

Advirtió que en este pro
ceso de integración “no han 
de faltar problemas ni incer
tidumbres, sobre todo en lo 
que respecta a las tensiones 
nacionales, a la estabilidad de 
los partidos políticos, al paso 
que marcan las reformas eco
nómicas”.

Lalumiere concluyó que la 
adhesión de Checoslovaquia 
“contribuye a que Europa se 
reconcilie consigo misma. Es 
una garantía de estabilidad

para el futuro”. 
Finalmente, el presidente

fueron derribadas figuras de 
Hoxha y quemados libros.

Pocas horas después los líde
res comunistas cedieron a las 
reivindicaciones de los estu
diantes y de los obreros supri
miendo el nombre de Enver 
Hoxha como epíteto de la Uni
versidad de Tirana.

iE 
ese

de la Asamblea de Parlamen
tarios del Consejo, Anders 
Bjorck, advirtió en su discurso 
que “Ia lucha no ha termi
nado, no hemos llegado al fin 
de la historia y no está ter
minada de construir la Casa 
Común Europea”.

La subida de la bandera 
checoslovaca junto a las 24 de 
los demás países miembros y 
los himnos de esta república 
y de Europa sirvieron como 
broche final a esta ceremonia 
de ingreso, a la que siguió la 
reunión extraordinaria de 
debate a puerta cerrada del 
Comité de Ministros.

. El paro iniciado por los estu
diantes a principios de febrero 
concluyó rápidamente, así como 
las huelgas de hambre de cen
tenares de jóvenes iniciadas el 
lunes pasado.
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Ramiz Alia anundaretoi^ y^^

El jefe del Partido Comu
nista y del Estado, Ramiz Alii» 
anunció anteanoche en un dis-
curso por televisión que nom
brará un gabinete, presidido pw 
él mismo, y que procurará IW

üás, 
fro\

»1. 
As 

tas'
_______ ,., . , lías 
al pueblo “pacífica y legalmente ^
a un estado nuevo”.

El Sóviet Supremo de la URSS aprobó 
una resolución contra Boris Yeltsin

Alia aseguró que preten e 
cambiar todo el Gobierno pero 
no dijo nada sobre una eventua ^^ 
participación de la oposicK^ .jp^ 
aunque en Albania se cree 1» 
ble que ésta sea incluida e 
nuevo sistema presidencial.

íiei
1 ir

La Policía albanesa naon j^^

MOSCU. (Efe).- El Parla
mento de la URSS aprobó a 
última hora del miércoles una 
resolución en la que califica de 
inconstitucional la intervención, 
el martes en televisión, del pre
sidente de la Federación Rusa, 
el radical Boris Yeltsin, quien 
ha sido blanco de diversas crí
ticas en las últimas horas.

Las declaraciones de Yeltsin, 
que pidió la dimisión de Gor
bachov, a quien acusó de dic
tador, así como de engañar a 
la población y demandó el tras
paso del poder al Consejo de 
la Federación, provocaron la ira 
de los sectores conservadores, 
y también de algunas voces pro
gresistas que han manifestado 
su desacuerdo con los ataques 
del líder ruso contra el presi
dente soviético.

La resolución del Parlamento 
soviético, aprobada con 292 
votos a favor, 29 en contra y 
2" abstenciones, señala que las 
declaraciones de Yeltsin “en

tran en contradicción con la 
Constitución y crean en el país 
una situación de excepción”.

Los diputados soviéticos 
piden al Sóviet Supremo de la 
Federación Rusa, al Consejo de 
la Federación y a Gorbachov 
que precisen en público su acti
tud con respecto a la interven
ción en televisión de Yeltsin.

EI último punto de la reso
lución, que no tiene preceden
tes ya que nunca hasta ahora 
el máximo dirigente de una de 
las 15 repúblicas soviéticas fue 
objeto de una sanción como la 
que recibió hoy Yeltsin, reclama 
de todos los órganos de poder 
en el país, los partidos y orga
nizaciones que unan sus esfuer
zos para estabilizar la situación 
política en la URSS.

“Es su fracaso definitivo. Es 
su fin”, dijo el coronel Viktor 
Alksnis, jefe de filas del grupo 
conservador “Soyuz”, uno de 
los políticos más populares en 
el Ejército soviético. Yeltsin ha sido el blanco de críticas generalizadas en las últimas horas.

i

efectuado varios disparos 
dispersar la manifestación 
brada en la plaza central 
Tirana y durante 1^ c^a 
derribada la estatua del e 
tador Hoxha, según 
en Roma portavoces
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crático, principal grupo . Mi 
albanés, y de la.* nsición 
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bieron de 
Albania.

Unión Islámica 
añadieron que 
acerca de la 
la policía la 
sus militantes

La “Unión Islámica de 
dente” informó de 9*^ ’ por 
las informaciones recib^JJ 

teléfono de
tantes presentes en m j^^^.
tación, probablemen j^o a
dos y tal vez algún 
consecuencia de . ocU' 

Fuentes diplomatic^^ g^|. 
dentales dijeron aye * 
grado que mas de o-^^ 
sonas participaron
festación.
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IS

ffl ¡¡¡autillo del Albacete Balompié afronta la 
tcí Roal de la semana con la sensible mejoría

!S Id delantero centro Antonio quien boy deberá 
^ssr ana prueba para saber si Benito Floro 
^(de contar con él para el próximo domingo.

en la cuenta atrás

La rotura fíbrilar que arrastra el jugador le 
ha impedido entrenar todos estos días atrás 
al mismo nivel que el resto de sus compañeros, 
pero el entrenador merengue mantiene la espe
ranza de alinearle junto a Pedro Corbalán en

la punta del ataque. El resto de jugadores se 
encuentran en buenas condiciones físicas y al 
mediodía del sábado quedarán concentrados en 
el Parador Nacional de Turismo en espera del 
esperado derbi ante el cuadro murciano.

ma y 
s de í 
la de;
quili- 
es de

El entrenador merengue confía en recuperar al delantero Antonio para el derbi del domingo

Benito Floro: “El Albacete va a correr como
coles

¡odis- 
a la

nunca; también pensamos en el golaverage”
La utilización de la grada supletoria está casi descartada por la falta de tiempo para reunir los requisitos legales

Adolfo GIMÉNEZ

raías

Antonio, recuperado de su rotura fíbrilar, podría estar a punto para el encuentro frente al Real Murcia. JESUS MORENO

l^gar con soltura

vitales, porque si nos creemos domingo.
A contra reloj, la directiva

La grada, muy remota

detalles burocráticos 
mitán utilizaría el

que per- 
próximo

nbiéí 
ts de

llev 
meni

En otro orden de cosas y por 
lo que se refiere a la grada

na un 
ado”, 
encía 
omu- 

1 tan

W 
Allí 

n d¡s 
ñoñi-

i estu- 
¡brero 
como 
: cen- 
jas el

'^ Benito Floro 
presión

Benito Floro comentó ayer 
e el trabajo físico fuerte se 
ró a cabo durante la semana 

da, y que estos días previos 
derbi son más bien de con-

entración sicológica: “Nos 
ncontramos con ganas, conten- 

y a la misma vez tensos 
ra afrontar este interesante 

ido, tratando de adquirir

isoni- 
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;imen 
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a buena concentración men- 
. Es preciso que los jugadores 
se muestren atenazados por 

ambiente y que estén seguros 
sí mismos. Por ello viviremos 

i horas previas al encuentro 
sel Parador Nacional”.
El entrenador merengue con
era que habrá que tener una 

cial atención al tándem 
entino del Real Murcia com- 
esto por Juan Comas y 

(aniel Toribio Aquino y con
tera más peligroso al primero 
ellos por ser el goleador nato 
l®Qtrípo grana y porque “se 
rdina muy bien con Correa. 

Jf otro lado, ellos pueden 
Kr problemas con su sistema 
fensivo de cuatro hombres 
®, por lo que trataremos de 
fovechar los puntos débiles 
' Murcia que, como es nor- 
h también los tiene”.
^gura Benito Floro que 

® las tres derrotas consecu- 
^ jlel actual líder fuera de 

podemos intuir que para 
®s el empate es bueno. Todo 
•lae sea sumar no es malo, 
® por supuesto queremos 
^f- Es más, tengo muy en 

el golaverage, por ello 
. que rni equipo mantenga 

, ®roo ritmo de juego en 
® uiomento que nos permita 

If^^»^”^ ’'®”ta de dos goles

^^ sucediera el año 
"®"^® al Granada, 

P^^^^ ®” las piernas de 
J^^^^o^es: “Bueno, 

^^^^ áspero
llura j al campo con 
e 1 ^^PoLencia enseña 
güir ’^a^ pase, hay que 

en esta Liga 
^'^^ ’^os puntos 

^Iros ^^^^^ ^‘ decisivos, 
nupst ^’^^laremos de impo- 

H„ "^0 sistema habitual”, 
^ar f^^° a la alineación 
^’onio ’^'^laiente se recupera 

la ^^^^ indicar que 
'"''‘le en'^ví ^^^ j“g^ inicial- 

Monc ^^'^ia, confirmán- 
^^fensa f' el centro de la 
''‘úrez: «t.'^ando tándem con

. ^1^0 de que Qui- 
®” ^1 l’^nQulHo 
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“Albacete y Murcia tienen una ventaja sobre sus perseguidores, pero 
el ascenso directo no es cosa de dos, porque Coruña y Málaga 
aún pueden reaccionar. Yo intuyo que para el conjunto grana un 
empate sería bueno y para nosotros también, aunque menos”

motivado por la libertad que 
tenemos los entrenadores para 
citar a los que creemos con
venientes. En una plantilla 
como la nuestra, donde todos 
están entrenando muy bien, es 
complicado designar quién se 
queda fuera. Monfi jugó muy 
bien en Valencia y ahora le toca 
esperar a Quique”. -

A vueltas con el derbi del 
domingo, Benito Floro comentó 
que “el Albacete va a corrér 
como nunca, va a intentar hacer 
su juego como nunca y si se 
pierde... creo que todos estamos 
maduros para entender que se 
puede dar cualquier resultado, 
máxime cuando el equipo rival 
es el líder. Si las cosas no nos 
salen ese día como queremos, 
habrá que seguir trabajando 
como hasta ahora”.

En la habitual rueda de pren
sa que el técnico manchego 
mantiene con los periodistas, se 
le comentó si quizás la creencia 
generalizada de que el Albacete

Balompié está ya eri Primera 
División no había llegado 
demasiado pronto: “Lo que 
hace falta es que toda esa ilu
sión de los aficionados y todo 
ese pensamiento no contagie al 
jugador, haciéndole perder la 
estabilidad sicológica. Hay que 
hacerles ver que queda mucha 
Liga y que todos los puntos son

supletoria que el Albacete 
Balompié comenzó a instalar en 
la tarde del miércoles, tas noti
cias son negativas al respecto 
ya que las partes implicadas, 
club, empresa “Ingetubo” y 
Ayuntamiento no se ponen de 
acuerdo para tramitar todos los

Para algunos, 
ya es agosto

que ya estamos en Primera, 
podemos entrar en una diná
mica del miedo a perder en la 
que no queremos entrar”.

Añadió Benito Floro al res
pecto que “en cualquier caso, 
el ascenso directo no es cosa 
de dos, Albacete y Murcia, ya 
que el Coruña se concentrará 
en la Liga en cuanto deje la 
Copa del Rey y el Málaga tiene 
que re ccionar”.

blanca ha querido satisfacer a 
la gran masa de aficionados que 
se han quedado sin entrada, 
pero a últimas horas de ayer 
se seguía buscando la firma de 
un arquitecto que diera confor
midad a la seguridad de la ins
talación que daría cabida a no 
más de 1.500 personas. Los 
comentarios en torno a la 
ampliación del Estadio Muni
cipal para este derbi eran total
mente pesimistas, lo que sin 
duda supondrá una gran decep
ción cuando todo parecía prác
ticamente hecho.

La “reventa” sigue 
haciendo su agosto en 
pleno mes de febrero, al 
punto de que ayer se llegó 
a pagar por una entrada 
de Marcador la nada des
deñable cifra de diez mil 
pesetas, como lo leen. ?M 
primero que le molesta 
esta situación es al propio 
Albacete Balompié (pri
mer sorprendido por la 
demanda de billetes) que 
ya ha tomado buena nota 
para futuros “partidos del 
año” de los que en Pri
mera División pudieran 
darse muchos, si bien la 
ampliación de la zona de 
Marcador prevista ya por 
el Ayuntamiento supon
drá un importante balón 
de oxígeno para la capi- 
dad del campo.

Evitar la “reventa” es 
difícil porque hay autén
ticos especialistas, pero al 
menos se intentará poner 
las mayores dificultades 
posibles estableciendo un 
cupo en la yenta de entra
das a una sola persona.
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Juan Comas es el segundo máximo realizador de la Liga con trece tantos, jesús moreno El delantero murciano está firmemente convencido de que su equipo ganará en Albacete.

LA TRIBUNA vivió en La Condomina una jornada previa al '‘partido del año”

Comas: “El Albacete es como el Palamós del
año pasado, que ni siquiera promocionó”

“El conjunto del Albacete Balompié está pasando por una buena racha, pero de suerte nada más” dijo el goleador grana

La confíanza de los jugadores murcianos de ganar el 
domingo en Albacete es muy alta. No obstante, el jugador 
argentino Comas, segundo máximo realizador en la Segun
da División, no tiene ninguna duda de que su equipo 
se llevará los dos puntos del Carlos Belmonte.

FA.

El segundo goleador de la 
Segunda División española rea
lizó unas declaraciones para LA 
TRIBUNA en las que se des
pachó con el conjunto de Beni
to Floro. Así el jugador argen
tino que milita en las filas grana 
comentaba de la marcha del 
equipo manchego en la liga que 
“el Albacete está pasando por 
una buena racha, pero de suerte 
nada más. Nosotros somos los 
mejores y vamos a ganar este 
partido para que quede demos
trado que nosostros somos los 
líderes”.

El delanteró pimentonero 
añadió “un equipo de Segunda 
División B que viene racheado 
como el año pasado el Palamós 
y después se vino abajo y ni 
siquiera promocionó. Pienso 
que al Albacete le está pasando 
lo mismo”.

Para Comas no hay ninguna 
duda de que el Real Murcia 
es el equipo más fuerte que 
milita este año en la Segunda 
División española, yz. que según 
el propio jugador “hemos 
demostrado que hemos ganado 
a los mejores de la categoría, 
incluso al Albacete. Si ellos se 
creen mejores nosotros les 
ganamos por 2-0 en La Con
domina. Durante esta tempo
rada sólo hemos perdido tres 
partidos fuera de nuestro cam
po y ninguno en casa, por lo 
que hemos demostrado que 
somos los mejores. Hemos teni
do unos partidos donde hemos 
jugado un poco desconcentra
dos, pero en esos encuentros 
hemos mantenido el mismo 
nivel de juego que a lo largo 
de la temporada y siempre 
haciendo lo que el entrenador 
nos indica y tratando de hacer 
lo mejor para el equipo”.

Respecto a si le preocupaba 
en especial algún jugador del 
Albacete Comás fue rotundo en 
su respuesta “No para nada. La 
verdad es que no me preocupa 
nada. Yo no discuto que Cor
balán sea un gran goleador, por
que lleva quince goles y Zalazar 
sea un buen jugador, pero hay 
muchos jugadores que son bue
nos y no me preocupan”.

Sobre quién se llevará este 
año el trofeo “pichici” Juan 
Comás afirmó con un sólo 
monosílabo “yo”, aunque a con
tinuación señaló “lo importante 
es ganar el domingo en Alba
cete y demostrar por qué somos 
los líderes del campeonato, ya 
habrá tiempo para arrebatarle 
el primer puesto a Corbalán”.

Daniel Toribio Aquino
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El otro punta de los granas, Aquino, es un hombre al que habrá que vigilar muy de cerca.

El otro punta del Real Mur
cia Aquino veía el partido con 
más tranquilidad. “Estamos 
concienciados de que es un 
encuentro más, donde no vamos 
a jugamos la vida, sino justa
mente lo contrario jugar con 
tranquilidad tal como lo veni
mos preparando durante toda 
la semana y al igual que hemos 
jugado todos los partidos. Tene
mos que ir a desplegar nuestro 
fútbol como estamos haciendo 
domingo a domingo. Nosotros 
no vamos a variar nuestro sis
tema vamos a jugar como ante 
cualquier otro rival.”

Para Aquino no es precisa
mente el Murcia quien tiene 
que estar preocupado en este 
encuentro. “Va a ser un partido 
bastante disputado, donde tene
mos trabajar bien, pero noso
tros no tenemos que demostrar 
nada. Es el Albacete el que tie
ne que estar más preocupado 
que nosotros, tienen más res
ponsabilidad ya que deben

“El Albacete Balompié tiene que estar más 
preocupado que el Real Murcia. Tienen más 
responsabilidad, ya que deben ganamos si 
quieren alcanzar el primer puesto de la 
clasificación”

ganamos si quieren alcanzar
nos. Nosotros vamos a salir 
como siempre y posiblemente 
se verá un partido lindo de cara 
a la afición”.

Respecto a la importancia 
del partido y de la derrota en 
el Carlos belmonte el delantero 
murciano señaló “si perdemos 
no pasa nada. Sabemos que 
podemos perder o ganar. Evi- 
déntemente saldremos a hacer 
las cosas bien y si se pierde 
no significaría nada, porque se 
puede perder antes o después.

Lo único que hay que tratar 
es de seguir trabajando para

hacer las cosas bien y aún que
dan todavía muchos partidos 
por disputarse”.

El peligroso delantero argen
tino del equipo pimentonero 
finalizó la entrevista con LA 
TRIBUNA con la esperanza 
que los aficionados albaceteños 
que el próximo domingo vayan 
al Carlos Belmonte reciban bien 
a su equipo porque como el 
mismo jugador dijo “la afición 
no tiene por qué recibimos mal. 
El Real Murcia se caracteriza 
por ser un equipo que trata 
siempre de respetar a toda la 
gente y al público”.

‘‘No es fácil ser f>
líder^^

Estas son las 
que el delantero de 
junto murciano Aq^^^^ 
declaró sobre el 
que su equipo Isde las 
das del campeonat 
Segunda D.v.s^e,c 
pio jugador sen ^^ 
es fácil ir de ^^® ’^greí 
todos los equipos f* 
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Albacete Balompié-Murcia, en la cuenta atrás

En su bar se dan cita después de los encuentros los seguidores granas.rRdnardo Romero es un buen aficionado del cuadro pimentonero, jesus moreno
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LA TRIBUNA vivió en La Condomina una jomada previa al “partido del año

La afición murciana espera poder ver un 
Albacete-Murcia en Primera División

“El Albacete está muy bien, pero que no se descuide porque e¡ Murcia siempre ba sido uno de los gallitos de Segunda

Kañcionados murcianos entrevistados por LA TRIBUNA 
feran que su equipo pueda obtener un resultado positivo 

" ’ 1 d Estadio Carlos Belmonte, aunque reconocen que
1A¡bacete está haciendo una gran temporada durante 
^presente año. Frases como “partido duro’\ “el Albacete 
í un gran equipo^’, o “el campo es muy pequeño por 
• Que muchos murcianos no podremos ir a verlo’^ han 

B tío las que más se han oído por parte de la afición.

F.A.

líos aficionados murcianos 
I'revistados por este periódico 
Imostraron un gran conoci- 
fcnto de la Segunda División 
wañola a la hora de hacer 
fdaraciones para este perió- 

Así Eduardo Romero, 
Fpietario de uno de los bares 
ftacentes al estadio de La 
f ndomina declaraba a propó- 

del partido que “será duro 
están los dos equipos 

pba. Con sólo dos puntos de 
ffírencia entre uno y el otro 

—-^^rá un gran partido por la 
f tildad que existe entre estos 
F conjuntos, ya que han esta- 

—-Tucucho tiempo sin jugar en 

5p pardo Romero “la tempora- 
ff q^o está haciendo el Alba- 
P después de muchos años 

1 ‘'aber jugado en Segunda 
l^ay buena”.

''^^P^^^® ^^ resultado 
Ki’iíh'^?^^ P^®^® cosechar 

parles Belmonte este afi-

por La Condomina ha sido uno 
de los que más me ha gustado. 
He visto al Deportivo de la 
Coruña, al Málaga y a todos, 
pero el que mejor impresión me 
dejó fue el conjunto manchego. 
Sé que el Albacete está muy 
bien, está ganando dentro y fue
ra, pero que no se descuide por
que el Murcia es el Murcia y 
siempre ha sido uno de los equi
pos gallitos de Segunda, aunque 
ahora estamos en un tono más 
bajo que en los encuentros 
anteriores”. Lo que importa es 
que el próximo año ambos equi
pos volvamos a jugar, pero en 
Primera.

Campo pequeño

labras
1 con-

W
*

Belmonte este afi- 
orna-E señalaba que “para la 
o ™ uuro pensai 
l P^°' fío de ^^^'^ puede perder allí.

un poco duro pensar

a “no

xii»® 
ace*^ 
on í; 
la '^ 

que 
éxi^' 
sm^ 
equi' 
de

dentro H *^i Pr^^^^^ ^^ posibilidades 
^’^^- Yo^ ^'^^^ ^'^^ puede

^’^^Q ^ue vamos a 
'^**6 Se H '^ '^^0 que me pare- 
“^de ser A^^ ^'^^^ ^^ Albacete 
OwX^ “" 0-1 o un 0-2”. 
^'Ponim °^ seguidores del 

P dentónLó Diego Per-
^ocio del Mur- 

? «fe su ®° -^^^ ‘^^ ^^ 
^^^eñas ^^^'P^ en tierras 

*^.^^ equín ^^’^^ne confiaba 
^^ Puntit P^eda conseguir

''^^quin ^ ^* Murcia, pero 
’ PQs que han pasado

Diego Fernández se lamen
taba de que el campo del Alba
cete fuese tan pequeño “porque 
hay muchos aficionados que les 
hubiese gustado ir al partido, 
pero ya están casi todas las loca
lidades vendidas y es difícil 
conseguirías”.

Otro de los seguidores del 
conjunto pimentonero entrevis
tado, León Ibáñez, es también 
Director Comercial de viajes 
Valle en Murcia quien comeptó 
que “la demanda en Murcia ha 
sido mucha, debido a la emo
ción que tiene el encuentro y 
a como se encuentran clasifi
cados ambos. La demanda de 
entradas se ha desbordado res
pecto a las previsiones que 
teníamos en un principio”. Res
pecto al comportamiento de la 
afición de Albacete señaló que 
“me imagino que será bueno, 
como ambas aficiones ya 
demostraron en el primer par
tido”.

1

León Ibáñez, aficionado y director comercial de Viajes Valli en Murcia.

I

Diego Fernandez López opina que es una lastima no poder ver el partido en Albacete.

Los aficionados 
murcianos esperan 
que su équipo consiga 
un buen resultado el 
domingo, pero no se 
fían de un Albacete 
que está haciendo 
una gran campaña

“Para la afición es un 
poco duro pensar que 
el Murcia pueda 
perder los dos puntos 
que se disputan el 
domingo en el Carlos 
Belmonte ante el 
Albacete”
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Campeonatos de España de Invierno de Natación en Madrid

La albaceteña Esther Martínez
comenzó con medalla de plata

Francisco Tébar fue cuarto en la prueba de 200 metros braza con 2 minutos y 32 segundos

La nadadora albaceteña 
Esther Martínez Bianchi 
logró ayer la medalla de 
plata en la prueba de los 
50 metros libres en los 
Campeonatos de España 
de Natación de Invierno, 
en piscina de cincuenta 
metros. Primera fue Clau
dia Franco.

LT

Esther Martínez confirmó 
en la primera jornada de los 
Campeonatos de España de 
Natación que se encuentra en 
una gran momento de forma 
como ya demostrara en los 
Campeonatos de Cataluña 
donde acaparó varias medallas 
y se acercó a los mejores tiem
pos que ella posee.

Así, y aun cuando la prueba 
de 50 metros libres no es don
de tenía depositadas sus máxi
mas esperanzas, se clasificó 
para la final y en la misma 
obtuvo el segundo puesto, 
medalla de plata, con un tiem
po de 27-04, por detrás de 
Claudia Franco que hizo un 
tiempo de 26-94. Ambas ondi
nas son del Club Natación 
Sabadell.

Esther confirma en estos Campeonatos sus gran momento de forma.LUis MIGUEL

También en relevos

La participación de Esther 
no quedó sólo en la prueba 
de 50 metros libres, ya que 
también participó en la prueba 
de relevos de 4x200 metros 
libres con su equipo, el Saba
dell, con el que hizo el primer 
puesto, batiendo el récord de 
los campeonatos. El equipo 
vallesano empleó un tiempo 
de 8 minutos y 27 segundos, 
y la nadadora albaceteña hizo

particularmente un tiempo de 
2-05.

El también albaceteño 
Francisco Tébar rayó a gran 
altura, puesto que se clasificó 
en cuarta posición en la final 
de 200 metros braza con un 
tiempo de 2 minutos y 32 
segundos, completando así 
una buena jomada para la

de proclamarse campeona de 
España, en piscina de 50 
metros. “Estoy animada y con 
ganas de hacer cosas impor
tantes, pero aquí nadie regala 
nada”, nos dijo.

Nuevas marcas nacionales

natación manchega.
Esther Martínez mostró

ayer su satisfacción por la 
medalla de plata, lo que sig
nifica que su nombre volverá 
a figurar entre la elite de la 
natación española femenina y 
advirtió que es en la prueba 
de 200 metros libres donde 
tiene fundadas sus esperanzas

Por su parte, las nadadoras 
María Luisa Fernández y 
Lourdes Becerra han estable
cido dos nuevas marcas nacio
nales en 200 metros mariposa 
y braza, respectivamente, en 
la primera jomada de los cam
peonatos de España de Nata
ción de Invierno, que se dis
putan en la piscina del mun
dial de Madrid.

Maria Luis Fernández paró 
el cronómetro en los 200 
metros mariposa en 2:15.23, 
mejorando en 5 centésimas la 
anterior marca, que ella mis
ma poseía desde el 12 de enero 
de este año en Perth (Aus
tralia), en los campeonatos del 
mundo.

Lourdes Becerra hizo en los 
200 m. braza un tiempo de 
2:32.78, mejorando los 2:35.57 
logrados por Silvia Parera el 
20 de noviembre de 1988, en 
los Juegos Olímpicos de Seúl, 
lo que da idea de la gran cali
dad que atesoran la mayoría 
de las nadadoras que se han 
dado cita en estos Campeo
natos.

El campo de golf de El Bonillo cuenta con 
el total apoyo de la Federación Española

LT

Al mediodía de ayer se cele
bró en la Diputación Provincial 
una rueda de prensa sobre el 
campo de golf de El Bonillo. 
Al mismo asistió la presidenta 
de la Federación Española de 
este deporte Enma Villacieros, 
que señaló “se tiene la inten
ción de iniciar un proyecto para 
hacer 9 hoyos, y según crezca 
la cifra de afícinados ampliarlo 
hasta 18, con lo que se podrían 
jugar campeonatos de España 
de profesionales.

La presidenta de la federa
ción comentó que “el golf es 
un deporte de masas en el resto 
del mundo y un tanto desco
nocido en España. No es un 
deporte de la tercera edad, sino 
que se empieza a practicar des
de los 7 u 8 años. El golf está 
entre los cuatro grandes depor
tes del mundo, quizá sea un 
tanto difícil, pero apasionante”.

Para la realización de este

proyecto de construcción de 9 
hoyos en El Bonillo, lo primero 
que la federación tiene que 
hacer es ver la zona, posterior
mente realizar un diseño y por 
último ver cúanto puede costar 
y quién lo va a construir.

La Diputación Provincial, 
según explicó el presidente de 
la misma, Juan Francisco Fer
nández, se compromete a faci
litar el plano para ver la exten
sión del terreno y la realización 
de análisis de suelo y agua. Pos
teriormente los resultados serán
mostrados a la 
golf y se hará 
proyecto.

La presidenta

federación de 
el diseño del

de la Federa-
ción Española sobre la afición 
existente en la localidad alba
ceteña comentó “el hecho de 
que haya una afición natural en 
Él Bonillo es muy positivo. Es 
bueno para el ayuntamientoj 
porque se crea emplea y además 
se construye un interesante 
núcleo deportivo”.
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La Federación 
regional de 
esgrima entrega 
mañana los 
premios del 90

LT

Mañana sábado, a partir de 
las 22 horas, tendrá lugar ej 
el Restaurante Bristol de la 
capital albacetense la entrega 
de premios federativos del año 
90 que se han repartido de la 
siguiente manera:

Rosa María Nogués ”E1 Día 
de Toledo” a la mejor latwr 
divulgativa en diarios; Mariano 
Villarino, de Antena-3 de Tole-

H 
penn.

pTí 
ficei 
iOrí 

fee £ 
ífCUÍi 
as í

do en radio; Manuel Podio, de «lar 
. Albacete, al mejor reportaje M 

fotográfico; Jenaro García Mar.
tm de la Fuente al mejor tiradoi 
juvenil; Heliodoro Martín Mar-

fi(üh 

NU
tín, al mejor tirador infantil ¡^ f®'' 
Natalia Campos Martín, a 1¡ 
mejor tiradora infantil; Ivani ®
Moya Frutos, a la Deportividad ^
Marina Fernández Muñoz, pre 
mió a la superación deportiva

ai mi 
^diei 
tador.Instituto Municipal de Deporte 

de Albacete, premio a la Pro P®^®
moción del esgrima; Mari ™“® 

tedióTeresa Jiménez Cobas, al mejo 
tirador absoluto.

Mañana sábado tendrá luga 
también un campeonato di

Lai

:1 pe 
recayccarácter regional y el doming 

por la mañana está previsto quí JJ®
se celebre la asamblea.

Por otro lado, Joaquín CaiB lotaliz 
Los 

átci
pomanes, director técnico de 
equipo preolímpico español di 
esgrima, dijo ayer a Efe qu ^M 
el nivel de la esgrima español 
ha dado un salto enorme cus
litativamente en los últimos do 
años.

Campomanes basó sus 
maciones en “los resultad» 
cosechados y que representa! 
la punta del iceberg de m 
numeroso grupo de gente W 
cuenta con un gran desarroii 
en esta faceta”.

Evolución de la esgrias^

EI Bonillo puede tener en el fuiuro un excelente campo de golf.

El director técnico justifc 
la evolución de la ^S^® 
nacional en una dura prep 
ción “en la que, este 
busca mucha cantidad 
bajo, tanto en cornpetia 
cómo en entrenamientos r 
dejando a un 
momento la calidad o 1 
tados puntuales”, ।

”Con esa intensidad en 
preparación se P’'®^.®"^® Lño 
firadores preolímpicos espa " 
les compitan cu®"to m J^ 
que acumulen mucha 
cia y con mucha carg 
bajo”, apuntó el directo 
ni¿o. El equipo de esgn^^ 
ticipa en todos las p j^

torneos del Circuit ^
muchas competiciones n .^ 
les y para ello, ha si ^,^^^ 
según Campomanes qu 
el pasado mes „ rép 
íreTá"en«aciónP«*
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a Do 
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íBill 
lebot 
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nente”, anunció. .^pjea, £ 
Tras la etapa preo P pp, 

año próximo se p . p-psde 
estadio, previo a o
”erano de 1992, . .gfcala”*^ 
será más selectivo, ^gj^an^ 
unos períodos j^q m^ 
mayores y afinan jggiU' 
para la puesta a ^ 
tiva”, aseguro e t^ . ,eji»i

La preparación “ *g* 
Campomanes es
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Los Magic se revelaron como unos rivales mucho más peligrosos de lo que se podía prever

a NBA: El alemán Detlef Schrempf dio el
, triunfo a Indiana frente a Orlando

LTj Atlanta sólo tuvo a Wilkins a cierto nivel en la pista de los Detroit Pistons

ir de 
ir en

frega 
1 año 
de la

1 Día 
latx» 
riano 
Tote
o, de

0 sleaán Detlef Schrempf 
xraitió con una bandeja en 
J último segundo de la 
^aoga que su equipo, los 
ficers de Indiana, venciese 
¡Orlando Magic -en lo que 
^t el cuarto triunfo con- 
^ativo- y mantenga intac- 
ns sus aspiraciones para 
aür presentes en la fase 
inal de la Liga más espec- 
^cülar del mundo.

j^^jji NUEVA YORK.-Los Magic 
fantil Kfevelaron como unos rivales 

1¡ rocho más peligrosos de lo que 
te espectadores del Market 
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Square Arena podían prever, y 
pjg o ningún momento los locales 

j ¡«dieron despegarse en el mar- 
0 ador. Con Nick Anderson, 25 wrt

Pro ¡ratos, y Dennis Scott, 24, 
¡03,{ Mino baluartes. Orlando sólo 
mejo lidió en los instantes finales. 

La canasta de Schrempf selló 
d triunfo de los Pacers, pero 

d í¡ peso ofensivo del equipo 
^jng lecayóen dos jugadores de perí- 
0 qu metro, Reggie Miller, que sumó 

.Apuntos, y Chuck Person, que 
stalizó 29 tantos.Cara 

o de 
iol dt

Los Pistons de Detroit siguen
an tener demasiados problemas 

; qulP^í ganar cuando su rival son 
lañol te Hawks de Atlanta, sobre 
¡ cua í-'^nes han conseguido cuatro 

triunfos en los últimos encuen- ex
.

•los. Atlanta, que venía de 
Rr a los Knicks en el Madi- i afil

Itadc *® Square Garden, sólo tuvo 
¡ents í Dominique Wilkins a cierto 

e qu loe Dumars, con 25 puntos, 
irroU ! Bill Laimbeer, con 19 y 14 

®l>otes, protagonizaron la 
Amontada de los Pistons en los 
t^ cuartos finales tras una 
tfcdiocre primer? parte, tras la 
í® se fueron al vestuario en 

S

stific 
igriffl 
jpara
io, s 
e tu 
tició 

peí 
or ' 
resu 

en 1 
ue 10 
paño 
nejol 
erien 
e tra 
r téí 
apot 
las d 
os lo 
•opee 
rion^ 
recist 
desdi 
>nihi^ 

regí 
erm^

EMPRESA
DE AMBITO NACIONAL 

PARA DELEGACION 
EN ALBACETE

DOBLE SU PENSION
DOMICILIANDOLA EN CAJA POSTAL

PRECISA 
JEFE DE SECCION

COMERCIAL
persona en cuestión se responsabilizará de la 

producción de la sección que tenga a cargo. 
®odrá amplio margen de maniobra dentro de^ la 
’^oia dependiendo directamente de la Dirección.

®^^^ indicado para un profesional comer- 
I ' ^on experiencia mínima de dos años. 
QQ^^Í^í^’r^olible carnet de conducir

Ediciones a convenir según valía.
S^^^^^ 1'^^^'' ^^y ° mañana al teléfono 

25 para concertar entrevista.

W

Los Atlanta Hawks cayeron en Detroit.

desventaja.
Los 41 puntos de Antoine 

Carr, marca personal, no sir
vieron para que su equipo, los 
Kings de Sacramento, sorpren
diesen a Cleveland Cavaliers en 
Richfield. En el Sports Arena 
de Los Angeles, los Suns de 
Phoenix obtuvieron un cómodo 
triunfo ante unos débiles riva
les, los Clippers.

- Resultados:
Indiana Pacers 122 Orlando 

Magic 120
Detroit Pistons 97 Atlanta 

Hawks 89
Cleveland Cavaliers 118 

Sacramento Kings 104
Minnesota Timberwolves 104 

Golden State Warriors 108

Los Angeles Clippers 93 
Phoenix Suns 113

Por otro lado, la directiva del 
CajaCanarias, de la Liga ACB, 
ha decidido “endurecer” su pos
tura con los jugadores debido 
a los últimos acontecimientos 
ocurridos en el seno de la plan
tilla, que han desembocado en 
una mala racha de resultados 
hasta llevar al equipo a la cola 
de la clasificación.

El vicepresidente del club, 
Manuel Martínez Hermoso, 
manifestó a Efe que los diri
gentes se entrevistaron con el 
capitán del equipo, José Carlos 
Cabrera, y con Germán Gon
zález, para exponerles la pos
tura del club, adoptada en una

Boris Becker.

reunión celebrada en la noche 
del pasado lunes.

Esa reunión fue requerida 
por el primer entrenador cana- 
rista, José Carlos Hernández 
Rizo, disconforme con la acti
tud de ciertos jugadores, espe
cialmente con el norteamerica
no Ray Smith, de quien Mar
tínez Hermoso indicó que “no 
se entrena media semana segui
da”.

El vicepresidente dijo que “a 
partir de ahora los directivos 
serán directivos y exigirán a los 
jugadores que cumplan con su 
cometido”, pues consideia que 
hasta ahora la junta ha pecado 
de "excesiva bondad e incluso 
de ignorancia”.

Becker quiere 
ai yugoslavo 
Niki Pilic
como 
entrenador

El tenista alemán Boris 
Becker pretende al yugos
lavo Niki Pilic, capitán del 
equipo germano de Copa 
Davis, como nuevo entre
nador, admitió el propio 
técnico durante el torneo 
Stuttgart Classics.

Pilic añadió que Becker 
sólo le quiere a su lado 
en los grandes torneos y 
en momentos importan
tes, ya que prescindirá a 
partir de ahora de un pre
parador permanente.

El yugoslavo comentó: 
“he dicho a Boris que 
hablaremos otra vez sobre 
el asunto”.

Sólo cuando conozca 
exactamente sus planes, 
podré decidir si puedo 
hacerme cargo de esta 
nueva tarea”, añadió 
Pilic. Por su parte, el pre
sidente de la Federación 
Alemana comentó: “para 
mi sería lógico y hasta un 
beneficio, si Boris Becker 
y Niki Pilic cooperasen 
más estrechamente”.:

En el sorteo de Cartilla Pensión celebrado en Madrid el 
26 de diciembre pasado, resultó premiada con doble pen
sión D^ Adoración Madrona González, pensionista de la 
Seguridad Social. D. José M^ Puche Alonso, Director de 
la Delegación de CAJA POSTAL, hace entrega de un cheque 
por importe de la DOBLE PENSION.
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Acusan al seleccionador hispano de miedoso y conservador

Suárez, en el punto de mira 
tras la derrota en Francia
Las puertas de Suecia están prácticamente cerradas, salvo milagro

Conchita, a la tercera ronda en Oklabom^

Victorias de Ivan Lendl y 
Sampras en Menphis

Los enviados especiales de 
los distintos diarios 
madrileños al partido 
Francia-España, de clasi- 
fícación para la Eurocopa 
de 1992, coinciden en afír- 
mar que sólo un milagro 
puede hacer que la selec
ción española esté en la 
fase fínal, en Suecia.

MADRID (Efe).-Para 
muchos el seleccionador Luís 
Suárez y su conservadurismo 
en el planteamiento del par
tido fue una de las causas de 
la derrota de la selección 
española por 1-3, derrota que 
deja al equipo español en una 
difícil situación, a cuatro pun
tos del francés y empatado 
a cuatro con la selección de 
Checoslovaquia, pero esta 
con un partido menos.

”E1 gallo cantó tres veces”, 
titula en portada el diario 
deportivo Marca, para cuyo 
enviado especial “las puertas 
de Suecia92 se han cerrado 
prácticamente y sólo una 
carambola espectacular per
mitiría a España acudir a la 
fase final”.

El otro deportivo madrile
ño, As, titula en primera pági
na: ”Sólo un milagro nos cla
sificaría para la fínal de Sue
cia”, y afirma en la crónica 
que “el empuje tricolor, la 
garra de los pupilos de Platini, 
el genio, la velocidad, sentido 
de anticipación las jugadas y 
afán de triunfo neutralizaron 
la supuesta superioridad téc
nica española”.

Para El País España perdió 
anoche muchas de sus posi
bilidades de estar en Suecia 
y, en opinión de su enviado 
especial, “lo peor de todo es 
que la selección de Suárez 
perdió frente a una que es 
técnicamente muy inferior, 
pero que tiene algo que le 
falta al equipo español: 
humildad y coraje para, 
sabiéndose inferior, luchar al 
máximo”. El Mundo titula: 
“España mereció la guilloti
na”, y señala que ”Luís Sua-

España, con remotas posibilidades.

rez va a pasar a la historia, 
además de por el excelente 
futbolista que fué, por el 
dudoso honor de ser el primer 
seleccionador nacional que no 
logra clasificar al equipo para 
una competición importante 
desde el Mundial de Argen
tina”.

Para el Independiente “De 
nuevo el conservadurismo de 
Suárez llevó a la selección al 
ridículo”, como ocurriera en 
el partido contra Checoslova
quia que España perdió por 
2-3, y “la ambición española 
duró diez minutos”.

ABC titula: “España abdica 
en el Parque de los Príncipes” 
y afirma que “la historia de 
Praga se repitió en París, sólo 
que esta vez el tropiezo puede 
ser mucho mas grave”, y acha
ca la derrota a*'la fragilidad 
defensiva del equipo español.

”E1 galo Platinix guiUotinó 
al gallego Suárez”, dice en 
titulares DiarioI6 y añade que 
“bastaron un par de manio

bras tácticas de de Platini 
para descontrolar las torpes 
probaturas de Suárez”.

Para Ya “Francia ganó con 
justicia a una encogida selec
ción española que no dió nun
ca la talla” y que falló sobre 
todo en defensa, pero tam
bién en el centro del campo, 
porque en esa zona no se 
pararon los ataques galos.

El Sol opina que “Platini 
ganó a Suárez la baza de la 
Eurocopa” y añade que esta 
selección está a punto de 
cerrar una de las páginas mas 
tristes del fútbol español, des
pués de haber estado presente 
en todas las fases finales.de 
la Eurocopa desde 1978.

Para la prensa de Barce
lona la selección española 
cometió demasiados errores 
anoche en el estadio del par
que de los Príncipes de París 
y coincide en que el combi
nado hispano está al bode del 
K.O. Sport, en su portada, 
titula ¡Guillotinados!

MEMPHIS.-El checoslovaco 
Ivan Lendl y el estadounidense 
Petre Sampras, primer y segun
do favorito respectivamente, 
superaron la segunda ronda del 
torneo de tenis de Memphis, 
mientras que el ecuatoriano 
Andrés Gómez, tercer cabeza 
de serie, fue eliminado.

Iván Lendl tuvo problemas 
para vencer al surafricano Way
ne Ferreira, que le ganó el 
segundo set del partido por 6-3, 
y que se defendió con acierto 
en el tercero, aunque finalmen
te Lendl se lo terminó apun
tando por 7-5.

El campeón del Open USA 
Pete Sampras no necesitó más 
que mangas para imponerse a 
su compatriota Chris Garner, 
que sólo le planteó problemas 
en el primero que tuvo que 
decidirse en un desempate.

El norteamericano Tim 
Mayotte dio la sorpresa de la 
jomada al derrotar al tercer 
preclasificado, el ecuatoriano 
Andrés Gómez, por 6-4 y 6-2.

Resultados:
- Individuales. Segunda ron

da:
Ivan Lendl (CHE, 1) venció 

a Wayne Ferreira (AFS), por 
6-3, 3-6 y 7-5.

Petre Sampras (USA, 2) a 
Chris Garner (USA), 7-6 (8-6) 
y 6-3.

Michael Stich (RFA, 7) a 
Alex Antonitsch (AUT), 6-2 y

Los galos se preguntan si 
jugó Butragueño en París

PARIS.-La debilidad de la 
defensa francesa facilitó un 
buen primer tiempo de la selec
ción española, coinciden en 
señalar los matutinos galos, que 
ironizan interrogándose si Emi
lio Butragueño “jugó” en el 
once español contra Francia erí 
el partido disputado en el Par
que de los Príncipes.

La baja forma de Butrague
ño, así como la de Michel, expli
ca que el Real Madrid se 
encuentre en crisis”, señala 
LEquipe.

Insiste el diario deportivo 
parisiense, en que “el buitre 
sólo fue anoche la sombra de 
lo que ha sido, y Michel tam
poco estuvo más convincente 

6b3.
Tim Mayotte (USA) a 

Andrés Gómez (ECU, 3) a 
y 6-2. ’

Jeff Tarango (USA) a Aki 
Rahunen (FIN), 6-3,1-6 y

Mats Wilander (SUE) a' 
David Wheaton (USA, 10), M ¡ 
y 6-3. ’ 1

Patrick McEnroe (USA) a' 
Petr Korda (CHE, 9), 2-6, M i 
y 7-5. 1

Grant Connell (CAN) a Luizl 
Mattar (BRA, 12), 6-3 y 
Paul Haarhuis (HOL, 16) ai 
Gary Muller (AFS), 6-3 y 6-lj 

Jim Courier (USA, 6) a 
Kevin Curren (USA), 6-3 y 64^

Por otro lado, la española) 
Conchita Martínez, segunda) 
preclasificada, pasó a la tercera) 
ronda del torneo de tenis de 
Oklahoma, al vencer ayer a la 
estadounidense Halle Cioffi por 
6-4 y 6-3. !

La española, que en la pri-í 
mera ronda ya había eliminado 
a una estadounidense, Maij) 
Lou Daniels, no tuvo excesivos 
problemas para superar la 
segunda ronda en la que sólo 
necesitó dos sets, demostrando 
su mayor calidad.

La sorpresa de la jomada la) 
proporcionó la norteamericana 
Lisa Bonder-Kreiss, clasificada 
en la fase previa y que eliminó 
fácilmente a su compatriota 
Amy Frazier, tercera cabeza de 
serie del torneo.

que su compañero del Real, 
Reasalta este rotativo que 

“en el primer tiempo vimos a 
un equipo español sumamentí 
enérgico, emprendedor y hab 
que supo encontrar el fallo < 
la defensa adversa, lo que nía 
más meritorio el triunfo 
Francia”.

Pero el segundo tiempo n 
sonrió a la selección hispnj 
que acumuló los errores y 
pruebas de desorganización.) 
subraya LEquipe. . i

Luis Suárez -comenta d 
Figaro- dijo que tomarían^ 
ofensivos en el Parque 
Príncipes, pero sólo pu 
Butragueño como único 
te, quien pasó desaperc

NECESITAN NUESTRA AYUDA Y NUESTRA ACCIOU 
Los niños no son responsables 

del mundo que los adultos les dejamos, 

pero son los que pagan un precio 

más alto por nuestros errores-

Están indefensos

ante situaciones de hambre e injusticia 

POR ESO NOS NECESITAN

Por sólo 2.000 ptas. al mes, puedes 

ser padrino de un niño del Tercer Mundo.

APADRINALO.

____________ 1

DESEO RECIBIR MAS INFORMACION. 1%¡

NOMBRE:.............................................................. " ¡

DIRECCION:...................................................................... ' " !

C.P./CIUDAD:.................................................................’

^uda 
A^ión

Españoleto, 13.Tel.: (91)447 52 11 28010^^^^^giona

Travesera de Gracia, 8. Tel.: (93) 202 11 42 0802
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La Caja de Albacete invitará a 
200 de sus clientes pensionistas para presenciar —gratuitamente— 

el encuentro ALBACETE BALOMPIE - REAL MURCIA, 
el próximo domingo en el estadio Carlos Belmonte.
Si usted está interesado en participar en esta campaña, 

rellene debidamente el cupón que figura al pie de este anuncio, 
recórtelo y entréguelo en su oficina de la

Caja de Albacete. Tendrá la posibilidad de asistir gratis 
a los partidos de nuestro Albacete Balompié.

iReHéneto'.____ _____
Isí, deseo participar en la campaña 
l'/AI fútbol con la Caja de Albacete''

|Nombre y apellidos..................

^Dirección...................................... ..

^Localidad........................................

^Telefono para avisar

Oficina de la Caja de 
^Albacete de la que es cliente Caja de Albacete

S

N “de cuenta cte.

Etnregue este cupón eo ^íudfíclna ^'; 
la Caja de Albacete - ^ Crece con nosotros
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Farmacias El tiempo Efemérides I

ALBACETE Cielo despejado
PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
FERNANDO GONZALEZ, Dntes. de Sangre, 24 (frente a 
la Residencia) y MAHIQUES, Mayor, 57
De 10 de la noche en adelante: FERNANDO GONZALEZ,
Dntes. Sangre, 24 (frente a la Residencia) y MAHIQUES, 
Mayor, 57
PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche:
VARCALCEL, Plaza Carretas, U y GIMENEZ BENITEZ, 
Capitán Cortés, 23 (Ctra. Circunvalación)
De 10 de la noche en adelante: VALCARCEL, Plaza Carretas, 
11 y GIMENEZ BENITEZ, Capitán Cortés, 23 (Ctra. 
Circunvalación)

____________________ VILLARROBLEDO _______________
PARA HOY: JOSE ANTONIO GUILLEN NAVARRO, 
Madres, 8
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31

_________________________ HELUN_________________________
PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO, Rabal, 36
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8.
Refuerzo: De 9 a 1,30, RAFAEL L. GUEVARA

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 12 grados a las 12,30 horas y la mínima 
fue de 1,6 grados a las 6,40 horas. El viento sopló a una velocidad 
de 18 kilómetros por hora y la humedad relativa del aire fue 
del 58%. El cielo estuvo despejado.

El Instituto Nacional de Meteorología informa que hoy estará 
nuboso con algunas precipitaciones, principalmente durante las 
primeras horas del día, en el norte de Aragón, Navarra, La 
Rioja, Cataluña y Baleares, aumentando progresivamente los 
claros.

En el resto, predominio de los cielos poco nubosos salvo algunos 
intervalos nubosos en zonas de montañas. Brumas o bancos de 
niebla matinales en Galicia, regiones cantábricas, ambas mesetas 
y valle del Guadalquivir.

Ascenso térmico en las regiones cantábricas, León y Andalucía, 
sobre todo las diurnas, y ligero descenso en las regiones de 
la mitad oriental, continuando algunas heladas de madrugada 
en las mesetas.

Predicción por comunidades autónomas

________________________ TOBARRA________________________
PARA HOY: DOLORS SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 
s/n
_________________________LA RODA________________________
PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y Margall, 
3
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 
5

________________________ ALMANSA________________________
PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, Plaza 
S. Allende, 4
PARA MAÑANA: M^ LUISA MARTINEZ CABRAL, A.
Coloma, 25

- Comunidad Valenciana.- Poco nuboso. Vientos flojos del 
NE, con rachas moderadas a primeras horas. Temperaturas míni
mas en ascenso y máximas en ligero descenso.

- Comunidad Murciana.- Poco nuboso o despejado. Vientos 
flojos del NW con rachas moderadas a primeras horas. Tem
peraturas mínimas en ascenso y mínimas en ligero descenso.

- Comunidad de Castilla y León.- Cielos parcialmente nubosos. 
Nieblas y brumas matinales. Temperaturas diurnas en ligero ascen
so y nocturnas sin cambios, con heladas. Vientos flojos variables.

- Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos en el Sistema Central. 
Poco nuboso en el resto. Temperaturas sin cambios. Vientos 
SW al W flojos a moderados.

- Comunidad de Madrid.- Intervalos nubosos en la sierra. Poco 
nuboso en el resto. Temperaturas sin cambios. Vientos SW al 
W flojos con algún intervalo de moderado.

comentarios.
1929.- El Gobierno fr 

niega el asilo político a 
Trotski.

1936.- La Diputación Peni 
nente de las Cortes españá 
aprueba el proyecto de amni¡ 
redactado por el Gobierne 
que afecta a todos los pre 
políticos.

- El general Franco c 
como jefe del Estado Ma 
Central del Ejército y es ti 
ladado a Canarias.

1939.- Botadura en Newea 
del acorazado británico “K 
George V”. ¡

1944.- El general Tojo, ni 
brado jefe del Estado Má 
Imperial japonés. ¡

1958.- Segunda fase del 
acción militar española en I

1963.- Un terremoto desti 
la ciudad libia de Barce y ca
la muerte de más de 500 p 
sonas. (

1965.- 
York el 
nización

Asesinado en Nu 
presidente de la oi 

negra “Pro Unj
Africa-America”, Malcolm 1 
le (“Malcolm X”).

1966.- El general De Gai

Ri

NC 
FA

a
anuncia que la flota franí 
del Mediterránero quedará c —
ligada del mando de la OT, 
y que no se almacenarán an 
atómicas norteamericanas 
las bases francesas.

•Cam 
arto 
■Món 
te 
Ara1972.- Entrevista en Pekíií 

Nixon y Maó Tse-Tung.
1982.- Manuel Fraga Iriba 96Crucigrama Calendario

es elegido presidente de Ali
SANTORAL

EL SOL Y LA LUNA

EI sol sale a las 07,00 y

Fortunato, Pedro, 
Severiano, Félix y

se pone a las 17,56 (H. S.).
La luna sale a las 10,10 y 

se pone a las 00,37 (H.S.).

Días hasta finalizar el año: 
313 días

tsdHS

1988.- Julio Anguita es ni 
brado secretario general 
PCE.

Popular.
1987.- Entran cuatro mil:

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 52

o

n

Santos 
Damián, 
Sérvulo.

HOY, EN NUESTRA SELEC
CION DE GRANDES 

PELICULAS, ESTRENAMOS

HOY TRES SESIONES 
Sensacional estreno. Vuelven los hombres 

más buscados de América... 

“INTREPIDOS FORAJIDOS”

■■ Carteleras

t R

dados sirios en Beirut M ¡^j
tras una semana de duros o :^ 
bates para intentar un allí
fuego” de las milicias enu

' SE 

«enti 
ieléfo

0 
Ni 
Pol 
cor 
ca 
Tel

HORIZONTALES: 1: 
Riquísimo rey de Lidia. 2: 
Arte de Navegar. 3: Muni
cipio de Santander. Bote. 4: 
Cultura precolombina de 
Méjico. Huella que deja el 
pie. 5: Marchira. Mujer tai
mada y viciosa (Pl). 6: Del 
verbo haber. Acudís. Nota 
musical. 7: Ventilo. Contien
da. 8: Vigor físico o mental. 
Al revés, observa desde lugar 
alto lo que está abajo. 9: Al 
revés, parte saliente de la 
cabeza de las aves. Saca de 
la nada. 10: Ciudad de Fran
cia. 11: Natural de la Eólida.

VERTICALES: 1: Munici
pio de Baleares. 2: Género

de ofidios venenosos. Río de 
la vertiente Cantábrica. 3: 
Municipio de Coruña. Por
ción de curva. 4: Piezá -de 
madera, metal, etc., para 
guardar cosas. Tendré vida. 
5: Calle. Circunnavegación. 6: 
Conjunción latina. Parecido 
a las plumas. Artículo. 7: 
Metaloide que se extrae de 
la sílice. Me derrumbé. 8: 
Puesta del Sol o de otro astro 
por el horizonte (Pl). Río de 
Italia. 9: Ligar. Recorres con 
la vista lo escrito. 10: Hereje 
del siglo II que celebraba sus 
reuniones desnudo, a seme
janza de Adán en el Paraíso. 
11: Agarrado.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Gerifalte. 2: Pan. Dar. Eta. 3: Inés. Alón. 4: Agros. Grupa. 5: Flor. 
ereT. 6: Ais. Aro. Oye. 7: Ro. Obito. aM. 8: Aja. Era. 9: Anacoreta' 
10: Usalo. Ojera. 11: Risas. Sanos.

VERTICALES: 1: Piafara. Ur. 2: Ganglio. Así. 3: Eneros. Anas. 
4: Sor. Ojalá. 5: Id. Abacos. 6: Fas. Tri. 7: Ar. Oteros. 8: Are. Orejai 
9: Teluro. Aten. 10: Etopeya. Aro. 11: Anatema. As.

Emilio Estévez, Kiefer Sutherland, Lou 
Diamond Phillips, Christian Slater, William 

Petersen y Alan Ruck 
SESIONES: 6 - 8‘30 y 10*45

Precio butaca Laborables: 350 Ptas. 
Sábados, Domingos y Festivos: 400 Ptas. 

NO RECOMENDADA A 
MENORES DE 13 AÑOS

VENTA-ALQUILERES 
Í ‘APARTAMENTOS 

‘PISOS 
— ‘LOCALES 

*S0U\RES 
—----------- ‘FINCAS 
INMOBILIARIA ‘CHALETS 

VENDE
PISO C/ Rosario, 105 m^ útiles, 
4 dormitorios, baño, aseo. Piecio 
interesante.
PISO CEÑTRICO en C/ Dionisio 
Guardiola, 160 m^ útiles, 4 dor
mitorios, 2 plazas de garaje. Pre
cio interesante.
PISO NUEVO a estrenar, en plaza 
Ayuntamiento de 100 m^ útiles, 4 
dormitorios, 2 baños.
PLAYA-VACACIONES Aparta
mentos y Bungalows, en las mejo
res playas de Alicante. Arenales 
del Sol. Benidorm, San Juan, San
ta Pola, Guardamar. Precios inte
resantes.
Agente de la Propiedad Inmobiliaria
EMILIO HERNANDEZ

DIONISIO GUARDIOLA 23 ALBACETE 
«23 4184

“CARACAS”
DE MICHAEL 

SCHOTTEMBERG 
GRAN PREMIO A LA JUVEN

TUD EN EL FESTIVAL DE 
CANNES

Pases: 6 - 8'15 y 10*30

¡Superpornográfico estreno.

“NOCHES DE AMUK 
YSEXO” 

Americana - V.O. ^“^^‘Í'ÍL 
PROHIBIDA A MENORA

DE 18 ANOS
Continua desde 5'30

HOY DOS SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO. Un tahúr que no se fía 

de nadie. Una mujer dispuesta a todo. Ahora, la ciudad 
que les unió les amenaza con separarles...

HOY TRES 
SENSACION^ESW^y 

Completamente fasemah 
peligrosa-

«DE REPENTE’“HABANA”
Nominada mejor banda sonora original 

Robert Redford, Lena Olin y Alan Arkin 
SESIONES: 6‘15 y 10 

NOTA.- Por la larga duración de la pcltcula habrá 
un descanso de 10 minutos a mitad de la película.

Precio butaca Laborables: 350 Ptas. 
Sábados, Domingos y Festivos: 400 Ptas.

TODOS LOS PUBLICOS

UN EXTRAÑO” ^

Melanie Griffith, McCah*0’ 
Keaton,»WoyNojM ^

NO RECOMENDE s 
MENORES DE 13

HOY TRES SESIONES.
SENSACIONAL ESTRENO. Lo estoy pasando 

muy bien... me gustaría estar aquí...

hÓytrS^Ío'?**‘'^¡ 
SENSACIONAL^I^^

“POSTALES DESDE EL FILO”
Nominada mejor actriz Meryl Streep

Meryl Streep, Shirley MacLaine, Oennis Quaid, 
Gene Hackman y Richar Dreyfuss 

SESIONES: 6- 8‘30 y IMS 
NO RECOMENDADA A MENORES DE 13 AÑOS 

INccio balaca Laborables: 350 Ptas. 
Sábados, Domingos y Festivos: 400 Ptas.

“TRES HOMBg^^ 

UNA PEQUENA_^,,|
Tom Selleck, St^A Tf«* 

Dansony N^^ 05 
Sesiones^’^IJOOS 

TODOS LOS

C.D.2022
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CATEFACCION INDIVIDUAL

Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

• VENTA de locales de 130, 
180 y 200 m^ terminados. 
Teléfono: 21 57 53. Tardes

• VENDO casa adapatable 
a local comercial. 133 m®, 
en Blasco de Garay, 16. 
Teléfono: 50 02 46

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
!ial.Tfno. 21 88 65 Albacete

Plazas de garaje en 
C/ Valladolid. Zona 
Parque Lineal. (Jun
to a Gránulos Diana) 
Teléfono: 21 86 62

• NECESITO empleada de 
hogar externa. Buen sueldo. 
Llamar de 9 a 4. Teléfono: 
22 31 77. Albacete

• NECESITASE tractorista 
para finca en provincia de 
Madrid. 91-571 36 67_______

• SE HACEN portes y 
mudanzas a toda España. 
Teléfono: 22 35 88 _

• VENDO piso zona par
que. 150 m^. Teléfono: 
23 3611. De 6 a 10

• ALQUILO local en C/ 
Mayor o vendo o alquilo 
local en C/ Hermanos Jimé
nez, teléfono: 24 05 27 y 
21 63 06

10, n(
1 Ma

• VENDO vídeo club o 
1.000 sobre mil películas. 
Buen precio. Sólo tardes. 
Tef. 23 96 03. Albacete

• VENDO piso en Villa- 
cerrada. 110 m^. Teléfono: 
50^5603. De 4 a 7 tarde

PRIMIO INTI «NACION At

• VENDO piso céntrico.
Teléfono: 23 84 79 _____

SE ALQUILA local 200 
m^ . Teléfono: 22 31 58

• SEÑORA sola busca para 
Alicante señora acompañan
te. Llamar noches. Teléfo
nos: 96 - 512 27 66 
66 - 522 65 94

• SE ALQUILA café-bar.
Teléfono: 23 08 96

• SE TRASPASA bar, ideal 
para matrimonio. Teléfono: 
23 19 00____________ _ _

• SE TRASPASA pub o 
bar. Teléfono: 24 00 36

lopulañi

ALQUILER A DOMICILIO DE 
PELICULAS DE VIDEO VHS 
Sin molestarse llamenos y 
le llevaremos a casa su 
película favorita.

VIDEO EXPRESS 
TELEFONO: 22 01 79 

ALBACETE

• TRASPASO peluquería 
señoras en activo. Precio 
económico. Teléfono: 
23 68 82. De 2 a 4 y 9 a 
10.

• SE ALQUILA local cén
trico (375 m2). Instalado 
para disco-bar, pub, etc. 
Imprescindible fianza. Telé
fono: 2412 59. Tardes.

Puertas Plegables y Tari
mas Flotantes. Instala
ción sin . obra. Antonio 
Machado, 77 Telf. 
23 94 80 Albacete

Plazas limitadas. 
Pasaje Massó, 8 (fren
te al n° 23 de la 
C/ Rosario. Telf. 
24 05 27 y 21 63 06

• ALQUILO habitaciones. 
15.000 ptas/mes, con dere
cho a cocina, cuarto de 
baño, zona residencia. Telé
fono: 50 54 03

• NECESITO empleada de 
hogar, con referencias. Lla
mar tardes. Teléfono: 
50 58 17

• NECESITO chica para 
ayudar en comedor. Ctra. de 
Barrax. Merendero Roldán.

®6nie acondicionados. 
iWono (967) 21 43 22

• SE OFRECE pensión 
completa, zona centro, con 
calefacción. Teléfono: 
22 00 56

:reno! 

OR

• SI NECESITA podar sus 
árboles frutales o silvestres 
llámenos. Teléfono: 
24 08 27____________________

is

LIM-PIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de (osas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y 

alcantarilladcs.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

• POR TRASLADO traspa
so pub funcionando. En La 
Roda. Con o sin enseres. 
Aire acondicionado. Teléfo
no: (96) 348 77 76

• COSTA DEL SOL Playa- 
mar, 3 piscinas, 4 tenis, pla
ya. Apartamentos (en liqui
dación) 1, 2 y 3 dor. de 92 
m®. a 139 m^. Desde

• PERDIDA perra dóber- 
man. Llamada Sacha, se 
gratificará devolución. Telé
fonos: 2218 57 - 22 4913

Koa an o. 3-7*1 KdiTiao Capítol) 

* 21 04 29 AUJACETE

irt»!

• SE NECESITA instalador • ALQUILO local zona 
de cortinas. Teléfono: feria. 200 m^. Teléfono: 
21 20 05. Atenderá Sr. López 22 08 90

Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 
Butano SE LO DEMUESTRA 

Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 
C1 imagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

6.300.000 ptas. Facilidades. ;\
T. (952) 38 3810 - 38 10 37 "

-Cancelamos hipotecas y 
snliargos.
■5ot>rB pisos, chalets y rústicas.
■Císjeción y rapidez.
Amortización a su comodidad

A SANTA 
CLARA

Haga tres pedidos; uno de 
negocios y dos imposibles. 
Rezar durante nueve días 
nueve Avemarias. Mismo sin 
tener fe. Será atendida. Rezar 
con una vela encendida y 
dejar quemar. Publicar el 
noveno día. ________

• SE TRASPASA local cén- • SE TRASPASA cafetería, 
trico. Dos calles. Teléfono: buen funcionamiento. Telé- 
23 33 52 fono 27 4 9 48

•VENDO piso zona par-

SE TRASPASA local en 
i enfilB Gaona. 200 m^. Total-

Peí
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Anuncios por palabras
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CONVOCADAS
10 Plazas 

AUXILIARES
DE BANCA PARA

CAJA RURAL DE 
ALBACETE

Requisitos
-Ambos sexos
- Mayor de 18 años y menor de 

años.
-Conocimientos de:

- Mecanografía
- Contabilidad
- Cálculo mercantil

- Plazo de instancias hasta el 6 
Marzo

NOSOTROS TE PREPARAMOS Y TE
FACILITAMOS MODELO DE INSTANCIA
Y DE CURRICULUM VITAE

INICIAMOS PREPARACION YA

SE NECESITA 
REPARTIDOR DE PERiODICOS
CON RESIDENCIA EN VILLARROBLEDO

Teléfono: 21 01 21

HIPOTECAS

InbJ 

5 Ali»

1 mil 
Jt Oí 
rosa 

“allí

es ni 
eral SE VENDE

0 SE ALQUILA 
’^ave de 600 m^ en 

Polígono Campollano, 
instalación electri- 

)1 servicios.
Teléfono: 23 88 35

APARTAMENTOS, CHALETS 
Y BUNGALOVHS

En Playa Flamenca y Urba
nización La Florida (Torre- 
vieja) Precios interesantes. 
Informa: Playas de Orihue
la, S.A. Delegación Alba
cete: Dr. Fleming, 40-1°. 
Teléfono: 22 53 87

SE TRASPASAN DOS 
LOCALES COMERCIALES
Situados en Centro Comercial Los Llanos 
y C/ Rosario N° 68 de 45 y 150 metros 
cuadrados respectivamente, totalmente ins
talados y con pleno rendimiento, dedicados 
a la venta de ropa. Teléfono; 967-50 28 32

PRESTAMOS
Gestión lapic'a. Plazo 

hasta 10 anos 
Cancelamos hiootecas 
y embargos. Telefono 

967/23 04 14

SE NECESITA 
EMPLEADA 
DE HOGAR 
INTERNA

Mayor de 30 años.
Llamar de 4 a 7 de la 

tarde. Teléfono: 2414 59

Cv Ŝ

as 
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< 

ES

ANUNCIOS GRATUITOS DE PARTICULAR A 
PARTICULAR TODAS LAS SEMANAS (SER
VICIO 24 HORAS).

Tlf: 967/ 24 27 33

a n m a r t í n
asesores

ALQUILO 
PLANTAS PARA 

OFICINAS
125 m^. totalmente 

acondicionados, 4 y 
5 despachos. Sitio 
céntrico. Teléfono: 

21 64 61

GAONA, 5 
^4 10 84

centro de estudios ^^^^^^^^^^^^^^^ 

CONVOCADAS 550 Plazas de personal 
interino del Cuerpo de Ayudantes de 

Instituciones P-enitenciarias
- Ambos sexos
-Titulación BUP-F.P.2

UN SOLO EJERCICIO
- Plazo de instancia hasta el 25 de febrero 
Recoje tu instancia e infórmate en nuestro 
centro

¡¡¡ATENCION!!!
SANTA LUCIA, S.A.

SELECCIONA
Personas ambos sexos para 
inmediata incorporación en su 
departamento comercial de 

ALBACETE
OFRECEMOS:
-Posibiilidad de alcanzar una pro

fesión definitiva
-Facilidades de promoción dentro de 

la empresa
-Apoyo continuado y formación a 

cargo de la misma.
REQUERIMOS:
-Edad 18 a 35 años.
-Nivel cultural medio.
-Buerra presencia.
-Dedicación absoluta.
Interesados dirigirse a C/ De la Feria. 
44-2* Entreplanta. De 10.00 a 14.00 
horas. Atenderé para entrevista Sr. 
Sánchez Carruesco.

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas.

'Descuento de letras.
Rapidez. Teléfono:
967-50 02 46

SE TRASPASA 
Café-bar

ECONOMICO 
Teléfono: 
21 66 37

• CHOPOS Magníficos 
plantones. Vivero finca La 
Perdiguera. Castronuño (Va
lladolid). Teléfonos: (91) 
262 39 60 262 02 90 
Horas oficina.

• SE TRASPASA local de 
oficinas totalmente amue
blado y acondicionado, sis
tema informático y calefac
ción. 120 m^. Teléfono con- 
tacto 24 18 62_______________

RESIDENCIA FEMENINA 
“OLALLA JIMENEZ"

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

PARCELA AGUASOL
3.150 metros cua(jra(jos. Muy bien 
situada y arbolada. Se vende. 
Teléfono: 22 10 65

PARQUETS 
EMETERIO
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En abril comienza el rodaje de "Hook”, en la que hará el papel de '‘campanita” de Peter Pan Citas

Julia Roberts se guía para elegir sus 
papeles por el miedo y la emoción
La joven actriz, de 23 anos, comparte actualmente su vida con el actor Kiefer Sutherland

Cuando se piensa en años 
que marcan una carrera, 
1990 tendría que ser el de 
Julia Roberts, quien ha 
roto los récords de taquilla 
en Estados Unidos y otros 
países, gracias a su inter
pretación de una prostitu
ta en la película “Pretty 
Woman”.

“Es necesario comprender 
que tiene que haber un equi
librio y se necesita conocer las 
prioridades en la vida”, dijo. 
“Para mí el trabajo es impor
tante, pero al mismo tiempo, 
¿de qué sirve la capacidad de 
trabajar y la felicidad que eso 
trae sin alguien con quién 
copartirlo, si una no tiene una 
vida doméstica, una vida fami
liar y amigos?”.

Julia Roberts, de 23 años, 
comparte su tiempo fuera de 
la pantalla con el actor Kiefer 
Sutherland. Lleva puesta una 
chaqueta de él que le queda 
grande y luce un broche de 
diamante y un anillo que pare
ce de bodas. Pero no lo es, 
insiste ella. “Ahora estoy en 
una relación que no le pide 
nada al matrimonio” afirma 
ella mientras se pasa la mano 
por su cabellera corta color 
miel.

“No estoy segura de com
prender el propósito del 
matrimonio. No estoy en con
tra, y tampoco estoy buscando 
el matrimonio con avidez”.

Lo que ésta buscando con

Julia Roberts conquistó Hollywood con su papel en “Pretty Woman”

avidez es la carrera más 
caliente de Hollywood. Hace 
dos años y medio apareció en 
la poco conocida “Mystic Piz
za” y en la menos que satis
factoria “Satisfaction”. Luego 
vino su papel en “Steel Mag
nolias”, que le mereció una 
nominación para el premio 
Oscar de la Academia y final
mente “Flatliners”.

Cuando “Pretty Woman” 
empezó a “quemar” las taqui
llas de los cines, ella se encon
traba en Carolina del Sur fil
mando “Sleeping With the

Enemy”, en la que Roberts 
hace el papel de una ama de 
casa que asume otra identidad 
para escapar de su sádico 
esposo. Ahora está terminan
do “Dying Young” y en abril 
empezará “Hook”, en la que 
hace el papel de Campanita 
para el Peter Pan de Robert 
Williams.

Y ahora que puede elegir 
los papeles que prefiere, Julia 
Roberts dice que ella se guía 
por dos motivaciones: el mie
do y la emoción. “Si no tuviera 
dudas sobre mi habilidad de 

hacerlo, probablemente no lo 
haría”, afirma ella. “Cuando 
escojo un proyecto es porque 
encuentro una mezcla entre el 
miedo y la emoción.

¿Quiero hacerlo? ¿Puedo 
hacerlo? Me gusta desafiarme 
a mí misma a enfrentar situa
ciones de las que no estoy 
totalmente segura”.

No al desnudo

Una de las cosas de las que 
sí está segura es que no desea 
desnudarse en la pantalla. 
Muchas actrices jóvenes en 
Hollywood se quejan de que 
los guiones que les ofrecen 
siempre incluyen- alguna forma 
de nudismo. Julia Roberts 
dice que no lo acepta. “No 
me siento impulsada a hacerlo 
en este momento en mi vida”, 
dice la nativa del estado de 
Georgia. “Nunca leí una parte 
que me haga sentir que real
mente necesita un desnudo. 
Sería muy difícil trabajar con
migo en ese papel si realmente 
no siento que sea necesario 
hacerlo. Si leyera una parte 
en la que pienso que esa 
mujer debe estar desnuda, les 
diría que encuentren a otra 
persona que se desnude”. “No 
estoy diciendo que no cam
biaré de opinión en 10 años. 
En ese entonces podría estar 
desnudándome sin problemas. 
Estoy abierta a esa posibili
dad. Pero en este momento 
no lo siento como algo nece
sario para mí”.

Narcís Serra.

-FRANCIS FORD COPPO
LA, director de cine: “La mafia 
es un virus que toma diferentes 
formas”.

-FRANCISCO FERNANDEZ 
ORDOÑEZ, ministro de Asun
tos Exteriores: “Es muy tarde 
para . las propuestas de paz”.

-NARCIS SERRA, ministro 
de Defensa: “Cuando se tienen 
responsabilidades hay que hacer 
lo que hay que hacer”.

-PEDRO DEL HIERRO, 
modisto: “Si las personas no nos 
vestimos, nos viste la historia”.

-LUIS SUAREZ, entrenador 
de fútbol: “Si por mi fuera esta
ría en el cargo durante 20 
años”. -GENERAL SCHWARZ- 
KOPF: “La máquina de guerra 
iraquí está al borde del colapso”

-BENJAMIN NETANYAHU, 
viceministro de Asuntos Exte
riores de Israel: “No se puede 
permitir que Sadam escape.

-MARISA MEDINA presen
tadora de televisión: “A estas 
alturas me emociono con muy 
pocas cosas en la vida”.
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Cumpleaños ■ En el primer número salió todo tan chapucerín y pobretón que hasta la simpática actriz se puso nervios

Cristina Alberdi.

Hoy, día 22, cumplen años
-NIKI LAUDA, ex-piloto de
Fórmula-!, 42

-EDWARD KENNEDY, polí
tico norteamericano, 59

-PEDRO JARO, futbolista, 28
-CRISTINA ALBERDI, abo

gada, 45
-SILVEITE HERRY, actriz, 

41
-ANGEL FERRE, jugador de 

baloncesto, 25
-GIULIETTA MASSINA, 

actriz, 70
-ANTONIO GATO, político 

gallego, 46

Concha Velasco volvió a brillar en la
segunda entrega de “¡Viva el espectáculo!”

Antonio NOMBELA

Ya no será en febrero. Ya 
no será en marzo, tampoco. 
Narciso Ibáñez Serrador ha 
vuelto a retrasar por tercera vez 
el comienzo de su esperado 
espacio televisivo “Un, Dos, 
Tres”, que todos estamos espe
rando impacientemente. Ni 
siquiera está claro si su pre
sentadora volverá a ser Mayra 
Gómez Kemp.... ¿No les parece 
a ustedes que con estas demoras 
y estas incertidumbres, el estu
pendo Chicho está haciendo el 
mismo juego que Bush y Sadam 
en lo del Golfo Pérsico?.

Leo con sorpresa que el 
ministerio de Cultura de Suecia 
no permite la instalación en la 
residencia real de Dronningl- 
hom de una antena parabólica. 
Lo que obliga a S.M. el Rey 
a darse por contento con la tele
visión del país.

Para que luego salga alguien 
aquí, haciendo propaganda de 
la Democracia.

¡Que bueno y qué eficaz es, 
siempre, revisar la obra de uno, 
analizaría, descubrir sus posi
bles errores y así, rectificados 

a la vez siguiente!. Lo digo por
que si el primer número de 
“¡Viva el Espectáculo!”, salió 
tan chapucerín y pobretón que 
hasta Conchita se puso nervio
sa, en el segundo todo fue supe
rado. Tuvo equilibrio, gracia, 
colorido.... Y otra vez vimos “a 
cien” la exuberante alegría y el 
ilimitado entusiasmo con que 
transmite, presenta y actúa la 
Velasco y la seguridad con que 
mueve sus peones su veterano 
realizador. Pues nada, hombre, 
que siga la mejoría. Ahora, sólo 
con que Conchita perdiese dos 
kilitos de nada, todos felices....

Como entretenimiento de 
sobremesa, cuando el que no 
está fumando su purete, está 
pegando una cabezada, no está 
mal la serie esa inglesa, de las 
brujitas travesuelas y simpáticas. 
Pero presentamos, a estas altu
ras, a los que llevamos medio 
siglo viendo cine el repetidísimo 
truco de “Samantha”, haciendo 
aparecer o desaparecer, lo*mis- 
mo una taza de té que al cobra
dor del butano, resulta de una 
ingenuidad suprema. Sobre 
todo, después de “Me casé con 
una bruja” y de aquellas come-

Concha Velasco recupera el eniusiasmo.

dietas de “La Pareja Invisible”. 
¿O no?.

Lo contó anteanoche el bar
budo Eugenio: paseando por el 
campo, un señor recoge un 
bichito de entre la hierba. Pien
sa qué puede ser y empieza a 
contarle las patas. Poco a poco, 
se va asustando: noventa y cua
tro, noventa y cinco, noventa

y seis. ¡Cony! ¡Es un ci ^pj^jj» 
Y voy a terminar con u ^ j,^j 
para un programa de « ^^j^j¿ 3 
Iñaqui Gabilondo, 9 j^^j^o,
las andadas, uiadufo^ > ^ „ g^n 
con un Especial, ‘^®‘^' 1^3 Ena' 
Valentín, La Noche ^gu- 
morados. Lo abordo ^^^.jj^ je 
ridad, ponderación, s 
siempre.
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p^sdo decidirá si las acciones médicas deben acelerar o evitar la muerte de un enfermo irreversible

La eutanasia, una difícil decisión, será 
hoy juzgada en “Tribunal Popular”

Interviene el abogado Cesáreo Rodríguez, autor de una ponencia para la legalización de esta práctica

0 espacio ‘^Tribunal Popular” planteará boy a su 
lídeBcia el polémico y controvertido tema de la euta- 
^sia, acción médica por la que se acelera o no se 
^U la muerte de un enfermo y que paradójicamente 

surgido a partir de los avances científícos para 
alongar la vida. Quien entraba en coma hace medio

Concha BARRIGOS

Después de una lucha legal 
jeun año hasta que la familia 
ogro retirar el respirador que 
sostenía artificialmente la vida 
le la muchacha norteameri- 
Qoa Karen Ann Kinlan, su 
werpo resistió aún nueve años 
nás como un vegetal adap- 
Bdo a un nuevo ambiente y 
tunca se supo si Karen murió 
i los 22 años o a los 31.

Pero son también muchos 
los casos de coma irreversible 
w los que se produce una 
Rcuperación total o parcial, 
romo el caso de la niña extre
meña Rosa Paz Barrios que, 
(01983, repentinamente, reco
tó todas sus facultades tras 
ocho meses de coma profun- 
to; o como el fenómeno de 
®a mujer soviética que des
pertó a un estado infantil des
pués de 20 años de catalepsia.

Ante casos extremos como 
licitados se plantean muchas 
tuestiones, tales como quién 
^^ide si a una determinada 
persona le ha llegado la hora 

aceptar la muerte, o si se 
ceben usar o no medios 
Mraordinarios, proporciona- 
*® 0 no, para prolongar una

vida.
Tanto los partidarios del 

derecho a una muerte digna, 
como los contrarios contem
plan dos tipos de eutanasia: 
la activa y la pasiva.

La activa consiste en un tra
tamiento destinado a provocar 
la muerte del paciente, como 
podría ser, por ejemplo, apli
cándole una inyección mortal. 
Este tipo de eutanasia se 
penaliza en la mayoría de los 
países como un delitc^ de 
homicidio.

La eutanasia pasiva consiste 
en la eliminación de los 
medios destinados a prolongar 
la vida de un paciente mori
bundo, es decir, a no poner 
en práctica una terapia médica 
que podría prolongar la vida 
de un enfermo.

La última vez que un estado 
adoptó oficialmente una polí
tica eutanásica fue durante el 
régimen nazi alemán. El III 
Reich la aplicó con carácter 
legal en miles de casos de 
enfermos físicos o mentales.

Esta política genocida y cri
minal fue condenada y recha
zada por la mayor parte de 
los países del mundo, lo que 
explica que, tras la II Guerra

siglo moría irremediablemente a las pocas horas o días. 
Hoy puede reanimársele hasta acostumbrar su orga
nismo a una nueva situación en la que vegete sin ayuda 
de medios mecánicos. Las técnicas por medio de las 
cuales se consigue que una persona resista un periodo 
de tiempo indeterminado en coma, levantan polémica.

i’.l
^¿

Un nuevo caso difícil para “Tribunal popular”

Mundial, la eutanasia fuese 
borrada de la ley y del pano
rama público.

A partir de la década de 
los 60 surgió en muchos países 
el problema de la eutanasia 
a nivel individual y su pro
pósito no es el aberrante prin
cipio nazi de salvaguardar la 
pretendida pureza de la raza, 
sino el de terminar con los 
sufrimientos de personas gra

vemente enfermas, casos 
desesperados sostenidos arti
ficialmente con vida gracias al 
desarrollo tecnológico de la 
ciencia médica. En defensa de 
la eutanasia intervendrá Cesá
reo Rodríguez Aguilera, abo
gado, ex presidente de la 
Audiencia Territorial de Bar
celona y autor de una ponen
cia para la legalización de la 
eutanasia pasiva.

“El espejo” trata 
la investigación 
en España con el 
filme “Tiempo 
de silencio”

Varios de los más prestigio
sos científicos españoles inter
vendrán hoy en el coloquio que 
“El Espejo” planteará en tomo 
a la investigación en nuestro 
país, tema que se ilustrará con 
la película “Tiempo de Silen
cio”, basada en la novela homó
nima de Luis Martín Santos.

Dirigida por Vicente Aranda 
e interpretada por Imanol 
Arias, Victoria Abril, Francisco 
Rabal y Charo López. La acción 
se desarrolla en el Madrid de 
la posguerra y versa sobre un 
médico que sin comerlo ni 
beberlo se ve envuelto en una 
investigación policial.

En el programa intervienen 
el físico Manuel Cardona, pre
mio Príncipe de Asturias de 
Investigación en 1988 y director 
del Instituto Max Plank de 
Sttugtart; el Secretario de Esta
do de Universidades e Inves
tigación, Juan Manuel Rojo, y 
el presidente del Consejo Supe
rior de Investigaciones Cientí
ficas (CSIC), Emilio Muñoz.

También intervendrán José 
Ramón Ricoy, vocal asesor del 
ministerio de Sanidad en el 
Fondo de Investigación Sanita
ria; el profesor de investigación 
en el CSIC Ginés Morata, 
director del Centro de Biología 
Molecular, y Jesús Sánchez 
Izquierdo, director de promo
ción de inversiones tecnológicas 
de la Empresa Nacional de 
Innovación.

El filme de terror “La puer
ta” se emite a las 00.30 por 
TVE-1. Dirigida por Tibor Tac- 
kacs e interpretada por Stephen 
Dorff, Louis Tripp, Christa 
Denton y Jennifer Irwin.

1 Programación
^MERA CADENA

CARTA DE AJUSTE 
APERTURA

¿^^CAZINES TERRI- 

PRO- j^NACIONAL
TELENOVELA 

1 ^^^ mujer

jj** No TE RIAS QUE ES 

®^S su CASA

;;^ ’̂E..CONTACTO

GUERRA 
02.40- DEPORTE NOCHE

SEGUNDA CADENA

CA GOS
02.10- ULTIMA SESION DE

CINE
03.25- DESPEDIDA Y 

CIERRE

CANAL 9

10.00- CARTA DE AJUSTE
10.15- (AVANCE DE PRO

GRAMACION)
10.20- UNIVERSIDAD 

ABIERTA

DIA
“Un vampiro para dos”
00.45- NOTICIAS 9
00.55- CATCH.
01.45- FIN DE EMISION

®^ EN BUENA HORA 
^extraña dama.

Barbara.

15.55- EL DUENDE DEL 
GLOBO

18.00- SOPA DE GANSOS
18.30- FESTIVLA HANNA 

BARBERA
19.20- INFORMATIVOS 

TERRITORIALES
19.29- CONEXION PRO

GRAMA NACIONAL
1930- LAS CALLES DE SAN 

FRANCISCO
2030- LAS CALLES DE SAN 

FRANCISCO
2030- TELEDIARIO 2
2L00- NOCHE DE HUMOR:
Nido vació
Las chicas de oro
22.00- ¡VIVA EL ESPECTA

CULO!
2330- SERIE ROSA
“Las apariencias engañan”
24.00- DIARIO NOCHE
00.15- DIARIO DE LA 

GUERRA
00.30- ALUCINE
“La puerta” (1977-80)
01.55- DIARIO DE LA

07.49- CARTA DE AJUSTE
07.59- APERTURA
08.00- DIBUJA 2
09.00- TV EDUCATIVA
10.00- NOTICIAS
U.00- LA HORA DE...
12.00- NOTICIAS
12.05- REVISTA DE MUSI

13.05- BARRIO SESAMO
1330- DIBUJA 2
14.00- WEBSTER
14.25- NOTICIAS
14.30- ESTADIO 2
15.00- PASEO CENTRAL
15.30- CIFRAS Y LETRAS
16.00- DIARIO DE LA

GUERRA
16.30- PRIMERA SESION
“La monja alférez
18.00- NOTICIAS

18 .05- HISTORIAS DE 
CADA DIA

19 .00- BALONCESTO Copa 
del Rey. Cuartos de final. En 
directo

20.45- VUELTA CICLISTA A 
LA COMUNIDAD VALENCIA
NA

21.00- NOTICIAS
21.10- TRIBUNA POPULAR
22.10- EL ESPEJO
“Investigar en España”
00.15- COLOQUIO
01.15- JAZZ ENTRE AMI

1 0.45- VICTOR. Curso de 
inglés

U.00- CALIFORNIA
1L45- ROSA DE LEJOS
1230- GEROGE Y MIL

DRED
13 .00- DE DOS EN DOS
D.30- DIBUJOS ANIMA

DOS
14 .00- VECINOS
1430- NOTICIAS 9
15 .00- DALLAS
15 .55- GALLITO RAMIREZ
16.25- PELICULA “Escuadra 

salvaje”
18.00- A LA BABALA
19.20- MAGNUM
20.15- EL SHOW DE JOAN 

MONLEON
21.00- NOTICIAS 9
21.25- EL TIEMPO
21.30 NOCHE DE COME

í zO FEDA: LA REVISTA
Sart •

5-*»«U^ DE LOS EMPRESARIOS



ALTOZANO

Mal año 
hidrológico para 
el censo invernal 
de aves en las 
Tablas

Los resultados del censo 
invernal de aves en los hume
dales manchegos “arrojan unas 
cifras muy pobres, debido al mal 
año hidrológico”, según dijo la 
directora del Parque Nacional 
de las Tablas de Daimiel, María 
Jesús Sánchez.

Asimismo, María Jesús Sán
chez agregó que en el censo, 
que se hace anualmente en ene
ro, se comprobó el bajo nivel 
de estas especies que han inver
nado no sólo en el Parque sino 
en el resto de la Mancha, donde 
se registraron 20.000 ejemplares 
de aves “fochas” y “anatidas”, 
cifra inferior respecto al pasado 
año sólo en las Tablas de 
Daimiel.

La directora del Parque expli
có que “la razón de este fenó
meno se debe a que la mayor 
parte de las lagunas han estado 
secas o con muy poco caudal, 
por las escasas precipitaciones 
registradas en esta zona durante 
los meses de otoño y parte del 
invierno”.

Tita Martínez, 
ganadora del
II Premio de 
Periodismo de 
Villarrobledo

Hoy, a las ocho y media de 
la tarde y en el salón de la 
Casa de la Cultura, tendrá lugar 
el acto de entrega del II Premio 
de Periodismo “Ciudad de 
Villarrobledo”.

El primer premio ha recaído 
este año en el trabajo titulado 
“Fray Domingo Morcillo. Arzo
bispo y Virrey”, de la escritora 
y periodista Tita Martínez. Este 
trabajo fue publicado en el dia
rio LA TRIBUNA de Albacete.

También han obtenido accé
sits los siguientes trabajos:

- “Villarrobledo, muy noble 
y leal”, de Antonio Herrero, 
publicado en “El Día”.

- “Villarrobledo, una ciudad 
a tener en cuenta' , cuyo autor 
responde a las iniciales D.J., 
publicado en “El Cervantino”.

- Y un trabajo radiofónico 
bajo el título “Cinta sobre 
Villarrobledo”, difundido en 
Radio Nacional y realizado por 
varios autores.

El acto constará de dos par
tes. En la primera, tendrá lugar 
la entrega del premio, presidida 
por Ramón Bello Bañón, pre
sidente del jurado calificador; 
y una segunda parte, con un 
concierto de la Orquesta de 
Cámara de Irlanda, dirigida por 
el maestro André Bernard, y 
que interpretará obras de Stra- 
vinsky, Giuseppe Torelli y Franz 
Schubert.

Optimismo, que no falte.-La afición al fútbol anda estos días descontrolada con 
el derbi del domingo y es que, nunca se había visto nada igual. Y para que nada falte, 
ya hay quien en los carteles anunciadores del partido ha adelantado el resultado por su 
cuenta y riesgo, aunque ese 3-0 denota que el pitoniso de tumo ha barrido claramente 
para casa. Si algo no falta es, desde luego, optimismo entre la hinchada merengue.

1^

■ Parece que la mesa 
redonda sobre el futuro de 
los Festivales ha servido para 
algo. De momento, la pro
puesta de incluir a los grupos 
locales sigue adelante y éstos 
tendrán su día de actuación 
a lo largo del verano. Si no 
les pilla de vacaciones...

■ Además, esa propuesta 
supo pronto recogería el PP 
y así la presentó ayer en la 
comisión de Feria. La verdad 
es que si el PP fuera tan 
rápido para todo..., seguro 
que ya hubiera nombrado 
candidato a la Alcaldía. 

***
■ Un nombramiento para 

el que todavía hay tiempo, 
pero los días que se pierden 
luego son lamentaciones. 

***
■ Ya todas las formacio

nes políticas tienen nomina
dos a sus candidatos y como 
dice el refrán, “lo importante 
es que se hable; aunque sea 
mal”. Pero al PP esto parece 
importarle poco. 

* * *
■ Y hoy Pleno. Una de 

las últimas sesiones plenarias 
que celebra esta Corpora
ción y que con toda segu
ridad no tendrá desperdicio, 
porque no se puede olvidar 
que las elecciones, desde 
hace tiempo, planean por el 
Salón de Plenos. 

***
■ Volverán los enfrenta

mientos entre los portavoces 
de PSOE y PP; aunque hay 
quien dice que más diver
tidos eran los de Jesús Ale-

Novo el “metepatas”.

mán con Lucrecio Serrano. 
Quizás haya ocasión de vol
verlos a presenciar. 

***
■ Desde que accedió a 

la presidencia de la Caja, 
Fernando Novo ha sabido 
ser discreto y no meter “pa
tas”. Ayer, sin embargo, con 
motivo de su nombramiento 
en el Consejo Social, “la 
metió hasta el fondo” al con
vocar una rueda de prensa 
de una forma, un tanto atí
pica, que él y nosotros sabe
mos que no está bien.

* * *
■ Más le vale tener cui

dado con esas cosas, porque 
nadie es más que nadie... y 
los medios de comunicación 
le vamos a hacer más falta 
que nunca a partir de ahora.

UGT firma el acuerdo marco e 
el Ayuntamiento de Tobarra

El sindicato UGT ha suscrito 
el acuerdo marco de los fun
cionarios y personal laboral del 
Ayuntamiento de Tobarra.

En este sentido, la FSP-UGT 
lamenta y muestra su repulsa 
total a las declaraciones efec
tuadas por el portavoz del gru
po municipal de los concejales 
no adscritos, el ex-alcalde Fran
cisco Peña, en el Pleno del pasa
do día 15 en lo referente a este 
acuerdo marco.

Para UGT, dichas declaracio
nes suponen una contradicción 
y cambio total de criterios con 
la forma de actuar de este 
señor, ya que durante su man
dato nunca se aprobó una ofer
ta pública de empleo con la par
ticipación sindical y mucho 
menos firmar un acuerdo con 
el sindicato de representación 
mayoritaria, como el ratificado 
en el citado Pleno, en el que 
se recogen mejoras que afectan 
a todos los funcionarios y, prin
cipalmente, a los grupos más 
bajos y discriminados”.

Tobarra en Lisboa

Por otro lado, el presidente 
del Ejecutivo autónomo, José 
Bono, formará parte de la comi
sión que se desplazará este fin

ÁvONOE
Terminaciones y pref«’°®

63.286
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

En marcha para 
toda la provincia- 
los servicios
especiales de 
Telefónica

Telefónica ha culminado 1 
trabajos para la puesta en ni! 
cha en toda la provincia 
.Albacete de una serie de si 
vicios especiales, a los que ha 
ahora solamente se podía aa ®' 
der desde la capital, tal y coi “ 
se indica en la guía telefóná -

Estos servicios son: seivii 
especial “093”, de ¡nfomiaci F 
horaria; “094”, de infonnact r 
meteorológica; “095”, de no 
cias de Radio Nacional i 
España, y “097”, para obten r 
información deportiva. [

Asimismo, se ha procedii 
a la constitución de los servid 
“030”, “032”, “034”, “035” < 

‘036”, que junto con el que a 1,™ 
anterioridad ya estaba en« fin 
vicio (“031”), se podrá acca ^n 
a todos los bancos de datos á fjg, 
territorio nacional, que i j^^ 
encuentran integrados al ser 
ció videotex, a través de la R 
Ibertex.
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UGT arremete contra Peña, 

de semana a Lisboa 
gonar la Semana Sa
^•S^ de la WJ* 

tobarreña Y 
comisión pregonera, , 
Navarro, declaró que e p 
de la Semana ?J”!?2s(ie bao 
fuera de la localidad ^^^^
cuatro años y 2^^^’?. en b
drá lugar mañana sa^ 
Sala de Espejos del Pala | 
de Foz y correa a ca g . 
torero portugués 
des”.
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